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Dieses Buch ist ein Märchen Buch, wenn hier irgendwelche 
Namen von Personen fallen und die Story noch zu ihnen passt, 
liegt das nur daran weil ich super schlecht im Namen und 
Geschichten ausdenken bin.
PS ein Märchenbuch braucht keine Quellenangaben du weist 
haha

Haftunngsausschuß

Der Autor übernimmt keine Haftung für die gebrachten 
Informationen.
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Auf der Suche nach Liebe
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Hey Schneewittchen,

Hattest du schon mal einen Traum, der dir komplett Real 
erschien?
Was wäre wenn du aus diesem Traum nicht mehr aufwachst.
Woher wüsstest du was Traum, und was Realität ist?
(Morpheus)

dieses Buch ist aus meiner Liebe zu dir entstanden. Alles was 
ich wollte, war es nocheinmal mit dir zu sprechen.
Was ich dir jetzt erzähle ist von ungemeiner Wichtigkeit. Ich 
war ein "Zombie" am Leben und Tod zugleich. In einem 
Wachtraum gefangen aus dem es fast keinen Ausweg gibt in 
unserer Welt.
Es war wie einem Film zu zu schauen indem man nahezu keine
eigenen Entscheidungen treffen konnte.
Es ist vielleicht schwer das zu begreifen, aber was ich dir sagen
möchte ist, du bist auch ein Zombie, du bist in dem selben 
"Wachtraum" gefangen wie ich es mal war.
Ich will dir helfen deinen Geist zu befreien, ich kann dir die 
"Tür" dafür zeigen, durchgehen musst du selbst. Gerne begleite
ich dich dabei.
Ich hoffe diese Informationen aus dem Buch können dir helfen 
aus dem Traum auf zu wachen.
Ich grüße von der "anderen Seite" Vertrau mir da bitte. 
Ich liebe dich. 

In den "Indischen" Schriften/Lehren wird der 
Bewusstseinprozess gerne mit hilfe von Geschichten und 
Metaphern erklärt. Ich habe aus meinen Erfahrugnen einen 
Reiseführer incl Anleitung und Mechaniken entwickelt um sich
von der Versklavung des EGO´s zu befreien.
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Kopf Gefängnis

Das "System" hat seine Spielregeln.
Wir sind im Grunde nichts anderes als "Energieträger" der 
Reichen. 99% der Menschheit arbeiten ihr ganzes Leben für 
das 1% , damit sie unbeschwert, ohne einen Finger krümmen 
zu müssen, durch die Welt Jetten können. Das beste daran ist 
"sie"(speziell die Eliten) diktieren uns auch noch wie wir zu 
leben haben. Niemand darf seinem Chef "Nein" sagen...
Sie haben ein System/eine Matrix geschaffen, mit unsichtbaren 
Mauern: das Finanzsystem, die Gesetze, Steuern, Schulden und
Ängsten.
Doch diese Mauern exitieren nur in unseren Köpfen, es ist die 
Angst.
Sie "programmieren" gezielt Ängste in unsere Köpfe die wir 
als Zombie für gewöhnlich garnicht wahrnehmen können.
Hat sich von euch eigentlich noch niemand gefragt, warum hier
niemand weiß wie die eigene Psyche Funktioniert? (selbst 
Psychater die nicht spirituell sind haben nicht wirklich Ahnung 
davon)
Das Geheimnis ist schon seit Jahrtausenden gelößt. Wir dürfen 
nur nichts davon wissen. Zombies würden für gewöhnlich aus 
Angst niemals ihren Job kündigen oder das System in Frage 
stellen.
"Unser Meister sorgt für uns..." wir haben Essen, Trinken, 
einen Schlafplatz und er lässt uns nach der Arbeit sogar noch 
Fernsehen gucken.
Was unterscheidet uns eigentlich von einem Sklaven im 
Mittelalter?
Unser Fernseher und das Handy? Max. haben wir ein paar 
Stunden "freigang" am Tag, den vermutlich aber auch nur weil 
wir eine unsichtbare "Angst Leine" im Kopf haben die uns 
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pünktlich wieder zur Arbeit gehen lässt.
Menschlicher Fortschritt geht besser.

Nichts stimmt mehr in dieser Welt, gut ist böse, schwarz ist 
weiß. Niemand weiß mehr wie viele Geschlechter es eigentlich 
gibt, die Wissesnschaft sagt, es gibt mehr als 2, wie viele genau
wissen sie noch nicht, denn sie kommen mit dem zählen nicht 
so richtig hinterher...
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Wie lößt man das EGO auf in Kurzfassung auf

Der Schlüssel ist einmal das "richige" Verhalten, getreu nach 
dem Motto "was du nicht willst was man dir tut das füge auch 
keinem anderen zu"
Seht eure "Außenwelt" wie einen Spiegel vor euren Augen 
jedes missverhalten fällt auf einen wieder zurück. Karma!
Euer vermeindliches Selbst (EGO) kennen lernen, das heißt 
permanent die Gedanken und das eigene Verhalten beobachten 
und verbessern.
Psychedelische Substanzen einnehmen um bestmöglich 
Erkenntnisse zu sammeln.
Ihr müsst gerade anfangs regelmäßig Meditieren. Dazu müsst 
ihr erhlich sein sonst wird das nichts mit der EGO Auflösung.

Das Ego auflösen "Trick"

Der Haupt "Trick" wie man das EGO auflöst, besteht im gunde 
nur daraus seine Gedanken permanent zu beobachten und das 
System dahinter zu verstehen,
und das schafft man am besten mit dem Konsum von 
psychedelischen Substanzen.

Dauer

Es hat bei mir ca 3,5 Jahre gedauert das EGO aufzulösen.
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Zombie

Ich benutze gerne für die EGO gesteuerte Menschen das 
Etitektt "Zombie", denn sie sind lebendig und tod zugleich. Auf
meinem Weg das Ego Aufzulösen ist es mir bewusst geworden 
das ich ein "Zombie" war. Ihr könnt euch das in etwa so 
vorstellen euer Bewusstsein (ihr) schaut sich einen "Film" 
durch eure Augen an und ihr seit quasi unfähig selbst 
Entscheidungen zu treffen. Euer EGO liegt wie ein Filter über 
eurer (Bewusstsein) Wahrnehmung, es bewertet alles (gut und 
schlecht), zieht Vergleiche und es reagiert für euch und steuert 
eure Handlungen.
Immer wenn das EGO am Werk ist hat man quasi keine 
"richtige" Lebenszeit.

Das hier alles nur Zombies rum laufen versteht man erst so 
richtig ab 50% EGO Auflösung, vorher ist man selber noch zu 
"Zombiehaft".

Kleine Motivation für alle die mit dem Bewusstseinsprozess 
beginnen wollen, die ersten werden den ganzen Zombie 
Wahnsinn noch miterleben.
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Warum anfangen?

Man erhält sein Leben. Ihr müsst verstehen wenn man EGO 
gesteuert ist hat man quasi keine Lebenszeit. Erst mit dem Start
des Bewusstseinprozesses erhaltet ihr eure Lebenszeit.
Ich grüße von der anderen Seite. (ohne EGO) Ihr könnt euch 
wenn ihr damit anfangt so unfassbar besser fühlen das kann 
man nicht in Worte fassen.

Nichts ist "genug" für das EGO, es will immer mehr mehr, 
mehr Geld, Mehr Ansehen
hat man z.B. Ein bestimmtes Ziel erreicht wie eine 
Gehaltserhöhung, dauert es nicht lange bis man sich an die 
"neu gewonnenen Möglichkeiten" gewöhnt hat und wieder in 
Unglück fällt weil man "mehr" möchte.
Nichts macht einen Glücklich. Wenn man den Weg in 
Bewusstsein geht findet man wahres Glück.

Als bewusster Mensch ist dir das "Jetzt" genug, Harz 4 und 
eine kleine Gras Pflanze auf dem Balkon können da schon 
ausreichen um Glücklich zu sein.

Sehen

Mein persönliches "Sehvermögen" hat sich im 
Bewusstseinsprozess unbeschreiblich verbessert, vorher war 
ich wie in einem "Tunnelblick" gefangen mit zunehmender 
Bewusstheit konnte ich auf einmal peripher Sehen.
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Nach EGO Auflösung

EGO gesteuert könnt ihr vielleicht "schlau" sein, doch mit dem 
Bewusstseinprozesses werdet ihr wahre Inteligenz 
kennenlernen, man wird "Weise"
Wenn man einen Moment "bewusst" wahrnimmt ist dieser 
"unendlich" lang, ist man jedoch unbewusst, ist er jedoch 
schnell vorbei.

Hielt persönlich, als rational logisch denkender Mensch, 
spiritualität für "Humbug" bis ich es ausprobiert habe.

Man steht irgendwo rum und der Kopf fängt auf einmal an sich
ohne einen bewussten Einfluss von euch sich um zu gucken. 
(links rechts)
Ihr könnt jeder Zeit das "unterbinden" also woanders hin 
gucken,
aber das ist irgendwie so wie eine innere Körper Geist 
Intelligenz, die so "denkt" du hast gerade eh nichts zu tun, guck
doch einfach mal durch die Gegend.
Das beste es erfordert 0 eigene Bewusstseins /denk Ressourcen
und diese Handlung durch zu führen
Der Körper gibt euch auf natürlicher Weise brutal viele 
Hinweise was gerade in eurem Innenleben passiert (sie 
synergieren) perfekt zusammen.
Zb es juckt, ihr stellt euch nicht mehr die Frage "kratze" ich 
mich jetzt? Bevor ich handle (könnte ja jemand zu gucken. 
(Angst)
Ihr kratzt euch automatisch.
Man kommt wieder in einen absolut intelligenten "instiktiven" 
Tier Zustand zurück.
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Wenn man das EGO Aufgelößt hat, durchlebt man die 
"Wiedergeburt".
Der Moment der Wiedergeburt ist unglaublich man ist auf 
einmal ein "kleines Kind" im Körper eines alten Mannes.
Hat man das EGO Aufgelößt hat man nie wieder einen 
Gedanken.

Über belangenloses Nachdenken

Aufhören über belangenloses nach zu denken.
Ab Beispiel fällt mir folgendes ein:
Mir fällt etwas ein was ich gerade brauche und weiß unfair wo 
es liegt und das wars nun mit dem denken. Ich laufe einfach los
und bin mit meinem Kopf entweder auf "Pause" oder bei 
"höheren" Dingen. Manchmal kommt es vor dass ich im 
falschen Raum lande, dann stehe ich dumm im Raum rum und 
frage mich "hmm was mache ich hier eigentlich?" dann "ah ich
wollte ja was holen" und laufe in den richtgen Raum. Hört sich 
vielleicht bekloppt an, ist aber mega nice.
Als Zombie habe ich mir im selben Szenario auf dem Weg 
komplett den Kopf zerbrochen über belangenlosen Scheiß.

EGO Auflösung

Dieser Moment war wunderschön und er ging ca. 3 Tage bei 
mir. Ich habe mich gefühlt wie ein kleiner Junge im Körper 
eines alten Mannes. Ich habe dabei irgendwie meine Motorik 
neu gelernt und ein wenig mit Haushaltsgegenständen 
musiziert.
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Zombie Augen

Mittels Impfung als Baby werden uns die Augen "kaputt" 
gemacht. Die Augen fangen nach der Impfung an zu "zittern". 

Die Medizinische Diagnose dazu nennt sich Nystagmus. Die 
Augen "zittern" dabei Horizontal sowie Vertikal. Es entstehen 
Muskuläre sowie Energetische Krämpfe an der Schlefe die sich
bis in den Kiefer ziehen.

Der Kopf "rechnet" das Bild vor unseren Augen zusammen 
(man sieht z.B. Die Nase nicht) es Wirkt wie ein "stabiles 
Bild". Deshalb könnte man vermuten das man keinen Schaden 
hat.

3 Punkte Test

Schielen

Für "normal" sehende Menschen ist
"Schielen" nicht anstrengend, für Menschen mit Zombie Augen
ist nach relativ kurzer Zeit ein schmerz beim Schielen zu 
spüren.

"Flimmern" 
mit Zombie Augen hat man ein "flimmern" an den Oberflächen
die man sieht , man könnte es auch ein wenig wie glitzern 
beschreiben. Besonders gut sieht man es wenn man in den 
Nachthimmel schaut, überall sind Weiß/Graue mini Punkte zu 
erkennen. (noch "viel" kleiner als Sterne)
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Sonnen Test

Dafür müsst Ihr ein Auge zu halten und mit dem offenen Auge 
in die Sonne gucken, dabei schnell Blinzeln.
Bei Zombie Augen "springt" die Sonne hin und her, vertikal 
sowie horizontal. Dazu kann man nachdem man in die Sonne 
geschaut hat noch schnell an eine "Oberfläche" schauen und 
die "Abdrücke" der Sonne beobachten. Bei Zombie Augen, 
liegen diese "außereinander".

Bei Normalen Augen bleibt die Sonne an einem Punkt und 
springt nicht hin und her.

Augen "training"

Zu beginn solltet ihr mit offenen Augen meditieren und dabei 
gerne schon mal üben zu "schielen".
zB. 2 Teelichter mit etwas Abstand Nebeneinader aufstellen 
und so darauf schielen dass aus 2 Teelichtern 3 entstehen und 
das imaginäre 3. Teelicht in der Mitte fokusieren.
Beobachtet mit welcher Augenhaltung es am angenehmsten ist 
zu gucken.

Fortann könnt ihr im alltäglichen Leben anfangen zu schielen, 
und an dem Punkt halten wo es am angenehmsten ist, zu 
gucken.
Es kommt dazu das die Bilder "verschwinden" anfangs sollte 
man etwas 2 dimensionales angucken wie zB den Fernseher 
(bewegende Bilder sind schwerer zu halten)
Die Augen versuchen "panisch" irgendwo den Fokus zu finden,
es geht darum es zu schaffen, wenn die Bilder "verschwinden" 
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das Bild zu "halten".
Die "Experten" Stufe beim gucken ist es 3 Dimensionale Bilder
zu sehen wie zB. Die "Ecke" zwischen Wand und Zimmer 
Decke.

Ich habe beim "Schielen" das erste mal meinen Geist 
Wahrnehmen können ich habe gerade South Park im TV 
geschaut (war auf xtc und Gras) habe auf den Bildschirm 
gestarrt und die verschiedenen Charaktere sind mal aufgetaucht
und wieder verschwunden je nachdem ob sie gerade am 
sprechen waren. Ein Zufall war darin auszuschließen. Der 
Geist beeinflusst wie die Bilder am "verschwinden" sind.

Tafeln von Chartes 

Sie bestehen aus 4 Rechtecken und 2 Kreisen und 
gegenüberliegend jedweils mit Roter oder Blauer Farbe. Es 
geht darum den "Schielblick" zu machen sodass sich die 
Formen mit den Farben in der Mitte "vermischen". Dies ist eine
wunderbare Übung für die Augen, mit Training dabei fangen 
die Farben auf den Formen sich an zu vermischen. Es trainiert 
noch dazu die Koordination der linken und rechten 
Gehinhälfte.

Im Bewusstseinprozesses hat sich die Angst in mir gezeigt, das 
"Augenlicht" zu verlieren.
Der Theorie entsprechend wenn es schon von Geburt an so ist 
(der Schaden an den Augen) dürfte theoretisch keine Angst 
daraus entstehen. Wenn man jedoch schon sehen kann und 
aufeinmal sich die Sicht vor den Augen verändert kann dies 
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schon angsteinfößend sein.
Ich habe nichts herausgefunden in welchem Alter sich das 
EGO bildet, jedoch habe ich eine Theorie, dass mit der 
Impfung das EGO direkt "aktiv" wird und das Baby/Kind 
fortann Angstgesteuert durchs Leben geht.

Warum ist es zB anstregend zu "schielen" ? Wenn man das 
begründet damit, dass die Augenmuskeln an der Schlefe 
verkrampft sind und die Muskeln das Bild stabilhalten, ergibt 
das schon einen Sinn.

Wie habe ich das herausgefunden?

Es ist eine Mischung aus Spiritualität und meinem Wissen über
die Welt.

Ich habe mit offenen Augen meditiert und aufeinmal hatte ich 
einen Moment andem ich alles 4k 8k ultra HD gesehen habe (1 
sek ca), meine Vermutung dahinter es war ein Zeichen vom 
Geist.
Habe daraufhin mein eigenes sehen hinterfragt und habe 
angefangen im Netz danach zu googeln.
Bei "Augen zittern" bin ich fündig geworden. Die Offizielle 
Diagnose nennt sich "Nystagmus" habe dort in einem Forum 
gelesen (gibt es nicht mehr) wie eine Mutter beschrieben hat, 
dass nach der Impfung haben die Augen des Kindes 
angefangen zu "zittern". Also habe ich so überlegt mein 
Augenzittern könnte also an einer Impfung liegen und die 
Diagnose ist nur für die Fälle da wo man dieses zittern auch 
optisch beobachten kann, also ein Missgeschick der teuflischen
Impfung. In der Regel sieht man das "Augen zittern" optisch 
nicht. Beim Moment meiner Scheitel Chakra Erleuchtung hat 
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mein Geist (oder Mindcontrol) zu mir gesprochen 
"Impfschaden"

Sehen

Mein persönliches "Sehvermögen" hat sich im 
Bewusstseinsprozess unbeschreiblich verbessert, vorher war 
ich wie in einem "Tunnelblick" gefangen mit zunehmender 
Bewusstheit konnte ich auf einmal peripher Sehen.

Es ist für mich möglich zB. Einen Fußballspieler im TV mit 
einem Auge 2 x zu sehen mit einer "verschwommenen" 
Verbindung zwischen diesem Spieler

Wusstet ihr dass manche Leute vor ihren Augen Bilder und 
Filme sehen können ohne Drogen? Faszinierend, ich sehe da 
absolut nichts, außer das was da ist.

Schäden

Es entstehen durch den Schaden, musluläre sowie energetische 
Krämpfe an den Schlefen welche sich bis zum Kiefer hin 
ziehen können, wenn man an der Schlefe spürt das es 
angenehmer ist zu gucken sollte man den "Punkt" gefunden 
haben wo es "angenehm" ist zu gucken.

Teuflischer "Deckel"
Das teuflische an dieser Impfung ist, es ist ein "Deckel", das 
heißt es ist nur möglich das EGO aufzulösen wenn man den 
Augenschaden verstanden hat/daran gearbeitet hat. 
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EGO

Das EGO ist das "Krebsgeschwür" der eigenen Seele (des 
Bewusstseins), dies gilt es loszuwerden. EGO bschreibt die 
Ansammlung all unserer Ängste, es hat ein Eigenleben, es ist 
wie eine andere Person, für die wir uns halten. Die Symptome 
des EGO´s sind die Gedanken. Es ist möglich wenn das EGO 
weg ist, komplett Gedankenlos zu Leben.
Wichtig zu wissen, "du bist nicht deine Gedanken" sie sind ein 
externer Teil von dir, wenn dir die Gedanken sagen du sollst 
was tun, muss du dem nicht folge leisten.
Hinter jedem Gedanken vorbirgt sich eine Angst.

Sprung ins "kalte Wasser" wie fange ich an?

Schritt 1: die Gedanken beobachten/kennen lernen
Was erzählt mir diese Stimme da eigentlich?
-> "Datenbanken" zu den Gedanken im Kopf anstellen, hinter 
den Gedanken verbirgt sich ein durchschaubares System, sie 
treten nicht aus Zufall auf.

Schritt 2: die Gedanken in "positiv" und "negativ" einteilen.
Dies dient dazu die "Dringlichkeit" der zu lösenden Gedanken 
einzuteilen an den es zu arbeiten geht. ZB der 
Selbstmordgedanke verursacht mehr "Leid" als ein 
Pefektionissmus Gedanke.
Meine Gedanken habe ich Anfangs auch nicht als Angst 
wahrgenommen.

Umso mehr EGO Ängste man weg bekommt, desto weniger 
Gedanken habt ihr.
Ihr seit in der Zeit (ohne Gedanken) "relativ" am Leben (das 
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EGO ist im Hintergrund immer noch aktiv)
Diese Gedankenpausen sind Friede und Entspannung pur und 
die Pausen werden immer länger.
Wenn ihr merkt das das EGO euch in Gedanken zieht, gilt es 
diesen Moment zu beobachten und es zu unterbinden zB durch 
einen bewussten  Athemzug wieder in die "Realität" zu holen.

Gedanken sind immer Zukunft oder Vergangenheit, niemals der
Aktuelle Moment,
dies kann einem als beobachtungs Hilfe Dienen herauszufinden
ob man sich gerade in Gedanken befindet.

Trick

Macht es euch zur Gewohnheit eure Gedanken zu beobachten, 
das ist anfangs zwar etwas Arbeit aber es lohnt sich den es 
"automatisiert" sich.
Ebenfalls zur Gewohnheit solltet Ihr euch machen eure eigene 
Sprache zu beobachten um mögliche Ängste zu finden.

Wann draran Arbeiten?

Man kann in jedem Moment in seinem Leben an seinem EGO 
arbeiten.
ZB. ihr seit gerade am TV gucken und irgendwas darin 
"Triggert" euch einen Gedanken.
Ist zB. ein Gedanke da, gilt es ihn zu bemerken, beobachten, 
ihn in einer Kopf-Datenbank abzuspeichern und zu 
Analysieren.
-> 
dann gilt es ihn "abzubrechen" (zB ein bewusster Athemzug) 
und nun entsteht eine "Lücke"(zeitliche) zwischen dem 
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bewussten Abbruch des Gedanken und dem kommenden 
Gedanken, in dieser Zeit ist man im Bewusstsein/am Leben. 
Mit zunehmender Bewusstheit wird diese Pause immer größer 
und größer.

Entscheidungsfreiheit mit EGO

Die Entscheidungsfreiheit des Bewusstseins ist durch das EGO 
beschränkt.
Jede Angst beeinflusst unsere Entscheidungen, wir entscheiden 
und manchmal sogar komplett Irrational nur um der Angst aus 
dem Weg zu gehen.
Am Anfang des Bewusstseinsprozesses kann man mit einer 
Entscheidungsfreiheit von 1-5% rechnen (psychadelische 
Drogen Konsumenten kommen auf ca 10-15%)
Je mehr Ängste man aus dem Kopf bekommt desto größer wird
die Entscheidungsfreiheit des Bewusstseins.

Eigenschaften Weg

Trigger Definition
Es ist der Punkt/Moment zwischen der Innen- und Außenwelt 
welcher entsteht wenn ein äußeres Ereignis etwas im 
Innenleben verursacht.

Jeder Mensch findet an sich "positive" wie auch "negative" 
Eigenschaften bei denen handelt es sich um einen Zwang vom 
EGO.
Auf eurem Weg werdet ihr nach und nach mit den Zwängen 
konforntiert (wie Helfersyndrom, Bullemie, Perfektionismuss, 
Gewaltbereitschaft) es geht darum im Anfangsstatium, dieses 
Verhalten/Eigenschaft zu erkennen/beobachten und 
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Zusammenhänge/Trigger erkennnen woruch sich dieser Zwang 
zeigt/hervorruft.
Es gibt keine Zufälle. (Erkenntnis die jeder auf dem Weg 
sammelt)
Im 2. "step" zieht ihr Situatuíonen an, die eure Eigenschaft 
triggern und ihr aufgrund eurer Beobachtungen nun frühzeitig 
erkennt, das Verhalten abstellt und euch Stück für Stück vom 
EGO Zwang entfernt (Erkenntnise sammelt).
Im 3. "step" habt ihr den Zwang abgelegt und nun gilt es den 
"Trigger" (Fokus/ihr seit darauf eingestellt bestimmtes 
Verhalten zu beobachten) "loszuwerden" (ihr erinnert euch an 
dieses Verhalten was denkleistung beansprucht, hier gilt es den 
"Trigger" auf den nächsten Zwang zu richten)
Einige Wochen vergehen ohne an die Eigenschaft zu denken, 
negative Eigenschaften werden fallen gelassen und bei 
positiven Eigenschaften bekommt man ein Zeichen vom Geist 
diese Eigeschaft wieder ohne Zwang einsetzten zu können.

Bewusstseins Prozess

Umso mehr EGO man los wird, desto weniger weiß man 
eigentlich wer man ist (es kommt einem jedenfalls so vor). Es 
entsteht ein Gefühl/eine Angst seine Identität zu verlieren. 
Doch dabei verliert man eigentlich nur den Bezug zu seinem 
vermeindlichen Selbst(EGO) Man erkennt immer mehr dass 
man das Bewusstsein ist und nicht das vermeindliche selbst 
(EGO) das EGO wird immer mehr als "Krebsgeschwür" der 
eigenen Psyche wahrgenommen.
"lose my mind" beschreibt das Gefühl am besten.
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Woran kann ich mich "richten"?

Anfangs sieht man den Wald vor lauter Bäumen nicht und weiß
garnicht so richtig wo man anfangen soll. Am einfachsten ist es
die eigene Sprache zu beobachten um festzustellen welche 
Ängste einem im Kopf rum schwirren. In jedem Satz den ihr 
aussprecht verbergen sich meistens mehre Ängste/Zwänge. 
Fragt euch als "Messpunkt", welche message wollte ich rüber 
bringen und welche habe ich rüber gebracht, warum konnte ich
die message nicht so rüber bringen wie ich es wollte? Weil 
Ängste im spiel sind. 
Noch eine gute "Stütze" als "Messpunkt" ist es andere so zu 
behandeln wie man selbst auch behandelt werden möchte.

Anfangen

Mit dem "Gedanken" einfach irgendwo anfangen, man kann im
Grunde nichts falsch machen, (außer nicht damit anzufangen) 
selbst wenn man in einer "Sackgasse" landet, lernt man aus 
diesser Erfahrung und kann weiter machen. Es entstehen neue 
Hinweise, alles kommt so wie es kommen soll
Das EGO ist bisschen wie ein "Skript" Es kreiert euch eine 
magische Geschichte um es los zu werden, jeder hat seine 
eigene Geschichte.

Trick

Wenn ihr Ängste in euch entdeckt habt redet offen darüber mit 
euren Mitmenschen, vielleicht können sie euch einen Hinweiß 
dazu geben, noch dazu sagt Ihr "Fick dich" zur Angst.
Ich habe keine Angst vor der Angst.
Ihr müsst den Ängsten keinen "allgemein gebäuchlichen" 
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Namen geben es reicht wenn Ihr wisst um welche 
Angst/Zwang es sich gerade handelt.

Zeit Kalkulieren/Verschwendung

Wenn das EGO am "rechnen/arbeiten" ist entsteht ein zeitlicher
Verzug welcher sich beobachten lässt. Situaution x passiert zB. 
sagt jemand was und nun seit Ihr an der Reihe zu Antworten, es
folgt eine Zeitspanne in der eure Antwort mit Ängsten 
beeinflusst wird. Besonders gut lässt sich diese Zeitspanne 
beobachten wenn man auf psychadelischen Drogen ist.

Selbstmord Gedanken

Ein bewegender Punkt in meinem Leben war es als mein Kopf 
mir gesagt hat "bring dich um", das hat mir zu denken gegeben 
das mit meiner Psyche etwas nicht in Ordnung ist, vorher 
konnte ich dies nicht feststellen. Ich konnte beobachten dass 
das EGO "Sprachorgane" abstößt wenn es am Ende ist. Ich 
konnte mich zur "Selbstmordgedanken Zeit" schlechter verbal 
ausdrücken als vorher.

Psychosomatik

Wenn es einem persönlich beonders schlecht geht, habe ich 
beobachtet dass die Psyche Köperliche "Wehwechen" 
verursacht. Ich hatte zB mal in der Zeit als es mir am 
schlechtesten ging, rote "Flecken" an den Knieen und das 
Laufen hat geschmerzt. Ebenfalls konnte ich einen "Druck" in 
meinem Kopf feststellen welcher erst stärker wurde mit 
zunehmenden psychischen Problemen und auch wieder 
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abgenommen hat als ich an der Psyche gearbeitet habe.
Ein Problem hieraus besteht wenn man zum Arzt geht und 
Tabletten dagegen bekommt, werden zwar die Symptome 
bestenfalls gelindert, aber der Ursprung kommt aus der Psyche 
und ohne an ihr zu Arbeiten gehen diese "Wehwechen" nicht 
weg.

Kopf durch die Wand Taktik

Am einfachsten kommt man aus den Ängsten heraus wenn man
sich ihnen stellt.
ZB Angst vor Menschen

Ihr habt die Idee Person xy anzusprechen habt jedoch Angst 
davor. Sich in dem Fall selbst den Befehl geben die Person an 
zu sprechen, einfach machen und aus der Erfahrung lernen. Die
Angst vor Menschen zu überwinden ist besonders hart, hat sich
bei mir bis kurz vor EGO Auflösung durch gezogen.

Nachtragend sein

Wenn ihr in euch beobachtet dass ihr einer Person gegenüber 
"Nachtragend" seit, sucht den "Fehler" nicht beim Gegenüber, 
das Nachtragend sein entsteht im eigenen Kopf und "vergiftet" 
die Reaktion/Handlung mit dem Gegenüber, das Problem liegt 
darin dass "Leid" im Kopf entsteht welches weg muss, sich am 
Gegenüber abreagieren löst dieses Problem nicht.

Formen der Negativität die man loswerden kann:
Ungeduld, Gereiztheit, Nervösität, Angst, Unruhe, Wut, 
Traurigkeit, Hass, Abscheu, Eifersucht, Neid
Sind nachder EGO Auflösung nicht mehr existent.
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"positive" EGO Emotionen wie "Vorfreude" ist eine 
überbewertung der Zukunft und das problematische daran ist es
schlägt schnell in "Frust und Enttäuschung" aus beim 
möglichen Verfehlen der Erwartung des Ereignisses.

"Plan Schleife"

Das EGO plant die zukünftigen Handlungen, das Problem 
dabei ist das ein Plan im Kopf entsteht ausdem eine bestimmte 
Erwartungshaltung entsteht ihn zu erfüllen jedoch sind Pläne 
verdammt dazu, schief zu gehen / vom geplanten Ergebnis 
abzuweichen was wiederrum "Leid" verursacht.

Es besteht eine Zeitverzögerung zwischen spontanes Ereigniss 
und Reaktion. 
Ich rede dabei nicht von der "natürlichen" Zeit zwischen diesen
2 Punkten, das EGO benötigt Zeit beim "rechnen" es muss ja 
den Ängsten aus dem Weg gehen. Auf psychedelischer 
Substanz lässt sich dieses Zeitfenster besser beobachten.
Umso mehr Ängste weg fallen desto kürzer wird dieses 
Zeitfenster man wird zB immer spontaner.
Das letzte "Puzzelteil" bei der EGO Auflösung war bei mir die 
"Planschleife". Das Ego hat bis zum letzten Moment gekämpft 
die Kontrolle zu behalten. Ich stand in der Zeit vor vielen 
binären Entscheidungen wie gehe ich links oder rechts oder 
hole ich mir jetzt einen runter oder nicht. (Mindcontrol hat 
mich mit diesem Selbstbefriedigungs Scheiß beeinflusst)

Jeder Gedanke kostet "Energie" deshalb müssen sie eliminiert 
werden.
Eine bewährte Methode von mir war es sich selbst mit einem 
"Höhlenmneschen" zu vergleichen im Bezug auf welche 
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"Probleme" hat man da eigentlich im Kopf. Woran würde ein 
Höhlenmensch wohl denken als "Messpunkt" um sinnlose 
Gedanken herauszufiltern die weg müssen.
Viele Ängste zu haben kann man auch positiv sehen, umso 
mehr Erkenntnise kann man sammeln.

Depressionen

Das ist eine Bezeichnung für einen Zustand wenn die eigene 
Psyche ziemlich am Ende ist.
Sie wirkt sich sogar auf das eigene Sehen aus. Der Kopf 
rechnet ein anderes "Bild" vor Augen aus.
Ich konnte bei mir beobachten, mit Depressionen sah alles 
Grau und Matt aus und als die Depressionen dann weg waren 
war die Welt viel farbenfroher und das ist nicht als Metahpher 
gemeint.

Gedanken positiv negativ

Man kann seine Gedanken in "positive" und "negative" 
Gedanken einteilen, interessant bei mir zu beobachten war es 
dass anfangs alle Gedanken "negativ waren. Also habe ich 
mich erst auf die "schlimmsten" fokusiert/daran gearbeitet. 
Irgendwann kamen wirklich vermeindliche "positive" 
gedanken zum vorschein, doch diese haben mich noch mehr 
unter Kontrolle gehabt als die vermeindlichen "negativen"
sowas wie einen "positiven" Gedanken gibt es im Grunde 
nicht, alle verursachen "Leid".
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Mit sich selbst sprechen

Mit sich selbst sprechen sit eine feine Sache und gewiss kein 
Anzeichen ein Verrückter zu sein. Wichtig ist es mit dem EGO 
zu sprechen wenn euch euer Kopf zB. sagt da ist gerade was 
"negatives" das der Situation xy zu finden sagt im Kopf oder 
Verbal "da ist auch was (xy) Positives zu finden"
In dem Moment wo ihr mit dem EGO am sprechen seit, seit ihr
bewusst (im Hier und Jetzt) jedesmal eine kleine meditative 
Übung im Hier und Jetzt zu bleiben. 

Angst unser Begleiter

Angst ist ein "dauer Gemütszustand" ihr seit euch dessen in der
Regel garnicht bewusst. Ihr haltet euren "aktuellen" Zustand 
für "normal" (komplett angsterfüllt), denn ihr kennt keinen 
anderen (bewusst) und leugnet "angsterfüllt" zu sein.

Beispiel betrunken sein

Versetzt euch in die Lage wie es ist betrunken zu sein, man 
redet mehr und die Hemmungen werden fallen gelassen. Das 
EGO redet "angstfreier" aus euch. Schüchternde Menschen 
sind schnell nicht mehr so schüchtern.

Optimisten Pessimisten 

Unbewusst, vom EGO gesteuert(gerade Pessimisten) sehen 
überall nur "Einchrenkungen" bei ihren Vorhaben, als 
Bewusster Mensch (gerade Optimisten) sieht man mehr und 
mehr die Möglichkeiten indem was man tut.
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(nur) Hindernisse zu sehen ist demotivierend und hält einen 
davon ab Dinge zu tun.
Wenn man ein Optimist ist fängt man an überall 
"Möglichkeiten" zu sehen, die "Einschränkungen" hat man 
jedoch auch im "Blick", dieser Zustand ist durchaus 
motivierend

Gedankenketten

Ihr hört einen Gedanken sich im Kopf abspielen mit Inhalt xy. 
Nun wird es so sein das ein bestimmtes Wort davon, einen 
weiteren und weiteren Gedanken auslöst.
Ich nenne dies: "Gedankenketten". Es steckt ein "System" des 
EGO´s dahinter. Diese "Ketten" gilt es zu beobachten um sie 
los zu werden. Es ist wichtig sie bis zum Ursprung der "Kette" 
zurück zu verfolgen.
Ggf "Error im Kopf sagen um die Kette zu "durchbrechen"
Anfangs stoppen sie vielleicht erst beim 3. Gedanken, mit 
etwas Übung schafft man es beim 2. Gedanken und final landet
ihr bei einem Gedanken und die "Kette" hat sich erledigt.

Egal – Error

Wenn ihr euch in euren Gedanken verloren habt und aus der 
"Kette" raus wollt könnt ihr euch sowas wie "egal" oder "error"
im Kopf sagen um symbolisch einen bewussten Moment zu 
schaffen um Abstand von diesem Gedankengang zu gewinnen.
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Perfektionismuss

Habe diese "Eigenschaft" bei mir beobachtet, es ist die Angst 
etwas falsch/nicht perfekt zu machen.
Habe mir zu diesem Thema eine Lektüre gekauft und mit den 
daraus sich ergebenen Informationen konnte ich diesen 
Zwang/Angst besser verstehen um sie los zu werden.
Wenn ihr Diagnosen habt wie zB Solziale Phobien oder 
Perfektionissmus könnt ihr euch dazu Lektüren kaufen um 
diese Ängste besser zu verstehen.

Trick 

Wenn ihr herausfiltern wollt welche Gedanken Bullshit sind 
könnt ihr euch in die Lage eine Urzeit Menschen 
hineinversetzen, fragt euch was würde ein Steinzeit Mensch 
denken, er hätte ja nicht all unsere neu modischen Probleme.

Zwangseigenschaften

Es gibt auch sowas wie "positive" Zwangseigenschaften wie 
Perfektionissmuss zB.
Während des Bewusstseinsprozesses gilt es zwar solch eine 
Zwangseigenschft los zu werden, jedoch irgendwann kommt 
ein Moment wenn ihr die Zwangseigenschaft schon was länger 
aus dem Kopf habt, dass ihr wieder auf den Skill daraus 
zugreifen könnt. Das heißt nicht alle EGO Eigenschaften sind 
als "Abfall" zu werten, es müssen jedoch die Zwänge weg.
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Angst 

Anfangs wirt es ziemlich willkürlich, was da für Gedanken 
hoch kommen, ziemlich viele und sie wirken gerade anfangs 
zusammenhangslos. Umso mehr Ängste man los wird, desto 
weniger Gedanken hat man. Hat man erstmal ein paar Ängste 
abgearbeitet tauchen auf einmal ältere Ängste auf die 
augenscheinlich vorher nicht im Vordergrund waren/ Thema 
waren, wie eine von unten nach oben betrachtende Pyramide.
                  .
                /   \
               .     .
              / \   / \
             .   .  .   .
            /\  /\ /\  /\
Erkenntnis

Um die Ängste los zu werden braucht es "Erkenntnisse"
Eine Erkenntnis ist das tiefe verstehen einer Angst.

Moral Kondtionierung

Erziehung von klein auf -> daraus entwickeln sich Ängste
sei immer freundlich und nett zu anderen Menschen...
zieh dich vernünftig an...

Röpse nicht beim essen am Tisch (in China ist es sogar gute 
Sitte)
kleine Übung gegen die Angst:
Röpst einfach mal am Tisch beim Essen und beobachtet die 
Reaktion des Gegenüber.
-> du bist immer noch am leben (außer Papa steckt dir dafür 
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nen Messer in den Hals LOL)

Moral hat einen Wert in der Gesellschaft.
-> Sie trägt zur sozialen Ordnung bei,
aber beim Individuum kann sie Schaden (Angst) anrichten.

Schmerzen Leid

Wenn man sich verletzt verursacht das "Schmerzen"
-> nicht schön aber positiv gesehen zeigt es uns das wir noch 
am Leben sind.
Ob wir nun an diesen Schmerzen "Leiden" ist jedoch 
Kopfsache. 
Wenn einem zB ein Bein fehlt und man despris deswegen 
schiebt gilt es dieses Leid zu beobachten und als "Bullshit" zu 
erklären so hört man auf an der Verletzung zu leiden.

Gedanken und Emotionen sind miteinander verknüpft und 
entstehen gleichzeitig (bei mir war es durchweg immer "Leid")

Trick

Ein Trick um sich selbst lieben zu lernen, ist es sich vor den 
Spiegel zu stellen und zu sich selbst "ich liebe dich" zu sagen. 
So brainwashed man sich selber zur Selbstliebe.
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Hass

Beobachtet man in sich "Hass" Gefühle gegenüber zB einer 3. 
Person gilt es dies auch zu beobachten um es zu überwinden, 
solch ein Phänomen ist erstmal Zeitverschwendung noch dazu 
sind es schlechte Schwingungen für den eigenen Geist (man 
selbst ist am Leiden davon).

Vergleichen

Vergleiche dich niemals mit anderen, dies verursacht "Leid". Es
gibt zB immer jemanden der eine größere Jacht oder einen 
tolleren Körper hat.

Bewerten

Das zwanghafte Bewerten von Situationen ist eine Qual. Wenn 
ich etwas als "schlecht" bewerte entsteht daraus Leid und wenn
ich etwas als "gut" bewerte entsteht ebenfalls Leid wenn die 
Situation wieder vorrüber ist. Alles "ist einfach so" als 
neutraler "Messpunkt".

Voreingenommen sein

Voreingenommen sein, ebenfalls ein "Fehler" im eigenen 
System, ist auch eine Qual zB. du siehst einen Film hast vorher
gehört er soll nicht so gut sein und dies beeinflusst dann den 
Film wie du ihn schaust. Am Ende gefällt er dir vielleicht ja 
doch und so hat dir diese Information einen Teil des Films 
versaut.
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Trick Radio

Ein Trick sich richtung "Optimismuss" zu programmieren ist 
der Radio Trick.
Wenn ihr euch gerne abfuckt was da gerade im Radio für 
Musik läuft, gilt es das zu beobachten und man kann dem noch 
aktiv entgegenwirken. Wenn ein "schönes" Lied kommt sagt 
euch einfach immer "der Song wird extra für mich gespielt" 
klingt zwar irrational aber egal Ihr seit ja schließlich alleine bei
euch im Kopf. Mit ein wenig programmierung achtet man im 
Radio nur noch auf schöne Lieder und fackt sich nicht mehr 
über "blöde" Lieder ab.

Trick positiv "Sehen"

"für gut befunden" im Kopf zu einer Situation sagen, es ist ein 
relativ neutraler Begriff etwa "positiv" zu bewerten. 

Erinnerungen

Manche Gedanken können wie Erinnerungen wirken, jedoch 
sind Erinnerungen eine kurze Momentaufnahme (Zeitfaktor 
<1sec). Es kann jedenfalls sein das Erinnerungen einen 
Gedanken auslösen..

Freuen

Übertriebendes "Freuen" ist im EGO ein Zwangsverhalten und 
ebenfalls ein Schaden, vermutlich steckt da irgendein 
"Aufmerksamkeits" Problem dahinter.
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Auto fahren

Autofahren in Gedanken ist krass, das werdet Ihr im 
Bewusstseinprozess feststellen. Man fährt zB. Auto und ist ein 
wenig in Gedanken und plötzlich holt einen was ins 
Bewusstsein zurück und man kann sich garnicht mehr so 
richtig an die zurückgelegte Strecke erinnern. Man ist "Tod" 
Auto gefahren. Dabei merkt man krass auf was für einem 
"Automatik" Modus sich man als Zombie befindet wenn man 
Auto fährt in Gedanken.

Programmierte Entscheidungen

Unsere Welt funktioniert auch nach dem 0/1 Prinzip, wir 
machen uns auf den Weg und müssen ständig Entscheidungen 
treffen
Das EGO liegt wie ein Filter auf der Entscheidung.
Unsere Programmirung hat längst die Entscheidung längst 
gefällt bevor überhaupt die Frage auf kommt.
Beispiel
Eine Kreuzung, wo lang nun? - der Perfektionist würde 
unbewusst den schnellsten/kürzesten Weg wählen.
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EGO Spiegeln

Seine eigenen (EGO) Verhaltensweisen kann man im Umfeld 
eurer euch am nächsten Personen super beobachten.
Besonders bei den eigenen Eltern/Geschwistern sowie 
langjährigen Freunden sind Parallelen im Verhalten zu 
beobachten.
Ihr könnt dies nutzen um euer vermeindliches Selbst(EGO) 
besser zu verstehen.

Man kann den Spiegel auch auf andere Personen richten 
(spaltet, macht man sich nicht unbedingt Freunde mit)
ein zB "unliebsames" Verhalten des Gegenüber "nach 
äffen"/spiegeln so kann das Gegenüber dieses Verhalten mal 
auf sich bezogen beobachten und es regt zum denken an, dieses
Verhalten vielleicht nicht mehr zu wiederholen.
Sie können so ihr eigenes (EGO) Verhalten selbst zu 
reflektieren.
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Angst

Sie beeinflusst und so brutal wie man es sich fast nicht 
vorstellen kann, wir trauen uns nicht mehr gewisse Dinge aus 
zu sprechen und führen bestimmte Handlungen nicht mehr aus 
(das Ding ist , wir merken es quasi garnicht, es ist ein 
"Normalzustand" für uns )

Ich habe mich damals öfters gefragt: "Was ist dieses Angst"

Angst bei Horrorfilmen hatte ich zB. nicht wie es die meisten 
verstehen würden.

Wie geht man am besten mit der Angst um wenn sie einen 
blockiert?

Sich selbst Befehle im Kopf geben, wie bei Angst vor 
Menschen, du willst jemanden ansprechen dein EGO hält dich 
aber davon ab, Befehl geben "Ansprechen"! "mit dem Kopf 
durch die Wand" einfach machen man stibt schon nicht.
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Lügen EGO

Anfangs ist es ein Sprung ins "kalte Wasser", man fängt an 
alles von seinem vermeindlichen selbst(EGO) zu beobachten. 
Anfangs denkt ihr noch das wäret ihr selbst bis ihr zum ersten 
mal euer Beusstsein erkannt habt.
Wenn ihr noch nicht wisst wo ihr anfangen sollt und 
regelmäßig am Lügen seit empfehle ich auch als erstes an den 
Lügen zu arbeiten. Das Problem bei Lügnern ist sie belügen 
auch sich selbst im Innenleben, es ist viel schwerer die Ängste 
zu verstehen wenn man sich selbst "Verarscht".
Ein Lügner erlangt anfangs auch spirituelles Wachstum bleibt, 
jedoch früh an der "Selbstverarsche" hängen und macht fotan 
keine Fortschritte mehr.
Der wichtigste Punkt hierbei als erstes an den Lügen zu 
arbeiten ist der Zeitvorteil, umso schneller man ehrlich zu sich 
selbst im Innenleben ist desto schneller bekommt man sein 
EGO aufgelößt.

Ehrliche haben die Angst vorm Lügen in sich, die beste Angst 
die man haben kann meiner Meinung nach. Erst gegen Ende 
der EGO Auflösung kam diese Angst bei mir an der Reihe, an 
alle Ehrlichen, arbeitet bitte erst daran wenn sie an der Reihe 
ist.

Eine Lüge darf maximal und nur super selten(wenn es echt 
nicht anders geht) zum Selbstschutz verwendet werden.
Wenn ihr von der Polizei befragt werdet zB.

Möglichkeiten um Lügen zu umgehen
einfach "Schwammig" formulieren oder Informationen weg 
lassen, bloß keine Fehlinformationen erfinden.
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Lügner werden im Bewusstseinsprozesses wohl nicht drum 
herum kommen die Selbstschuz Lüge weglassen zu müssen, 
wer sie dennoch verwendet wird wohl eine "Extrarunde" fahren
müssen, heißt das Leben bietet einem einen neuen Test an 
diesesmal die Wahrheit zu sagen.
Bei Lügnern verbrigt sich die Angst die Wahrheit zu sagen an 
der gearbeitet werden muss.

Lüge Wahrheit

Eine Eigenschaft bei "Wahrheits Menschen" ist es, dass sie 
alles für Wahr halten wenn jemand zB. Fremdes zu einem 
spricht, ihnen fällt es erst im Verlauf des Gesprächs auf ob es 
da "unstimmigkeiten"(Lügen) in der Geschichte zu finden sind.
Bei Lügnern ist das anders,(Theorie) sie gehen mit einem 
"Misstrauen" ins Gespräch und halten nicht alles für Wahr. Das
Problem hierbei ist es liegt eine Art "Filter" auf dem Gespräch, 
eine Verzögerung in der Wahrnehmung wenn man so möchte. 
Dies ist ein "Fehler" im eigenen System welchen es zu 
beseitigen gilt.

Glaube Lüge

Es besteht ein Unterschied zwischen 
Wissen und glauben zu wissen.

Entweder weis man die Wahrheit oder
man glaubt die Wahrheit zu wissen.
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Das Spiel zwischen Wahrheit und Lüge

Wenn euch jemand eine Geschichte erzählt, und nur eine 
Kleinigkeit "unstimmig" ist hinterfragt es!

Wenn 99% der Geschichte "stimmig" ist und das 1% fehlerhaft 
ist (logisch keinen Sinn ergibt) stimmt da etwas nicht, genau 
dort müsst ihr hinhören und hinterfragen. Wenn es sich um die 
Wahrheit handelt und nur ein "Fehler" in der Erzählung 
unterlaufen ist, kann das Gegenüber es logisch 
erklären/korrigieren.
Ein Lügner ist manchmal nicht darauf vorbereitet, dass man da 
nach bohrt, er muss sich schnell was ausdenken (kurze 
Denkpause die sich beobachten lässt) und den zusatzt kann 
man wieder prüfen ob dieser logisch Sinn ergibt.
Umso mehr man die "Fehler" hinterfragt desto offensichtlicher 
wird es, das ihr belügt werdet.
//es lässt sich auch in der Mimik und Verhalten beobachten 
wenn das Gegenüber unvorbereitet hinterfragt wird und sich 
panisch schnell eine neue Erklärung ausdenken muss.
// naja das Spiel ist auch so das der Lügner auch auf 1-2 
Rückfragen zu den "Fehlern" der Geschichte vorbereitet sind

Es ist auch möglich dass sie auf eine Rückfrage eine Antwort 
bekommen, die ein weiteres Hinterfragen ausschließt.
In diesem Fall hat der "Lügner" einen "Schlusspunkt" gesetzt, 
in diesem Fall liegt es an euch zu bewerten ob die Geschichte 
Gelogen oder Wahr ist. (berücksichtigt dabei den 
Geschprächsverlauf, Wortwahl, Mimik, Verhalten, ist er vll 
kurz panisch geworden? Sowie eure "Vergangenen 
Informationen" aus persönlicher Erfahrung im Umgang mit 
Ihnen
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Beeinflussung durch 3.

Besitzt man Informationen zum Gegenüber die von 3. 
Stammen ist dies bereits eine beeinflussung im Verhalten zum 
Gegenüber es kann einmal ins Negative sowie Positive 
geschehen
eine 3. Person könnte euch dazu manipulieren dem Gegenüber 
glauben zu schenken bei seiner Geschichtet indem er gut über 
ihn gesprochen hat, im selben Beispiel könnte ein 3. noch die 
glaubwürdigkeit des Gegenüber anzweifeln
Vertraue ihm / Vertraue ihm nicht

Lügner

Sie sind gerne angepisst wenn man ihnen nicht glaubt. (weil ihr
Wort nichts wert ist)
Sie brechen auch schnell mal den Kontakt zu einem ab wenn 
man sie "vorführt" und mit den "fehlerhaften Geschichten" 
(Lügen) konfrontiert die da aus ihrem Mund kommen.
Lügner manipulieren ihr Umfeld liebend gerne,
Sie tun es beabsichtigt und "unbeabsichtigt" Frauen machen 
zB. gerne einen auf Mitleid (weil sie mittels Lügen 
Manipulation die Aufmerksamkeit suchen, eine der 
Gesellschaftichsten gepflogenheites Lügen ist Zb jemanden 
anzulügen um seine Gefühle nicht zu verletzen (Fette 
Menschen als schön zu bezeichnen, wie schön die Klamotten 
von wem sind (obwohl man sie eig scheiße findet). 
Gerade die Lügen um jemandes Gefühle nicht zu verletzen sind
tief in euch drin "sind doch harmlos" nein! 
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Lügner anlügen

Lügner kann man besonders leicht anlügen. Hinter einer Lüge 
verbrigt sich die Angst, das diese nicht "hinterfragt" wird. Also 
hinterfragen Lügner nicht gerne Menschen auf ihre Worte oder 
die Medien weil sie selbst wissen in was für eine unangehme 
Lage man kommt wenn man Hinterfragt wird.

"Harmlose" Lügen

Sowas wie eine Harmlose Lüge gibt es nicht, in jedem Fall 
"vergiftet" eine Lüge den Kopf des Gegenüber mit einer 
Falschinformation über dass das Gegenüber womöglich 
nachdenken wird.
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Bewustsseins Dimensionen

Wir sind mehrdimensionale Wesen, mit jeder Erkenntnis 
"kommen" wir in eine höhere Bewusstseinsdimension, 
besonders gut lässt sich das ab ca 50 – 60 % EGO Auflösung 
feststellen.
Dinge/Wörter/Handlungen die auf der vorherigen Dimension 
noch "oke" waren sind es  jetzt auf einmal nicht mehr und 
werden zum "Thema"
Man handelt weiter aus der "Einstellung" der alten Dimension 
und fängt an den Fehler im Verhalten/Sprache erst jetzt zu 
sehen.
Eine Wundervolle Chance direkt weiter an sich zu arbeiten, 
nach dem Motto "Fehler lieben lernen und nicht wiederholen"
Es ist bei mir mehrmal vorgekommen dass ich nach solchen 
Erkentnissen, ich mich übergeben musste weil ich nicht richtig 
auf die neue "Dimension" klar gekommen bin.
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Schwingungen

Das leben ist ein Zyklus Anfang und Ende beschreiben im 
Grunde den selben Moment.
Im Verlauf des Bewusstseinprozesses werdet ihr solch Zyklen 
beobachten können. Es gibt "gute" Tage/Momente und dann 
wieder "nicht so gute" Tage. Sie kommen Zyklisch anfagns 
werdet ihr mehr – Tage haben und das wandelt sich immer 
mehr in + Tage
Solange man noch überzeugt ist, es gibt Zufälle, hat man die 
Schwingungen noch nicht erkannt, alles hat eine Ursache und 
Wirkung Schwingungen ziehen an und Stoßen ab.

Gedanken

Gedanken schwingen mit der Umwelt, sie ziehen an und stoßen
ab. Angst hindert dich Dinge in Angriff zu nehmen. Kommt dir 
vielleicht mal ein "schöner" Gedanke wie "ich möchte etwas 
bauen" und du bist davon überzeugt so kann ein kleiner 
Gedanke mit einem "Samen" beginnen und zu einem "Baum" 
werden. Du fängst an dich über dein Vorhaben zu informieren 
und darüber zu unterhalten -> daraus entstehen neue 
Erfahrungen/Ideen/Sichtweisen zu deinem Vorhaben. Auf 
"uninteressante/ nicht zu deinen Ansichten passenden Inhalten"
reagiert man nicht mehr so stark drauf, nimmst sie zwar auf 
aber distanzierst dich von ihnen (dies trifft auch auf Menschen 
zu, die dein Vorhaben nicht teilen) du "stößt sie ab" 
Hingegen brauchbare Informationen lassen dich weiter lesen 
und führen einen weiter in Richtung des Ziels. Wir geben uns 
mehr mit Menschen umgeben mit Personen die unser Vorhaben
teilen und ggf Informationen dazu beisteuern können. Wir 
ziehen sie an.
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Beispiel Saufen Kiffen

Früher habe ich jedes Wochenende gesoffen (auch viel unter 
der Woche), das haben viele so gemacht im Dorf und ich hatte 
viel mit den "Dorfkumpels" zu tun (gemeinsames Hobby) als 
ich aufs Kiffen umgestiegen bin (und danach auch andere 
Drogen) habe ich mehr mit den "Kiffer Kumpels" Zeit 
verbracht (Angezogen) und weniger mit den "Säufer 
Kumpels". (abgestoßen)

Ähnlich ist es was "Verschwörungen" und "Systemglauben" 
angeht. Als ich noch ein System Schäfchen war, war es kein 
Problem sich mit den Leuten über Politik zu unterhalten, als 
meine Aussrichtung sich Richtung "Verschwörungen" geändert 
habe habe ich viele Personen von mir abgestoßen. 

Schwingungen ziehen Menschen an und stoßen sie ab 
Leute die sich viel beklagen ziehen andere Menschen an die 
sich ebenfalls beklagen, einen Optimisten würde das in dem 
Beispiel eher abstoßen
Wenn man zB. lügt schwingt man andere Lügner an. 

Gähnen

Gähnen ist ansteckend, der Hals gerät dabei in Schwingungen 
die die Mitmenschen erreichen und dann oft ebenfalls Gähnen 
müssen.
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Stimmgabel Experiment

Wenn man 2 "Stimmgabeln" nebeneinander stellt (mit der 
selben Hz Frequenz) und man eine davon "anstößt" fängt der 
andere Stab auch an zu Schwingen/vibrieren.

Geruchs Beispiel

Du riechst an einem Toten/verfaulten Tier, es stinkt, und du 
wirst abgestoßen davon, andersherum Fliegen und Assfresser 
werden von diesem Geruch angezogen.

Zeichen 

Schwingungen sind etwas "Höheres" es sind Hinweise die uns 
auf dem Leben begleiten.
Ab ca 30-50% EGO Auflösung lass sich die Zeichen 
beobachten. zB.
Eine Fliege die sich aufs 3. Auge setzt, ein Jägerschuss im 
Wald, Kirchenglocken, etwas fällt irgendwo herunter.
Nichts geschieht aus Zufall, das heißt Erignisse die sich in 
unserem Innenleben abspielen wie Gedankengänge haben 
unmittelbaren Einfluss auf unsere Umwelt, wir schwingen 
miteinander.

Es ist wichtig auf die Zeichen zu vertrauen die man bekommt, 
auch wenn man sie Rückwirkend vielleicht "falsch" gedeutet 
hat, im Grunde gibts da keine falsche "Deutung" sie regen im 
Kopf zu denken an und sollen einen auf dem zukünftigen Weg 
begleiten. Man wird mit der Zeit geübter darin die Zeichen zu 
deuten. Alles kommt so wie es kommen soll kann man dazu 
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noch sagen. Es geht darum aus diesen Erfahrungen zu lernen.
Sie helfen einem Auf dem Weg in die "richtige" Richtung zu 
laufen.

Beispiel Gewalt

Gewaltbereite Menschen schwingen andere gewaltbereite 
Menschen an. Ihr werdet auf eurem Bewustseinsprozesses mit 
Sicherheit mal eine "Gewalt Szene" anschwingen hier gilt es 
dann einfach mal nicht mit Gewalt zu reagieren um im 
Bewusstseinprozess weiter zu kommen.
Ich erhalte sogar intelligente Zeichen von meinem Körper wie 
zB andauernd einen Huster weil er mir vermutlich signalisieren
möchte, dass er nicht will das ich rauche.
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Meditation

Meditation ist ein Kampf und alles andere als dummes rum 
sitzen, sie ist das absolute Werkzeug um bewusster zu werden.
Es geht darum einmal seine Gedanken kennen zu lernen und 
von ihnen abstand zu gewinnen.

Es braucht schon 1 bis 2 Wochen (45 min am Tag) Meditation 
um ein gewisses "Ruhelevel" zu erreichen, erst ab diesem 
Moment spürt man die eigentlichen Fortschritte.

Wenn ich beim meditieren auf die Athmung geachtet habe hat 
es mich mehr behindert als geholfen.
Das Athmen wurde anstrengen und hat mich aus dem 
Rhytmus/der Trance etwas herausgeholt.
Ein einzelner bewusster Athemzug kann jedoch helfen sich aus 
den Gedanken raus zu holen.

Sich beim meditieren anzulehnen empfand ich als besser als 
gerade und aufrecht zu sitzen, aufrecht zu sitzen hat die 
"Trance" etwas blockiert. Lehnt euch beim Meditieren am 
besten an. (möglichst aufrecht dabei sitzen)

Meditiert mit offenen Augen, so entwickelt sich schnell jeder 
Augenblick abseits vom meditieren zur Meditation, wenn ihr 
zB auf der Arbeit gerade nichts zu tun hat kann man einfach 
etwas "anstarren" und meditiert dadurch ein wenig.

Man muss definitv nicht bis zum Lebensende meditieren, ab 
einem gewissen grad an EGO Auflösung bringt meditation 
nichts mehr weil jeder Moment bewusst wird. (ca. 70-80% 
EGO Auflösung)
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Interessant zu beobachten war es das mit "viel" EGO beim 
meditieren eine unfassbare "Trance" sich entwickelt und umso 
bewusster man wird desto mehr lässt die "Trance" nach.

Besonders magisch war es vorm Spiegel zu meditieren, sich 
dabei einfach ganz tief in ein Auge starren oder dabei den 
"Schielblick" auf die Augen machen sodass man sich in das 
imaginäre 3. Auge schaut.

Selbstbefriedigung beim meditieren

Funktioniert beim Spiegel wundervoll, einfach ein bisschen 
leicht an der Eichel steicheln was die "Trance" dazu noch 
verstärkt. Wichtig dabei ist es nicht zu früh zum "Höhepunkt" 
zu kommen weil es sonst die "Trance" beendet. 

 Die "Trance" ist ein Zyklus mit einer auf und ab Phase ihr 
bekommt irgendwann ein Gefühl wann die Meditation beendet 
ist (wenn die Trance nach lässt) 
Bei der Selbstbefriedigungs Variante erst zum "Höhepunkt" 
kommen wenn die Trance abnimmt.

Meditation und bewusstseinserweiternde Substanzen

zB. auf Gras zu meditieren macht die Meditation ansich um 
Welten effizienter, man kommt viel schneller und tiefer in den 
"Trance" Zustand
Drogen und dazu meditieren ist der Shit!

Die "Trance" beim meditieren war so krass das ich ohne es zu 
merken an die Kerze "herangezogen" wurde, verrückt
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Umso geübter man in Meditation ist, desto schnellere und 
tiefere "Trance" wird erreicht.

Bewusstsein erkennen

Bei Meditation werdet ihr zum ersten mal euer Bewusstsein 
erkennen, es ist die kleine "Pause" zwischen den Gedanken, 
welche mit Übung immer länger wird.
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Karma 

Im Grunde ist es leicht erklärt und funktioniert etwa wie ein 
"Spiegel"

"Was du nicht willst was man dir tut, das füg auch keinem 
Anderm zu." 
beschreibt es am besten, lügst du, schwingst du Leute an die 
dich anlügen werden, 
klaust du etwas wirst du in deinem Leben auch beklaut.
Tust du "gutes" widerfährt dir auch "gutes"
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Erleuchtungenen

Herz Chakra "ich bin genug"

Habe beobachtet beim Kiffen (hatte keine Toleranz) das die 
Wirkung nicht wie gewünscht war, viel zu kurz und schwach 
dafür das ich keine Toleranz hatte. Habe dann ein bisschen 
rumüberlegt und bin zum Schluss gekommen, mein Kopf 
"rechnet" die Wirkung mies. Im umkehrschluss kam der "nicht 
Genug" "Gedanke" Habe eine Erkenntnis gehabt und der Herz 
Chakra hat sich geöffnet.

Bei meinem besten Freund konnte ich das selbe Problem auch 
mal beobachten, ich war zu Besuch bei ihm, ich hatte 
ordentlich Toleranz zu dem Zeitpunkt, er keine. Das komische 
war der hat mich "unter den Tisch" gekifft hat. Ich habe bei 
ihm das selbe Problem vermutet, was sich bestätigt hat. Hab 
ihm ein paar Gedanken in die Richtung eingepflanzt und Tage 
später hatte er auch die "ich bin genug" Erleuchtung.
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Chakren

Die Chakren sind die großen "Energieknotenpunkte" in 
unserem Körper.

Meine Chakren haben sich in folgender Reihenfolge geöffnet:
3. Auge

Hals Chakra
Herz Chakra
Scheitel Chakra

Das Bauch sowie Wurzel Chakra haben sich entweder nicht 
geöffnet oder sind vorher bereits offen gewesen.
Es stehen Informationen zur verfügung bezüglich der 
Eigenschaften der Chakren im Netz mit denen ich nicht 100% 
einhergehe.

Das das 3. Auge einem Hellseherische Fähigkeiten eröffnet 
kann ich bestätigen.

Bei mir hat es sich anfangs so gezeigt, dass ich schon vorher 
wusste das ich eine "Whattsapp" bekomme auf dem Handy, 
bevor es sich selber gemeldet hat.

1. Wurzel Chakra (Beckenboden)
2. Sakral Chakra (Untnerbauch)
3. Solarplexus Chakra (Solarplexus)
4. Herz Chakra (Brustmitte)
5. Hals Chakra (Halsregion)
6. 3. Auge (zwischen den Augenbrauen in der Kopfmitte)
7. Kronen Chakra (Scheitelpunkt des Kopfes)
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Wenn ihr das 3. Auge "fokusieren" möchtet, zielt mit eurem 
Fokus nocht auf den Punkt zwischen den Augenbrauen sondern
in die Mitte des Kopfes.

Scheitel Chakra Erleuchtung
Meine Scheitel Chakra Erleuchtung war der schönste Moment 
in meinem Leben.
Ich saß auf einem Hochsitzt im Wald und war ein wenig mit 
dem "schiel Blick" am meditieren. Hatte eine kleinere Dosis 
LSD und Gras intus. Irgendwann kam der Moment die Angst 
das Augenlicht zu verlieren hat sich gemeldet, und ich habe mir
nur so "Fuck of" gesagt und die Augen noch ein wenig 
"lockerer"gemacht und dann Peng. Ein Kegelförmiger 
Energiestrahl ging in den Himmel und mein Geist hat sich in 
den Wolken gezeigt und hat zu mir gesprochen "Impfschaden" 
und ich so "wirklich?" und er dann nochmal "Impfschaden" 
(Rückwirkend war es doch vermutlich Mindcontrol was mit 
mir gesprochen hat.)
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Energie

Wenn ihr "Energie" Knoten / Chakren sowie "Blasen" spürt
-> gefühlvoll pressen & fokusieren
bloß nicht "locker lassen/entspannen"
Die Energie muss frei gepresst werden.

Wenn Ihr einen "Energieknoten" spürten müsst ihr diesen 
"fokusieren" das geht in etwa so alsob man an der Stelle eine 
Muskel anspannen möchte.

Jeder Mensch ist voller Energie, als ich zB mal auf Dorgen war
(Gras) konnte ich die Anwesenheit meines besten Freundes 
alleine durch seine Energie spüren.

Alles im Leben ist Energie, die sich auf unterschiedliche Art 
und Weise in verschiedenen Formen manifestiert hat.

Zigaretten und Shisha strahlen eine wundervolle Energie auf 
einen ab, man spürt bei der Shisha (mit einem gewissen 
Bewusstseinsgrad) durch den Schlauch wie die Energie bei 
einem in den Körper fließt. Bäume umarmen ist ebenfalls ein 
Energieaustausch welcher sich spüren lässt und alles andere als
Einbildung ist.

Es hat sich für mich so angefühlt alsob mein Energiekörper in 
eine Art "Skelettpanzer" eingeschlossen war und musste diesen
"Freipressen" ein unglaublicher Moment.
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"Energiegeladene" Orte

Ich kann bestätigen dass sich die eigenen Energien in der 
Umwelt verfestigen können.
Auf einem Hochsitzt im Wald gegen Frühling habe ich meine 
Scheitel Chakra Erleuchtung gehabt und gegen Herbst war ich 
dort wieder zugange und im ganzen Umkreis um den Hochsitzt
sind hunderte (psychoaktive) Fliegenpilze gewachsen. Die 
Natur hat diese Energie gespürt.

Auf psychoaktiven Substanzen strahlt man mehr Energie aus. 
Bin zB durch den Wald gelaufen und habe auf Substanz mehr 
Zecken angezogen als es nüchtern der Fall war.

Körpergefühl

Zur voll Zombie Zeit fühlt ihr euch "brutal" schlecht, ihr 
empfindet euren aktuellen Zustand als "normal". Geschieht 
euch jetzt was schlechtes fühlt ihr euch im Grunde "mehr 
schlecht" und geschieht euch was "gutes" fühlt ihr euch einfach
"weniger schlecht"
Ihr könnt euch nicht vorstellen um wie viel man sich dauerhaft 
besser fühlen kann wenn man den Beusstseinsprozess beginnt.

Brain y

Brain y ist ein Stück Metall was Energie geladen wurde und 
soll vor Strahlung schützen, ob es wirklich vor Strahlung 
schützt kann ich nicht sagen aber ich habe noch nie ein Stück 
Metall gesehen was so eine Energie ausstrahlt.
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Geist

Es gibt einen Geist in jedem von uns der uns auf unserem Weg 
beleitet. (man kann ihn für gewöhnlich nicht sehen aber er 
exsitiert)
Mein Geist hat sich mir 2 mal in Wolkenform gezeigt und 
konnte kurz offen mit ihm kommunizieren.
Mittels Schwingungen Hilft euch euer Geist durch leben zu 
gehen (ab ca 50% EGO Auflösung) lassen sich die 
Schwingungen bestens beobachten.
Es sind kleinere Hinweise die das eigene Denken beeinflussen 
einfach auf den Geist vertrauen alles wird gut mit ihm als 
Begleiter. Selbst wenn der Geist einen mal vermeindlich in die 
"Scheiße" reitet habt ihr diese Situation und die daraus 
folgende Erfahrung gebraucht. Es gilt aus diesen Situationen zu
lernen (sie zu analysieren).
Alles kommt so wie es kommen soll. 

Wir

um seine Verbindung zum Geist zu festigen, sprecht von euch 
selbst im "Wir" (vielleicht wenn ihr alleine seit, es könnte beim
Gegenüber zu verwirrung führen)
Unser Geist ist unser persönlicher Begleiter der uns im Leben 
begleitet 
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Fühler Denker

Die Menschen sind in "Fühler" und "Denker" einzuteilen.

Denker benutzen den Verstand primär als Werkzeug um durchs 
Leben zu gehen.

Fühler arbeiten eher mit dem Bauchgefühl.

Dabei wird es 3 "Extremfälle" geben, einmal den voll Denker, 
den voll Fühler und die 50/50 Variante daraus.

Ich persönlich befinde mich in der Kategorie "voll Denker"

Sätze wie:
"Ich lasse mein Herz entscheiden."
"ich höre auf mein Bauchgefühl"
"xy hat meine Gefühle verletzt"

Ergeben in meinem Kopf keinen Sinn beozgen darauf, ob ich 
sie in mir zuordnen könnte.
Hab während des Bewusstseinsprozesses lange nach dem 
Bauchgefühl gesucht, dieses jedoch nicht gefunden.

Was ist eigentlich der Verstand?
Es ist eine minimal kurze Informationsübertragung wie 
alswenn man mit dem Finger schnipsen möchte diese 
Information ist getrennt von den Gedanken zu sehen.

Verstand + Bauchgefühl

//Informationen übers Bauchgefühl sind lediglich theoretisch
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sind Werkzeuge um durchs Leben zu gehen, mächtige 
Werkzeuge.

Sie sind beides nicht die absolute Wahrheit lediglich eine 
Momentaufnahme.
Der Verstand ist ein guter Diener aber ein mieser Meister,
dasselbe wird wohl auch auf das Bauchgefühl zutreffen.

Es gilt, in der spiritualität, die Kontrolle über diese Werkzeuge 
zu erlangen, sie arbeiten für euch nicht ihr für sie.
Wenn sich euer Bauch und oder Verstand meldet, beobachtet 
es, und hinterfragt es sofort (zB ist das richtig so? Ergibt das 
Sinn?) Macht es euch zur Gewohnheit und irgendwann läuft es 
automatisiert.
Beim Verstand ist es so das jedes Hinterfragen/Überdenken, er 
effizienter wird, ihr könnt eurem Verstand sagen wie er zu 
denken hat. Zuallererst muss das "Bullshit" denken 
"rausprogrammiert" werden, das "fehldenken" muss weg.
Das Problem beim Verstand sowie Bauchgefühl ist, sie sind 
von unseren Ängsten beeinflusst.
Der Verstand arbeitet so das er Ängsten aus dem weg geht, so 
wird es auch beim Bauchgefühl sein.
Nur weil euer Bauch euch "nein" signalisiert heißst das nicht 
automatisch das es die beste Entscheidung ist. Es kann ein 
Signal sein dass hier eine Angst zu finden ist, beobachtet solch 
einen Moment und fragt euren Verstand ob das die beste 
Entscheidung ist. Immer schön solche Momente beobachten 
und im Kopf abspeichern und Parallelen suchen. In dem Fall 
dann vll mal nicht auf den Bauch hören.
Umso mehr Ängste man aus dem Kopf bekommt desto 
leistungsfähiger ist der Bauch oder Verstand.

59



Liebes Gefühl

Ich als Denker, "verliebe" mich im Kopf
aber wie ist es bei manchen, wenn ein "Liebesgefühl" dahinter 
steckt

Gefühle sind flüchtig, in dem Fall, anfangs wohl wunderschön, 
und wenn dieses "verliebtheits" Gefühl dann weg ist, ist man 
dann nicht mehr "verliebt"?
Ist man dann unglücklich in seiner Beziehung und projiziert es 
dann auf den Partner als "unglücklich sein"?
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Nachtragend sein

Wenn man Nachtragend einer 3. Person geegenüber ist, 
vergiftet das einen nur selbst. (Rache etc)
Wenn man solch ein Verhalten in sich beobachtet, gilt es dies 
zu bemerken und nicht zwanghaft nachtragend darauf zu 
reagieren um es los zu werden.

Der Vorteil darin besteht umso mehr "Schmutz" man aus 
seinem Kopf bekommt (sinnlose Kopfkapazität) desto 
Leistungsfähiger wird man selbst. In der Zeit wo man über 
belangenloses/sinnloses nachdenkt ist es einem nicht möglich 
über "höhere" Dinge nach zu denken.
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Verhalten

Verhaltens Ratgeber beim EGO Auflösen

Man bemisst einen Menschen an seinen Taten, nicht an seinen 
Worten.
So wie du behandelt werden willst, sollst du auch andere 
behandeln, gutes Verhalten wirkt sich wie ein "Spiegel" auf 
eure Umwelt aus. Verhaltet ihr euch schlecht, schwingt ihr 
Zombies an die euch ebenfalls schlecht behandeln werden.
Es ist wichtig im Gegenüber steets das Gute im Menschen zu 
sehen.

Die absicht hinter der eigenen Handlung ist entscheident. Ich 
kann zB jemanden helfen einfach weil ich nett bin, oder ich 
kann jemanden helfen mit der Absicht jemades Vertrauen zu 
gewinnen und dies dann für Zweck xy zu missbrauchen.
Ebenfalls sind Lügen in "guter Absicht" nicht erlaubt denn 
dadurch entsteht ein Schaden.

Sich mal zu "versprechen" geht in Ordnung und ist menschlich,
jedoch sollte man sich schnellst möglich daraus korrigieren 
falls eine "Fehlinformation" oder Lüge daraus entsteht.

Verarschen

Spaßiges Verarschen
jemanden aus Spaß zu verarschen ist nicht in Ordnung es ist 
ein Spaß auf kosten einer 3. Person.
Solch eine Gewohnheit regt auch schnell dazu an 
Unwahrheiten auszusprechen und daraus könnte die Ilussion 
entstehen es gäbe "harmlose" Lügen.
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Sich gelogen positiv darstellen ist ebenfalls haram
zB. mit "fremden Loorbeeren schmücken"
halal gut
haram schlecht

Rücksichtsvolles Verhalten halal

Geheimnisverrat von 3. ist ebenfalls haram
muss man eigentlich vorher sagen ob es ein "Geheimnis" ist 
oder ist das selbstverständlich private Dinge nicht zu verraten?

Die Entscheidungen des Gegenübers gilt es zu Respektieren 
und ihn nicht dafür zu verurteilen.

Sich dumm stellen haram Täuschung
Wenn es Zwanghaft/dauerhaft ist bezahlt man den Preis dafür 
das man nicht für "voll genommen" wird.

Jemanden zu etwas zu zwingen Haram

lästern/hintern Rücken reden haram

Respektloses Verhalten haram
zB. jemanden auf der "Nase" herumtanzen, oder keine 
Rücksicht auf 3. zu nehmen

Gemein sein haram

Jemanden durch den "Dreck" zu ziehen ist nicht erlaubt, 
ebenfalls schlecht über jemanden reden ist auch nicht die feine 
englische Art.
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Mit einem augenscheinlich hamlosen Verhalten einer 3. Person 
gegenüber einen "bösen" Zweck verfolgen haram 
ebenfalls haram ist:

jemanden Erniedirigen, Hinterhältig sein oder Erpressung
haram
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Mit sich selbst allein sein können 

Eine Wichtige Sache.
Habe in mir beobachtet, ich hatte zwar Angst vor Menschen 
war aber paradoxer weise "süchtig" nach kontakt zu anderen 
Menschen.
Hierbei gilt es dies zu beobachten und einfach mal Zeit mit 
sich selbst verbringen.
Es könnte auch mit der Angst etwas zu verpassen (bei anderen)
einher gehen.

65



Manipulation

Nutzen ein Sprachliches Stilmittel um ans "Ziel" zu kommen.
"stehen vorm Döner Laden"
(Wenn man es vorher schon gewusst hat)
"ich habe voll Hunger" – "ach scheiße habe mein Portmonne 
nicht dabei" – "was soll ich jetzt blos tun?"
//warten auf das Gegenüber mit der hoffnung "hey kein 
Problem ich leihe dir doch was"

letztes Mittel auf den Punkt kommen
"kannst du mir bitte etwas leihen"

Das Problem an solch sprachlichem Stil ist es bringt das 
Gegenüber in Bedrängnis von sich selbst auszusprechen "ich 
leihe dir was"

Wenn man direkt zum Punkt gekommen wäre würde man dazu 
noch die Zeit des Gegenübers nicht verschwenden.

Noch dazu ein sehr manipulativer Satz der fallen könnte "Hey 
wir sind doch Freunde, mach doch nicht diesen." Emotionale 
Erpressung um die Absicht durch zu setzten.

Manipulatoren empfinden einen vermeindlichen "Triumph" 
wenn solch ein "Stilmittel" funktioniert und wenden es in 
Zukunft wieder an.
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Erinnerungen

Erinnerungen funktionieren nach einer Art Wertigkeitsprinzip.
Alles was wir wahrnehmen, wir aufgesaugt und abgespeichert 
haben, landet entweder in dem "Abfalleimer", oder es erhält 
eine höhere Wertigkeit.
Beispiel
Du läufst ständig den selben Weg zur Arbeit und nichts 
besonderes passiert (das merkt man sich nicht) sieht man an 
einem Morgen jedoch einen Unfall auf dem Weg wird das als 
Interessant (besonders) abgespeichert.

Erinnerungen abrufen

Dazu kann man einfach "Brücken" bauen zu der Information 
sie man sucht/abrufen will.
ZB. Mit sich selbst reden ob verbal oder im Kopf. Erstes 
Wort/Erinnerung nennen und gucken wo einen diese "Reise" 
hinführt, eine neue Information erscheint über die man wieder 
nachdenken kann.

Erinnerungen Zombie / bewusst

Mit der Umwandlung vom Zombie zum Menschen hat sich 
mein Erinnerungsvermögen durchweg ins positive verändert, 
die Erinnerungen an die Zombie Zeit sind "trüb und grau"

Erinnerungen kommen einem als bewusster Mensch auch wie 
einfach so "zugeflogen" genau im richtigen Moment wenn man
sie braucht, also sinnlos sich was zu merken ist absolute Kopf 
verschwendung.
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Vergesslichkeit ist ein Segen

Vergesslichkeit macht es einfach bei der Wahrheit zu bleiben. 
In einem Gespräch entsteht ein kurzes Zeitfenster beim 
Antworten. Der "Messpunkt" was hier die Wahrheit ist, ist das 
woran man sich erinnern kann.
Wahrheitsbarometer <-> woran erinnere ich mich
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0 oder 1 

Im Innenleben lässt sich im Bewusstseinsprozesses alles in 0 
oder 1 aufteilen. 0 das EGO ist am Werk, 1 das Bewusstseinist 
am Werk. Immer wenn das EGO am Werk ist ist ein fehler zu 
finden der beseitigt werden muss.

Noch dazu lassen sich unsere Handlungen in 0 oder 1 aufteilen.
0 tue ich´s 1 tue ich´s nicht.
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Dumm Schlau

Wenn sich ein Dummer mit einem Schlauen unterhält ist die 
Ironie, 

der "Schlaue" lernt mehr von dem "Dummen" als andersherum,
obwohl der "Schlaue" "wertvollere" Informationen zum 
Gespräch Beiträgt.

Dumme halten sich für schlau und fühlen sich schnell in ihrer 
"Intelligenz" beleidigt und aus dem Dilemma lehnen sie die 
Informationenen des Gegenüber ab.

Transformation

wenn es in eurem Kopf klingelt im Gespräch "willst du damit 
sagen dass ich dumm bin?" (oder man es vielleicht sogar noch 
ausspricht) seit so schlau und ändert eure Einstellung, lernt 
daraus ihr seit offiziell "Dumm".
Beobachtet solche Situationen und unterbindet solch "Anti" 
Haltung und fragt das Gegenüber einfach mal: "wie meinst du 
das?" "wie kommst du darauf, ich verstehe es nicht?".
Macht das bei jeder möglichen Situation, in der ihr euch in 
eurer Inteligenz beleidigt fühlt, die sich euch bietet. So 
programmiert Ihr euch zu einem "Schlauen Menschen"

Angst Dumm zu sein

Ein großer Unterschied zwischen Dummen und Schlauen ist ist
die Einstellung.

Schlaue gehen durchs leben und lernen bestmöglich aus jeder 
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Situation die sie sich ihnen bietet (sie reflektieren all ihr wissen
aufs neue).

Dumme Menschen halten sich für Schlau und kommen 
garnicht auf die Idee zu lernen.
(ich rede hier nicht von sinnlosem Schulwissen) 
Dumme denken sie wissen alles/vieles

Schlaue wissen sie wissen nichts/weniges

Aus einer Unterhaltung kann man zB immer was lernen .
Beobachten welche Information ich dem Gegenüber 
überbringen wollte und wie ich dies geschafft habe, ist das 
vielleicht eine verbesserung zu finden?
Wie nimmt das Gegenüber diese Information auf ?

Man kann die eigene Rethorik beobachten, und die des 
Gegenübers.

Sind Hinweise der Schwingungen zu finden?
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Denken umprogrammieren

Wenn da ein Verstands Gedanke kommt gilt es ihn zu 
beobachten und ihn im anschluss zu Hinterfragen "will ich 
überhaupt so denken?"(meist Bullshit anfangs)"sieht er das 
Richtig?"
So erzieht man sein Denken, es soll euch als Werkzeug dienen 
nicht anders herum.

Mit jedem "überdenken" kommt ihr weiter im Verstand immer 
weiter nachdenken und nachdenken.

Selbstpeinigung
Wie sollte man denken?
Das geht doch besser -> Leistungssteigerung
das ist schon gut        -> Leistungsminderung

Unser Kopf ist ein schlechter Meister aber ein guter Diener!
Ihr könnt eurem Kopf sagen wie er zu denken hat.
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Fehler lieben lernen

Ich bin umgestiegen vom Fleischfresser zum Veganer, anfangs 
sind mir da Fehler unterlaufen ich habe nicht präzise genug auf
die "Verpackungen" der Produkte geschaut ob ein Tierprodukt 
drin ist und daruch unweigerlich Tierprodukte gegessen. Habe 
aus diesen Fehlern gelernt und mir gemerkt besser auf die 
Inhaltsstoffe zu achten.
Man kann die Vergangenheit nicht mehr korrigieren jedoch aus 
diesen Fehlern lernen um sie in Zukunft nicht mehr zu 
wiederholen.
Ihr werdet fehler machen auf eurem Weg ins Bewusstsein, das 
ist nicht weiter schlimm solange man aus ihnen lernt und 
weiter an sich arbeitet.
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Angst vor Menschen

Angst vor Menschen ist die schlimmste Angst die man haben 
kann, sie ist dauerhaft aktiv, im Umkreis vom Chef zB: tut sie 
besonders weh, ist man jedoch zB. alleine im Wald ist die 
Angst ebenfalls da, es könnte einem ja immer ein Mensch über 
den Weg laufen.

Schüchtern sein ist ein starkes anzeichen dass man Angst vor 
Menschen(soziale phobien) hat.
Meine Vermutung (so war es bei mir) Zombies die generell 
nicht viel reden haben vermutlich Angst vor Menschen.

Habe bei mir beobachtet, in (Gruppen) Gesprächen habe ich so 
lange Zeit gebraucht um eine Antwort zu finden, da war das 
Gespräch oft schon beim nächsten Thema. Ein abgefuckter 
Teufelskreis.

Gähnen

Mein EGO hat mich andauernd in Gesprächen "gähnen" lassen.
Ich empfand dies als eine Art Angstreaktion, denn in diesen 1- 
2 sec des gähnens konnte das Gegenüber nicht mit einer 
antwort rechnen. (mehr Zeit um zu antworten)

Ich habe auch ebenfalls Geräusche wie ein "hmm" als Antwort 
gegeben. (mir fällt aus Angst nicht ein was ich dazu sagen soll)

Einen Trick gibt es für Gespräche wenn man nicht gerade der 
gesprächigste ist, man kann einfach Fragen stellen zum 
gesagten um das Gespräch am Leben zu erhalten.
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Handy 

Besonders quälend war mein Handy bei Angst vor Menschen. 
Die Ängste zeigen sich so:
Einmal quält es einen weil man immer eine Nachricht/Anruf 
bekommen kann. Dann kommt dazu wenn die SMS da ist, 
"wann" antworte ich jetzt darauf? Zu früh könnte ja uncool 
sein, zu spät könnte das Gegenüber abfucken. Dann kommt 
noch die Frage, was schreibe ich da genau in die Nachricht 
rein.
Ein Trick diese Angst ein wenig aus zu schalten, ist das Handy 
einfach auf Lautlos (ohne Virbration) zu stellen.

Gespräche

Kleiner Tipp fürs Sprechen, wenn man Angst vor Menschen 
hat, hat man große Probleme mit dem Sprechen und meine 
Gedanken bestanden aus zukünftigen und vergangenen 
Gesprächen. Macht euch vor einem bevorstehenden Gespräch 
nicht all zu viele Gedanken was Ihr dort sagen wollt. Spontanes
Sprechen ist der Schlüssel um vernünftig reden zu können. 
Blos keine "Texte" auswendig lernen und mit "Stichpunkten" 
arbeiten.

75



Linkshänder

Irgendwie hatte ich ganz tief in mir ein Gefühl/eine 
Information dass ich eigentlich ein Linkshänder bin. Ich kann 
nicht genau beschreiben wo diese Information her kommt, weil
ich mein ganzes Leben alles mit "rechts" gemacht habe, habe 
mal davon mit Netz gelesen das es andere Linkshändern auch 
so beschrieben haben und konnte dem zustimmen.

Das Ding ist wenn man die "faslche" Hand, als Primärhand 
benutzt wird eine Gehirnhälfte ziemlich stark belastet und die 
andere "blockiert".

Die linke Gehirnhälfte ist für logisches Denken da, sie steuert 
die rechte Hand.
Die rechte Gehirnhälfte ist für Kreativität da, sie steuert die 
linke Hand.

Es gibt nen fetten "Error", in der rechten Gehirnhälfte wenn 
man ein Leben lang die "falsche" Hand 
benutzt.
Ich habe angefangn motorische Übungen zu machen wie, mit 
links einen Ball zu werfen, Finger Koordinationsübungen 
machen oder das Handy mit links zu bedienen (konnte dabei 
schon eine "Erleichterung"/ besseres Gefühl im Kopf 
beobachten)

Mit "links" schreiben war mit Abstand die beste Übung, 
präzisionsarbeit!
Es ist einmal eine meditative Übung, es trainiert "bewusster" 
zu werden, mit links schreiben zu lernen beansprucht viel 
Konzetration.
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Die Energien im Kopf sind von mal zu mal besser "geflossen", 
es war zwar anstrengend mit links zu schreiben, doch die 
"Kopferleichterung" ist es wert. Mit links schreiben zu lernen 
ist einfacher und geht schneller als man denkt (lernt es so, wie 
Ihr früher in der Grundschule mit dem Schreiben angefangen 
habt) 

Nach ca 3-4 Monaten "Übung" hat es bei mir im Kopf "peng" 
gemacht, ein fetter "Energieknoten" hat sich im Kopf gelöst, 
daraus ergab sich eine ordentliche (dauerhafte) Steigerung des 
eigenen körperlichen/psychischen Wohlbefindens und eine 
unbeschreibliche Steigerung der Gehirnleistung.
Ab diesem Moment arbeiten die rechte und linke Gehirnhälfte 
zusammen.

Persönlich hat mich damals niemand dazu gezwungen mit 
"rechts" zu schreiben, möglicherweise hat man mir Stifte in die
rechte Hand gedrückt oder ich habe mir diese Praxis bei 
anderen Kindern abgeschaut (schreiben ja fast alle mit 
"rechts")

Früher wurden die Menschen zu "Rechtshändigkeit" 
gezwungen, was eigentlich keinen Sinn ergibt (wenn man die 
"genormten" Stifte/Scheren etc. außer acht lässt)
Wenn man jetzt denkt, da steckt eine "böse" Absicht dahinter, 
dass alle auf eine Hand "gelenkt" werden ergibt dass schon 
Sinn, um gezielt so einen Schaden im Kopf zu verursachen.
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Bei 2 Händen, halte ich es für möglich, dass 50% der 
Menschen Linkshänder sind.

Anzeichen das du ein Linkshänder bist:

Linksfuß

Ich war absolut Unkreativ (Kreative Gehirnhälfte war 
blockiert)

Bei einer lange Deutsch Klausur war meine Hand, vom 
schreiben, ordentlich am "schmerzen",
einige Mitschüler konnten in der selben Zeit wie ich ca. 500 
Worte mehr auf Papier bringen.
Dazu ist meine "Schrift" super "unschön".
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Wahrnehmungen

Klar wir haben eine ähnliche Wahrnehmung aber wenn man in 
die "Tiefe" geht, interpretiert jeder eine Situation 
unterschiedlich.
Die interpretation ist das Ergebnis aus allen Wahrnehmungen 
aus der Vergangenheit.

Wahrnehmung Beispiel

Ein Bild XY wird von einem als YX beschrieben und vom 
anderen als ZXY beschrieben
jeder hat andere Erinnerungen die vom Verstand interpretiert 
wurden.

Fehlwahrnehmung ist quasi als EGO Zombie die Regel, denn 
sie wird beeinflusst von unseren Ängsten.

Beeinflussung durch Gefühle Beispiel "Wut"

Wenn gerade "Wut" in euch aufkommt ist eure Wahrnehmung 
dadurch "vergiftet"/beeinflusst.
"Wut" lässt einen "verzerrt" handeln, man spricht Dinge anders
aus, handelt anders (Gewalt zB),
als man es "normal" tun würde. 
Solch einen Zustand gilt es zu beobachten (sich dessen bewusst
zu werden) und zu "transzendieren",
reagiert in solch Situationen möglichst neutral/normal oder 
verschiebt die Reaktion aufs nächste Gespräch (anfangs die 
bessere Variante um wieder einen "klaren" Gedanken zu 
fassen)

79



Logik steht über den Gefühlen

Gefühle sagen "Hau ihm auf die Fresse!" 
Kopf sagt "Nein tus nicht"
Bei dieser 0 o 1 Entscheidung sollte man besser auf den 
Verstand hören.

Alles was du über die Welt weißt, sind Informationen die du 
ausschließlich über die 5 Sinne gesammelt hast(vielleicht noch 
das 3. Auge dazu zählen, hellsehen): sehen riechen fühlen 
schmecken und hören. Das Gehirn verarbeitet diese 
Wahrnehmungen zu einer Information.
Es gibt jedoch verschiedene Sichtweisen bezüglich der 
Wahrheit.
zB
Wenn ich einen Gegenstand wie Metall berühre fühlt er sich im
ersten Moment vielleicht kalt an. Das liegt aber nur daran weil 
unsere Körpertemperatur höher ist, wäre diese niedriger würde 
sich der Gegenstand warm anfühlen.

Wahrnehmung einer Situation 2 Verschiedene Köpfe

- 
einer sieht etwas und wird dadurch "getriggert" und verfällt in 
Trauer/Wut
-> die daraus entstehenden Gedanken malen ein "negatives" 
Bild der Situation.
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+
der andere sieht das selbe wird aber anders "getriggert" und es 
löst Freude aus
-> die daraus entstehenden Gedanken malen ein "positives" 
Bild der Situation

"Die Welt dreht sich" ist eine Wahrheit
"die Sonne geht auf und unter" lediglich eine Ansichtssache

Wahrnehmung beschränkt

Unsere Wahrnehmung ist beschränkt.
Nur weil wir Dinge nicht sehen können heißt es nicht das sie 
nicht da sind. (existieren)
Tiere können Dinge riechen die wir nicht riechen können.
Oder ein Farben blinder, in seiner Realität gibt es nur schwarz 
weiß. 
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Bewertung

Bewertung kriegt man aus der Sprache eig nicht raus. Man 
muss aber für die Dauer diese Mission ein wenig aufpassen 
was man sagt. Ist die zwanghafte Bewertung gelöst, kann man 
wieder ohne Probleme "bewertend" sprechen.

Merkt man im "Externen"(Außenwelt) dass das EGO 
"getriggert" wird und es anfängt die Situation zu "bewerten", 
heißt es dies zu Beobachten und Erkennen und sagt euch 
dann im Kopf "es ist einfach so" diese Aussage ist weder + 
noch - .

das Programmiert euer EGO langsam um und ihr werdet die 
zwanghafte "Bewertung" los.

Wenn man alles "schwarz"(negativ) sieht ist die erste Baustelle 
bei der Bewertung sie ins "positive" umzuprogrammieren/zu 
drehen, so wird man relativ schnell vom Pessimisten zum 
Optimisten(was schon mal viel weniger psychisches leid 
verursacht).
Beobachten, Erkennen und die zwanghafte Reaktion 
unterbinden.
Redet zu eurem EGO (verbal oder im Kopf) (wenn ihr alleine 
seit) "hey schau doch mal xy ist doch durchaus positiv"
Wenn ihr solch ein Verhalten in Gesprächen beobachtet, 
versucht die Information die ihr habt einfach mal positiv aus zu
sprechen.
Irgendwann werdet ihr an einen Punkt kommen wo das alles 
"Automatisiert" abläuft, genießst estmal den Moment nicht 
mehr alles negativ aus zu sprechen. Irgendwann werdet ihr den 
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Zwang entdecken alles Positiv zu bewerten, hier wieder das 
selbe Spiel, Beobachten, Erkennen und dem Zwang nicht 
folgen, benutzt für die Etappe die Vormulierung "es ist einfach 
so" weder Positiv noch Negativ so werdet ihr die Bewertung 
los

Theorie

Bei Optimisten sollte das selbe Spiel einfach umgekehrt 
funktionieren.
Klar alles positiv sehen ist besser als negativ aber dennoch ein 
Zwang der beseitigt werden muss.
Einfach mal wenn ihr merkt etwas zwanghaft "positiv" 
aussprechen zu wollen mal was "negatives" dazu sagen.
So werden Optimisten zu Realisten, nachdem man den Zwang 
überwunden hat kann man die Welt weiter Positiv sehen.

Schießt euch in einer Situation sowas durch den Kopf wie : 
"das gefällt mir nicht" ist das schon eine Bewertung.

Vergleichen wenn ihr im Kopf am "vergleichen" seit 
Beobachtet dies und stempelt es als "Bullshit"ab es wird 
verschwinden.

Alles ist 1 Erkenntnis

Dafür müsst ihr die Schwingungen und Energie erkannt/gefühlt
haben und dazu die Wertung aus dem Kopf bekommen haben, 
das heist alles ist 1.
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Gesellschaftliche Standards / Materialismuss

Was denken andere Menschen über mich?
-> alle sollen mich "toll" finden

Eine "Klassiker" Angst die jeder Zombie in sich trägt, die 
brutal das Leben bestimmt, man zerbricht sich zB den Kopf 
darüber, was an anzieht, oder wie man sich "aufstylt"(es muss 
den anderen ja gefallen) und wenn man dann draußen rumläuft 
zerbricht man sich den Kopf wie das Gegenüber die 
"Kleidungswahl" zB wahrnimmt.

Absolute Gedanken/Kopf Zeit verschwendung

Dies geht noch übers Aussehen hinaus zB. Das Verhalten mit 
"wir haben uns alle lieb" gelaber, den "Status"(Ansehen) zB
Bin ich jetzt auf Harz 4 oder habe ich einen Job, mit Job 
"verurteilt" einen niemand, bei Harz 4 wird man in der Regel 
als "Versager" angesehen uns so gehen die meisten 
unterbezahlt arbeiten weil in ihnen die Angst schlummert: "was
könnten andere von mir denken"

Wie kompensieren Zombies diese Angst?

Materialismuss!

Ein "Spiel" welches man nicht gewinnen kann.

Selbst wenn man die größste Jacht auf der Welt hat, gibts da 
immer noch wen, der die Gelddruckmaschine kontrolliert.
Marken Produkte vermitteln uns die "Ilussion" als "Reich" vom
Gegenüber wahrgenommen zu werden, andere Zombies 
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könnten dich für "Toll"(beneiden) halten weil man zB ein 
Kleidungsstück der Marke XY trägt.
Materialisten machen sich gerne Komplimente für die Dinge, 
die sie sich gekauft haben LOL

Und Leute die ihnen keine Komplimente machen sind ja eh nur
"Neider".
Materialisten reden gerne über die Dinge die sie sich gekauft 
haben und heucheln dann gerne "Ach solch "Dinge" sind mir 
doch garnicht so wichtig"(+ Punkte in der 
Ausenwahrnehmeung sammeln)
Materialisten fühlen sich gut/besser wenn sie umgeben sind 
von Leuten die "weniger" haben als sie, wenn sie in 
Gesellschaft "vermögenderen" Menschen sind, sind sie auf 
einmal der "Looser"(fühlen sich schlecht).

Man findet kein Glück in materiellen Dingen,

natürchlich Reich sein ist schöner als Arm zu sein,

aber als Armer sein Geld aus dem Fernster zu werfen, um sich 
für einen Moment Reich zu fühlen, ist Wahnsinn.
Wie wird man Reich?
Indem man sein Geld nicht ausgibt und sein Einkommen nach 
oben schraubt.

Markenklamotten sind zB dafür da damit sich arme Leute für 
einen Moment Reich fühlen können, wenn "Reiche" sie tragen 
werden sie manchmal noch dafür bezahlt.
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"Spaß am Shoppen"

Es ist wie eine Droge. Die einzigsten "Glücksgefühle" bestehen
dabei aus der Vorfreude was zu kaufen und dem Kauf selbst, 
kurz danach ist das Glücksgefühl vorbei und jetzt kommt das 
Problem.

Besitz belastet

Umso mehr man besitzt desto "unmobiler" ist man.
Was mache ich mit meinem ganzen Zeug wenn ich in eine 
kleinere Wohnung ziehe?

Jetzt kommt noch ein "Gedanken Fick", man muss mit dem 
Zeug was man sich gekauft hat auch noch "Spaß"/"Nutzen" 
haben und fängt an darunter zu leiden wenn es im Regal 
verstaubt und man sieht nur noch sein verbranntes Geld.
Wenn Ihr euch etwas kauft, fragt euch immer wie viele Stunden
Arbeitszeit/Lebenszeit man dafür jetzt ausgibt.
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Liebe und Hass

Liebe und Hass definiert sich durch Taten und nicht durch 
Worte

Beispiel "durstiger Mann"

Ihr trefft eine durstige Person die eure Sprache nicht spricht.

Ihr gebt ihm Wasser und beleidigt ihn noch dazu.
Er wird euch mögen.

Ihr schüttet das Wasser vor seinen Augen auf den Boden und 
sagt ihm "hab dich lieb".
Er wird euch als Unmensch sehen.

Liebe und Hass sind Dualität

Alles ist 1

Die spirituellen entscheiden sich in der Regel zu einem "alles 
und jeden liebenden" Hippi Penner zu werden.
Man kann im übrigen auch die andere Seite wählen und ein 
alles und jeden "verachtender" Spiritueller werden (macht 
definitiv mehr Spaß)

Liebes Hass Sprache

Ich preferiere die "Hass" Sprache.

Man kann damit im grunde keinen manipulieren, max abstoßen
von sich.
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Mit der "Liebes" Sprache macht man sich viele Freunde aber 
sie kann durchaus manipulativ genutzt werden, man zieht 
damit Menschen an und kann sie dann einfacher lenken.
In einer Welt voller Lügner wie kann man sich da sicher sein 
ob dieses "Liebesvokabular" auch gut/ehrlich gemeint ist.
Wenn mir einer mit "Hass" Sprache kommt kann ich mir sicher
sein diese Person will mich nicht Manipulieren.

Verliert ein "Hab dich lieb" nicht kommplett an bedeutung 
wenn man es so oft ausspricht?

"Wir sind doch Freunde, kannste mal..." eine Art Erpressung 
mit Liebes Bla Bla

Liebes Sprache weg bekommen

Sagst du öfters "hab dich lieb" oder sowas wie "wir sind so 
tolle Freunde" schmälert das die Wertigkeit dieser Worte, solch 
Worte dürfen nicht manipulativ verwendet werden. (das heißt 
sie müssen Ehrlich sein und dürfen nicht mit Hintergedanken 
dazu verknüpft sein)
Fangt an euch gegenseitig zu beleidigen und diskrimminieren, 
das schmälert erstmal die Angst vor "bösen" Worten noch dazu 
kann man damit nicht boshaft manipulieren. Und ein "ich hab 
dich lieb" gewinnt mehr an Bedeutung.
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Sprache

Bedeutung von Worten

Telefon kann auch = gleich Staubsauger heißen.
2 verschiedene Definitionen des selben Gegenstandes
zB. in der Kindererziehung, 
ich bringe meinem Kind bei dass das Handy eigentlich 
"Staubsauger" heißt.
Nun geht es zur Schule und betitelt sein Telefon als 
Staubsauger die anderen Kinder werden verwirrt sein weil sie 
nicht dieselbe Definition teilen. In diesem Fall handelt es sich 
nicht um eine Täuschung oder Lüge.

Worte sind bloß Laute aus unserem Mund auf deren 
Definitionen wir (unsere Vorfahren) sich geeinigt haben.
Wer nimmt sich das Recht heraus, die absolute Wort Definition 
für einen Gegenstand fest zu legen.

Abfällig Reden

Wie meint man eigentlich die Worte die aus dem Mund 
kommen. Meine ich sie abfällig entsteht ein Problem in uns 
(miese Schwingungen/ein Stich in die Seele) hören sie sich 
jedoch abfällig an sind aber nicht abfällig gemeint ist es in 
"Ordnung", könnte nur zu "Fehlwahrnehmung" beim 
Gegenüber führen.
Wie lößt man das?
Einfach beobachten ob man eine Formulierung abfällig meint 
und es nicht so Aussprechen ggf etwas Positves finden und das 
dann aussprechen. Ist das abfällig reden einmal überwunden 
kann man es wieder einführen, wichtig ist nur das es eurer 

89



Psyche nicht schadet.

Pauschalisieren

Wie definiert man eigentlich?:
gleich, später , oft, ein wenig
Man soll möglichst präzise formulieren wenn man eine 
Pauschalisierungen anwendet.
Die Wahrheit dahinter richtet sich nach den Erinnerungen.
Man kann auf Rückfragen diese Pauschalisierung erklären.

Sprache und Angst

Manchmal hift es gewisse Dinge einfach aus zu sprechen und 
zu testen wie sie sich "anfühlen" möglicherweise lässt sich 
darin der nächste Hinweis einer Angst finden. Einfach mal 
trauen dinge auszusprechen.

Reden ist Silber und Schweigen ist Gold

Manchmal wenn man in bedrängnis kommt etwas sagen zu 
müssen kann man auch einfach dazu schweigen um nicht in 
verlegeheit zu kommen eine Lüge aus zu sprechen. Niemand 
zwingt einen für gewöhnlich zu reden.

Monoton reden

Über den "Sprachklangt" lässt sich ebenfalls manipulieren 
indem man zB. Bestimmte Dinge anders betont. Ich empfehle 
euch "monotones Reden" Noch dazu führt "monotones Reden" 
dazu das man weniger Kopf arbeit hat weil man sich keine 
Gedanken über die Betonung machen muss.
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1 Wort Kopf Kommunikation

Ihr müsst mit eurem EGO reden, nun fängt man damit an und 
benutzt dafür einige Worte,
man kann sich da runter arbeiten, hauptsache ihr wisst bescheid
was mit den Worten gemeint ist.
Wenn man geübt ist schafft man es mit einer 1 Wort 
Kommunikation mit seinem Kopf zu reden.
Ganz am Ende wird daraus 0 Wort Kommunikation.

Aneinander vorbei Reden

Welche message sende ich im Subtext dem Gegenüber?  Wie 
interpretiert das Gegenüber das gesagte?
Es können 2 verschiedene Geschichten im Kopf entstehen. 
ZB. in einem Politikgespräch zwischen "Verschwörer" und 
Schäfchen passiert das schnell.
Man spricht zB. Über Impfungen der eine Denkt sich im Kopf 
"ich habe mir letztens noch den 3. "piecks" geholt" und der 
andere wollte eigetnlich darauf hinaus das Impfungen böse 
sind.

Komplimente machen

Ein einfacher Trick, wenn mn ein Kompliment bekommt, ist es 
einfach "Danke" zu sagen.
Das Problem hierbei ist es wenn man ein Kompliment 
bekommt, gerät man in Bedrängnis auch dem Gegenüber ein 
Kompliment zu machen. Ein Ehrlich gemeintes Kompliment an
dieser Stelle wäre natürlich auch oke, es darf nur nicht gelogen 
sein.
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Zustimmung oder "nach dem Mund reden"

Ein großer Unterschied besteht darin, wenn mir das Gegenüber 
etwas sagt und ich dem ehrlich zustimme oder einfach nur nach
dem Mund rede im + Punkte zu sammeln (haram)

Erleichterung 

Wenn euch etwas abfuckt, ist es gut einfach mal ein Fluchwort 
oder eine Beleidgung raus zu lassen unterdrücken kostet mehr 
Energie.

Sprichwörtlich reden

Sprichwörtlich Reden geht in Ordnung wenn man zB. Sagt
"mal gucken was google zu xy sagt".
Google schreibt aber.
Ist das in dem Fall nicht gelogen, sondern einfach nur 
sprichwörtlich gesprochen.
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Mitleid

Mitleid ist eine riesen Heuchelei

Sie dient nur dem eigenen ansehen gegenüber 3. Personen.

Beispiel Rollstuhlfahrer

Wir können für gewöhnlich nichts ändern an der Lage eines 
Rollstuhl fahrers, aber die meisten packen sie in "Watte" und 
machen einen auf Mitleid.
Ich habe mal einen Rolli in der Klapse kennengelernt und 
relativ viel Zeit mit ihm dort verbracht.
Ich habe Witze über seine Behinderung gemacht und ihn sogar 
mal gegen die Wand fahren lassen, die meisten Personen im 
Umfeld empfanden das wahrscheinlich als "Skandalös" doch 
der Rolli fand es super.
Behinderte wollen einfach nur "normal" behandelt werden und 
können sich von dem Mitleid nichts kaufen.
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Im Moment Leben

Auf dem spirituellen Weg geht es darum immer mehr im 
Hier und Jetzt zu leben. Immer wenn man sich in Gedanken 
befindet lebt man in der Zukunft oder Vergangenheit aber 
niemals im Moment. Hat man das EGO aufgelöst ist man in 
einem Dauerzustand des Hier und Jetzt.
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Zeit

Zeit ist relativ Klo Beispiel

Es kommt darauf an auf welcher Seite des Klo´s man steht.
Bist du drinnen, ist eine Minute nicht "viel".
Stehst du jedoch davor, kann diese Minute quälend lang sein.

Zeit als Ressource

Zeit ist die wichtigste Ressource jedes Menschen.
Niemand weiß wann sie genau abläuft.
Je nach Lebensweise können wir +- 80 Jahre sagen
In der Zeit wo wir am arbeiten sind (incl Pause Hin- und 
Rückweg) haben wir quasi keine Lebenszeit. (keine freie 
Entscheidung wie wir unsere Zeit verbringen)

8 h Arbeit + 1 h Fahrtweg + 1 h Pause ergibt 10 h am Tag für 
die Arbeit packen wir noch 7 h Schlafenszeit hinzu bleiben am 
Werktag noch 7 Stunden zeit zum Leben.

Sie versprechen uns die Rente, überleben wir überhaupt so 
lange? Und wenn ja sind die meisten körperlich & geistig am 
Ende, viel mehr als Kaffee und Kuchen vorm TV bleibt da 
nicht mehr.
Man landet auf Sozialhilfe Niveau.

Reiche haben qausi "endlos" Freie Zeit zur verfügung bis zum 
Tode, sie können in einem Jahr mehr erleben als ein Sklave in 
seinem ganzen Leben zusammen.

Harz 4 und der Tag gehört dir!
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Zeit ist relativ

wenn ihr Unbewusst/EGO gesteuert seit, seit ihr Sklave der 
Zeit und habt quasi keine Lebenszeit, den ihr seit in euren 
Gedanken gefangen. Die Zeit vergeht EGO gesteuert auch 
realtiv schnell.

Seit ihr bewusst, ist jeder Moment unendlich lang und ihr 
könnt frei verfügen was ihr mit eurer Zeit anfangt.

Zeichen der Zeit

Wenn man Bewusst ist erhält man irgendwann die Zeichen der 
Zeit.
Diese Zeichen sind von normalen Schwingungszeichen zu 
unterscheiden.
Man guckt zB. Mal auf die Uhr und es ist "kurz vor knapp" 
einhergehend mit etwas im Innenleben, man spürt diesen 
Moment irgendwie. Das bedeutet so in etwa "du bist der Zeit 
vorraus"
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Drogen

Ich mag Rauch lieber als Luft
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Erkenntnisse auf Trip

Warum psychedelische Substanzen konsumieren?

Das sammeln von "Erkentnnisen" funktioniert auf Substanzen 
bombastisch.(unfassbare Zeitgewinnung)

Spirituelles Wachstum mit psychadelischen Drogen

Man kann die psychadelischen Substanzen als "modernen" 
technischen Fortschritt sehen.
Mit Drogen das EGO aufzulösen geht um welten schneller als 
es dauert dies auf dem "natürlichen" Weg zu versuchen. In der 
Rechnung findet sich wieder "Zeit" als die wichtigste 
Ressource und es wäre fatal und einfach nur dumm das EGO 
ohne Substanzen auf zu lösen, noch dazu ist es ein riesen Spaß 
zu trippen.

Auf einem Trip (ob Gras oder anderes) kommen die EGO 
Gedanken in "höheren" "Zusammenhängen" zum Vorschein. 
Man kann dadurch besser die Angst "herauslesen"
Auf Substanzen sammelt man wundervoll Erkenntnisse, der 
Moment der Erkenntnis ist sehr kurz aber man bekommt ihn 
mit, gerade auf Substanzen kann es passieren dass man die 
Erkenntnis im nächsten Moment direkt wieder vergessen hat, 
dies ist nicht weiter tragisch man muss sich seine Erkenntnise 
nicht merken sie sind einfach da. Es kann vorkommen das man 
eine Erkenntnis in ca 1-3  verschieden "Zusammenhängen" 
braucht, damit diese sich verfestigt.
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Renomierte Psychater, die sich dem Selbstexperiment 
Pilze/LSD gestellt haben, haben berichtet, sie hätten in den 
6/12 Stunden Trip mehr über die eigene Psyche gelernt als 
während ihres kompletten Studiums.

Bereits der einmalige Konsum von psychedelischen 
Substanzen verschafft dem Konsumenten ein gewisses Maß an 
Bewusstsein, prozentual gesehen.

Sucht

Ihr habt vielleicht Angst auf Drogen "kleben zu bleiben", da 
kann ich euch ein wenig berühigen, wer zB auf seinen 
Alkoholkonsum klar kommt wird definitiv keine Probleme mit 
anderen Substanzen bekommen und wer süchtig nach Alkohol 
ist könnte vielleicht einen Pilztrip machen um besser mit der 
Sucht fertig zu werden. Sucht hat was mit Willensstärke zu tun 
bei einem Verantwortungsvollen Konsum sollten keine 
Probleme entstehen. Auf Gras kann man leicht und schnell 
"kleben bleiben" was jedoch kein größeres Problem darstellt 
der Entzug ist relativ harmlos. Bei Xtc und Amphitamin 
empfehle ich diese Substanzen als "Partydroge" zu sehen, sie 
sind nicht für täglichen Konsum geeigenet. Bei Pilzen/LSD 
besteht auch nicht gerade Suchtgefahr. Man kann sie schon 
öfters konsumieren.

Sucht und Entzug

Sucht und Entzug müssen nicht miteinander zusammen 
hängen.

Schon mal auf einem Festival 4 Tage durch gesoffen und 
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anschließend 1-2 Tage zitternd im Bett gelägen (Entzug von 
Alkohol)
Bei Gras ist ähnliches zu beobachten, nach dem Konsum 
entstehen leichte Entzugserscheinungen ca 1 – 1,5 Tage 
danach.

Bei einer Sucht gerät das EGO (bei psychischer Sucht) in 
"Alarmzustand" was schlechte Laune, "böse" Gedanken sowie 
Leid verursacht. Es ist ein Kampf mit seinem Inneren.
Konnte beobachten dass "psychische Sucht" irgendwie nicht 
mehr existent ist wenn man das EGO aufgelößt hat. Ebenfalls 
gilt die Rechnung umso mehr EGO man weg hat desto weniger
Leid erzeugt die Sucht.

Magie 

Die psychedelischen Substanzen haben eine (ich nenne es so) 
"Magie" in sich. Wenn man keine Toleranz gegenüber der 
Substanz hat ist der Trip voller "Magie", dies ist der mächtigste
Zustand in punkto das EGO auseinander zu "puzzeln" (man hat
die besten Gedankengänge was wiederrum den Erkenntnis 
gewinn erleichtert. Am 1. Tag ist die Magie voll da und am 2. 
Tag Konsum nur noch so ca 20% am 3. Tag Konsum ist die 
Magie quasi nicht mehr spürbar.
Also am effektivsten Drogen nehmen kann man indem man 
Toleranzpausen einhält um bestmöglich die "Magie" aus zu 
nutzen. Jedoch kann man auch gut an der Psyche arbeiten wenn
keine "Magie" im Spiel ist. 
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Trip

// Das erstemal richtig Xtc und Pilze gehören zu den 2 von 3 
besondersten Tagen in meinem Leben.

Wer Angst vor einem Trip hat oder klein anfangen will der 
kann zuerst Gras probieren.
Die Wirkung steigt erstmal bis zum "Peak" auf (Höhepunkt des
Wirkung) und fällt dann von 100% auf ca 10% die restlichen 
10% fallen dann ca bis zum nächsten Tag ab. Man fühlt sich im
Grunde schon nüchtern, man spürt die restlichen 10% eher als 
eine Art "Restgelassenheit".
Die "psychadelischen" Substanzen funktionieren fast alle nach 
diesem Prinzip (bei 2cb habe ich das anders beobachtet, er 
hatte gefühlt keine Nachwirkungen) der eigentliche Trip von 
Pilzen dauert ca 6 h und der von LSD 12 h nach der Einnahme 
dieser Substanzen spürt ihr Tage danach noch eine schöne 
Gelassenheit (man kann damit definitiv auf die Arbeit gehen). 
Ich empfehle euch jedoch bei solchen Trips (LSD/Pilze) euch 
min 1 Tag nach Trip noch frei zu halten um den Trip zu 
verarbeiten.
Alkohol ist zB kein Trip, es ist eine "Vergiftung" des Körpers.

Sich in die Augen zu schauen im Spiegel ist absolut magisch 
wenn man auf Trip ist. (Xtc/Pilze/LSD/2cb)

Toleranz

Tolerenaz ist die körpereigene Antwort auf Substanzen. Umso 
mehr man konsumiert desto mehr braucht man um "high" zu 
werden, der Körper gewöhnt sich auf gut deutsch gesagt an die 
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Substanz und braucht dadurch mehr um "happy" zu werden.

"ich nehme keine Chemischen Drogen"

Der Klassiker Satz. Habt ihr euch schon mal überlegt woraus 
die Tabletten beim Arzt bestehen, welche ohne groß 
nachzufragen einfach konsumiert werden?
Selbst in unserer Nahrung ist "Chemie" zu finden.
Also gönnt euch auch mal ein paar Chemische Drogen haha.

Drogen Illegal

Drogen sind Illegal weil sie doch mehr Nutzen haben als 
Schaden verursachen. Man kann sie als Werkzeuge benutzen 
zB Amphitamine zum arbeiten/lernen oder psychadelische 
Substanzen für spirituelles Wachstum. Wenn etwas wegen 
seiner Schädlichkeits/Nutzen Verhältnisses verboten gehört, 
wäre es der Alkohol.

Schon mal jemand gehört das er an einer "Überdosis" Xtc 
gestorben ist? Das ist meistens nur die halbe Wahrheit 
(mögliche Herzerkrankungen können da mitspielen) Es handelt
sich hierbei um den "Hai Angriff" "Effekt" der Medien, eine 
wundervolle Möglichkeit schlechte Presse gegen Drogen zu 
machen. "Hai Angriff" deshalb weil es so selten vorkommt. 
Über die Todeszahlen bei Alkohol(viel viel höher) wird 
jedenfalls nichts berichtet.

Angst vor Drogen

Angst vor Drogen kann man durchaus auch positiv sehen, sie 
beeinflusst die Wirkung (für euch wird die Wirkung jedenfalls 
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als "normal" angesehen), denn sobald die Angst weg fällt, 
könnt ihr die Wirkung nochmal "schöner" wahrnehmen.
Trotz Angst vor Drogen hatte es bei mir keinen Einfluss auf 
sogenannte "Horrortrips", gute Vorbereitung wie 
Erfahrungsberichte von Konsumenten lesen und das Set und 
Settig sind das A & O
"Horrortrips" sind keineswegs als negativ zu sehen, vielleicht 
habt ihr einen Fehler was Set & Setting angeht gemacht oder 
ein "schlimmes" vergangenes Erlebnis kommt hoch (fangt 
vielleicht an zu heulen oder geratet in Panik)("Benzos" können 
im Notfall helfen den Trip "abzubrechen") so habt ihr die 
Möglichkeit diese Erfahrung zu verarbeiten. Es schlummert 
halt noch in euch drin, auch wenn ihr es verdrängt habt.

Ängste und nicht verarbeitete Erlebnisse sind irgendwo im 
Körper(Geist) als "Energie Knoten" wieder zu finden, die den 
Energiefluss blockieren (man kann es spüren wenn sich was da 
löst), ist es gelöst (also Angst überwunden/erlebtes Verarbeitet) 
fühlt ihr euch besser/freier.
Große Knoten in den Chakren werdet ihr als "Erleuchtungen" 
wahrnehmen. Ob "kleiner" oder "größere", wer solch einen 
Moment erlebt, weiß was ich damit meine-> große 
Erkenntnisse.

Set und Setting

Wichtig bei psychedelischen Substanzen, gerade für Anfänger 
ist das Set und Setting.
Set: die Umgebung in der man Tript, es sollten möglichst keine
Störfaktoren vorhanden sein.
In der U Bahn zu trippen könnte nach hinten los gehen.
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Setting: ist die "Kopfverfassung" ihr solltet nach möglichkeit 
nur Trippen wenn es euch realtiv gut geht. Wenn ihr mal einen 
traurigen Tag habt, kann es schnell passieren das ihr dann beim 
Trippen noch trauriger werdet.

Schaden Polizei

Einen Schaden den ich euch fast garantieren kann, ist der 
"Verfolgungswahn", er entwickelt sich daraus weil die Drogen 
illegal sind. Man fängt an beim Autofahren zB überall 
Polizeiautos zu sehen (ob echt oder eingebildet).

Drogen "strecken"

Gastwirte strecken ihren Alkohol mit Eiswürfeln und der Koks 
Dealer sein Koks mit Backpulver.
Vor gestreckten Drogen braucht man sich eigentlich keine 
Sorgen zu machen, gewisse Substanzen wie Gras und Tabletten
lassen sich schwer strecken, bei Kokain könnt ihr euch sicher 
sein dass es gestreckt ist. Die Dealer wollen doch ihre Kunden 
behalten und sie nicht vergiften, dieser "Aberglaube" in Drogen
ist Rattengift drin (vielleicht ist es wirklich mal vorgekommen, 
ist aber unwahrscheinlich) soll Zombies bloß davon 
abschrecken Drogen zu probieren.

Trips mit viel EGO und wenig EGO

Ich konnte beobachten das zB beim Pilz Trip als ich ein 
unspiritueller Zombie war der Trip ohne Zusätze von Gras 
"trippy" war. Im Verlauf des Bewusstseinsprozesses konnte ich 
feststellen Pilze verursachen keinen typischen Trip mehr es ist 
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mehr so wie nüchtern sein oder alsob man sich gerade eine 
Microdose Pilze gibt. Kann man als "Gradmesser" nehmen wie
spirituell fortgeschritten man schon ist.

Alleine Trippen?

Xtc empfehle ich nicht alleine zu konsumieren, es ist eine 
"Liebes" Droge wenn man sie zusammen mit seinen Freunden 
nimmt kommen unglaublich tiefe Gespräche zustande und man
lernt sie auf einer neuen Ebene kennen. Wundervolle Sache.

Bei Pilz/LSD Trips ist das ein wenig anders, es macht durchaus
Spaß sie in einer Gruppe zu nehmen, sie alleine zu 
konsumieren hat jedoch auch was. Man ist in voller 
Konztration in seinem Innenleben (wenn Gras im spiel ist) und 
kann in ruhe daran arbeiten.
Habe beobachtet, dass der Erkenntnisgewinn auf LSD besser 
war als auf Pilzen.

DMT 

DMT ist der heiligste Shit überhaupt.
DMT ist das "Bewusstseinsmölekül", man findet es in jeder 
Pflanze und jedem Lebewesen auf dem Planeten. Bei der 
Geburt haucht DMT uns das Leben ein und beim Tod erleben 
wir eine Nahtoderfahrung die ebenfalls von DMT ausgelößt 
wird. Wen wir am schlafen sind produziert unsere Zwirbeldrüse
ebenfalls DMT und dies lässt uns dann träumen.

Das Zeug hat ein eigenleben.
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Es gibt keine Sucht danach (auch wenn man schon richtig Bock
darauf haben kann)
Offiziell gibt es keine Toleranz danach habe aber beobachtet 
das bei einer "session" die Wirkung und Wirkungsdauer 
abgenommen hat.
Im Moment wo man durch diese mehr dimensionale DMT Welt
fliegt, kommt einem die Realität des Trips realer vor als das 
"richtige" Leben.
Es fühlt sich komisch an wieder "zurück" in die Reale Welt zu 
kommen.
Die Substanz ist absolut Anfänger geeigent, auf diesen Trip 
kann einen nichts vorbereiten.
Die Wirkung fängt extrem schnell an zu wirken wenn man es 
raucht.
Beim ersten mal rauchen, muss man erstmal auf den 
Wirkungseintritt klar kommen, dieser dauert aber nur wenige 
sec und dann ist alles oke.
Ihr müsst an der Pfeife ziehen und den Rauch(Dampf) solange 
wie möglich drin halten, 20 sec später geht der Spaß los. Die 
Substanz darf dazu noch nicht mit Feuer in Berührung 
kommen, da das DMT sonst verbrennt, einfach die Flamme 
etwas höher halten und alles geht gut.
Beim Wirkungseintritt kommt ein "Summen" durch die Ohren.
Wenn man durch diese DMT Welt fliegt kommunizieren die 
Wesen mit einem, für den Moment versteht man es mehr oder 
weniger was sie da reden und ich nachsten Moment hat man es 
schon wieder vergessen.
Sie können einem auch was sagen was mehr im Kopf hängen 
bleibt, bei mir haben sie mal gesagt "komm tiefer" und es 
waren Hände zu sehen die mich zu ihnen gezogen haben.(sich 
an ein Bild zu erinnern muss auch eine besondere Bedeutung 
haben).
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Im Moment des Trips (ca 3 min) ist man "voll dabei" und 20-
30 sec später kann man sich schon an fast nichts mehr erinnern,
was man da gesehen hat, es ist wie beim schlafen wenn man 
aus einem Traum aufwacht.
Einmal einen "Nackenklatscher" bekommen, war zu "gierig" 
auf den Trip und DMT hat mir einen unschönen Trip beschert. 
Es hat alles irgendwie "smmmm" gemacht und der eigentliche 
Trip blieb aus.
Eine "magische" Sache an DMT sind die Energien, wenn man 
gerade konsumiert hat (ob Pfeife oder nur einen Krümmel 
durch die Nase gezogen) sind alle Körper Energien im 
Einklang wenn der Trip aufhört kommen die "Orginal" 
Energien wieder zum Vorschein. Habe beobachtet ein 
Mitkonsumenten hat diesen Wechsel als "Kater" 
wahrgenommen.
So wie man sich energiemäßig beim DMT Rausch fühlt, kann 
man sich dauerhaft fühlen(Beusstsein)
DMT lässt sich übrigens kinderlicht selber herstellen, 
Anleitungen dazu findet man im Netz.

DMT hat 4 Stufen

Stufe 1 

Mit offenen Augen hatte ich ein wenige "Kristaline" Optiks 
und mit geschlossenen Augen bin ich durch die magsiche DMT
Welt geflogen dort kann man schon beobachten, die Wesen 
kummunizieren mittels Geräuschen mit einem, noch dazu was 
unüblich ist haben sich mir die Wesen schon auf Stufe 1 offen 
gezeigt. Das was man dort sieht lässt sich fast nicht in Worten 
beschreiben es ist wie beim Traum, in Mitten des Trips kriegt 
man alles hyperreal mit und kurz nach dem Trip hat man das 
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meiste wieder vergessen.
Die DMT Welt ist realer als unsere Realität, ich halte den Trip 
für eine Kommunikation mit der "Anderen Seite"(dem reich 
der Toten Seelen)

Stufe 2 

Auf Stufe 2 kommt man in den "Tunnel" es ist der Übergang zu
Stufe 3, hier lößt sich das EGO ab, in dieser Stufe kann man 
den Raum mit offenen Augen nicht mehr vor sich sehen.

Stufe 3 

Auf Stufe 3 ist man EGO befreit und kommuniziert offen mit 
den DMT Wesen.
In dieser Stufe (und Stufe 4) ist man komplett "ausgeknipst" 
man verfällt in eine Trance oder Ohnmacht.

Stufe 4 

Auf dieser Stufe erlebt man die Nahtod Erfahrung. Das 
"weiße" Licht von dem viele gesprochen haben.

// Robert Rothschild (via Mindcontrol) hat übrigens gesagt sein
DMT trip war alles andere als Toll, ganz entgegengesetzt zu 
mir was die Theorie untermauert es sind intelligente Wesen.
(böser Mensch -> böser Trip)

DMT und Gras

Konnte beobachten, wenn ich regelmäßig am Gras rauchen war
hat die Wirkung von DMT nicht so richtig "eingeschlagen" 
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ohne Gras Toleranzlvl hat DMT voll funktioniert. DMT und 
Gras vertragen sich nicht so gut.
Pilze/LSD und Gras

Es ist eine wundervolle Kombination. Das Haupt Problem 
wenn man Pilze/LSD ohne Gras konsumiert, es sind wenn man
Spirituell fortgeschritten ist keine Gedanken mehr vorhanden, 
dafür kommt das Gras ins Spiel, des macht den eigentlichen 
Trip viel "Trippiger" und bringt das "Gedankenkarusell" ins 
rollen, wodurch man wundervoll an der eigenen Psyche 
arbeiten kann.

Microdosing 

Microdosing ist wie Doping des eigenen selbst man nimmt 
dafür etwa einen zehntel/zwanzigstel Anteil einer "normal" 
Dosis.

Microdosing ist eine super effektive Methode seine 
Depressionen los zu werden.
Wenn man eine Dosis nimmt fühlt man sich durchweg 
ausgeglichen und gut (Gedanken verschwinden dazu)
Kombiniert man das noch mit Gras, entsteht ein spürbarer 
"soft" Trip draus mitdem man wunderbar an der eigenen 
Psyche arbeiten kann, durch das Gras kommen die Gedanken 
wieder.

Ketamin

Ketamin hat eine angstlösende Wirkung. Habe es mal 
konsumiert im beisein einer fremden Dame (Angst vor 
Menschen) und habe gespürt wie dieser Zustand meine Angst 
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vor Menschen etwas gelößt hat.

Xtc

Wenn ihr die Tablette schluckt,(ich empfehle eine halbe 
kleinere Tablette pro Dosis) tritt die Wirkung ca 1 h nach 
einnahme ein. Bei mir war es so das kurz bevor die Wirkung 
eintitt eine ungeheure "Energie" sich im Körper bildet und ich 
das Gefühl hatte mich übergeben zu müssen.
Es ist ein Rausch voller Liebe
Nachdem der eigentliche Rausch vorbei ist, kann man sich 
danach nochmal "Hochkiffen"
dieser Zustand ist unfassbar faszinierend, erstmal fühlt es sich 
mega geil an, noch dazu kommen die Gedanken in viel höheren
Dimensionen was es einem Leichter macht Erkenntnisse zu 
sammeln und Ängste zu lösen. (hier ganz vorsichtig kiffen, es 
knallt schon gut rein)
Kleiner Tipp für den ersten Konsum, hebt es euch auf für was 
besonderes. Das erste mal Xtc ist um Welten schöner und 
intensiver als die Folgenden einnahmen.
// Kleiner Tipp zur dosierung, stellt euch eine "Stoppuhr" bei 
Xtc konsum und bei jeder einnahme stoppt ihr die Zeit, und 
von da aus im 2 Stunden Takt die Pille nachwerfen damit nichts
schief geht. (Die eigene zeitliche Wahrnehmung ist verschieden
zur normalen Realität, was Probleme beim korrekten dosieren 
machen kann)

Außerkörperliche Erfahrung

Hatte an dem Tag und Abend Xtc und 2cb konsumiert und als 
wir dann beim "Aftern" waren habe ich mich "hoch" gekifft. 
Konnte mich aufeinmal für einen kurzen Moment selbst von 
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oben sehen, faszinierend. Ebenfalls haben meine Augen mich 
"Ranzoomen" lassen habe auf einen Freund geschaut und war 
mit meinem Blick auf einmal ca 1 m vor ihm obwohl ich so 3-4
m weit weg war. 
Stand im Club draußen im Außenbereich und bin an ein Fenster
"rangezoomt" Optisch und habe im Fenster eine Werbung 
gesehen.
 
Disclaimer

Ich empfehle an dieser Stelle wenn man sich mit einer 
Substanz nicht auskennt, sich darüber erstmal über 
Erfahrungsberichte zu informieren. Noch dazu empfehle ich 
keinen Mischkonsum zu machen bei einer Substanz die Ihr 
zum ersten mal probiert. Sind die Wirkungen der zu 
mischenden Substanzen einmal bekannt ist Mischkonsum an 
sich kein Problem.
Noch dazu empfehle ich klein mit der Dosierung anzufangen, 
um "Probleme" zu verhindern.

Gerade psychedelische Substanzen können gefährlich sein, die 
Gedanken werden "kräftiger" und können einen zu 
"Dummheiten" treiben. (wenn einem klar ist dass man nicht 
seine Gedanken ist, fällt dieser Punkt eigentlich schon weg) 
Habe mal wen kennengelernt der ist im 2. Stock aus dem 
Fenster gesprungen weil sein Kopf ihm Märchen erzählt hat, er
hat jedoch kein verantwortungsvollen Konsum an den Tag 
gelegt.(war tagelang wach auf verschiedenen Substanzen)
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Neues Bewusstsein

Meine Theorie ist es, das neues Bewustsein einfach entsteht. 
Und man keine "Extrarunde" fährt der alten Theorie nach, das 
man erstmal den "Kreislauf der Widergeburten" durchbrechen 
will. Noch dazu kommt der DMT Trip, dieser Trip war realer 
und schöner als unsere Welt.
Habe Robert Rothschild (Weltherrscher) gefragt ob er eine 
Extrarunde drehen will, er hat dies beneint, ich schließe mich 
dem ebenfalls an.

Ich habe im Verlauf des Mindcontrol "Spiels" einen hinweis 
von der "anderen Seite" bekommen.
Sie haben einfach meine Schwingungen abgestellt im Verlauf 
des Spiels und erst kurz vor Ende (kurz vor der Fertigstellung 
dieses Buches) haben sich die Schwingungen zurück gemeldet.
Es sind intelligente Wesen und ich sehe es als bewiesen an, 
dass man von der "anderen Seite"(Reich der Toten) auf unsere 
Seite rüber blicken kann.
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Glauben

"Grüppchen Bildung" in Glaubensgemeinschaften
Sie distanzieren sich von "Ungläubigen"(Spaltung)
und verbleiben gerne in ihren Glaubensgemeinschaften und 
bestätigen sich gegenseitig damit das sie die "Wahrheit"(das 
Wort Gottes) kennen

Ist Glaube eine Illusion?

Glaube an Gott
Glaube an den Weihnachtsmann
Glaube an den Staat/das System

Überzeugt vom Glauben (Lüge) -> lässt dich manipuliert 
handeln
Überzeugt von der Wahrheit -> lässt dich frei handeln 

Glaube steht in Verbindung zum Vertrauen, Vertraut man einer 
Person glaubt man ihr eher.

Glauben -> Fürwahrhalten ohne methodische Begündung
"Die Masse hat Recht"

"glauben" kann man Sprichwörtlich verwenden um eine 
Vermutung auf zu stellen, bei der man statistisch gesehen nicht 
absolut sicher ist

Glauben zu wissen ist nicht wissen.
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Weihnachtsmann

Was lernen wir vom Weihnachtsmann?

Es ist vermutlich die erste große Lüge die wir einem Kind 
erzählen um Ihm eine Freude zu machen.

Lebenverändernde Illusionen sind oke! (nicht!)

Als "außenstehende" lernen wir das Kind in der Illusion zu 
lassen (wir wären doch Unmenschen, dem Kind den 
Weihnachtsmann zu vermiesen) sonst würden wir doch seine 
Gefühle oder so verletzen.

Lüge = Gut Wahrheit = Schlecht

Und das Kind lernt denselben Fehler zu wiederholen solch 
schwerwiegende Illusionen sind doch harmlos und oke.
Wird unterschwellig zu einem Lügner programmiert.
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Gehirnwäsche

Die meisten stellen sich das so vor:
Man sitzt gefesselt auf einem Stuhl und wird gezwungen einen 
TV an zu schauen.
Die Realitär sieht jedoch so aus, wir sitzen alle freiwillig vor 
diesen Bildschirmen mit denen sie und unser Gehirn Waschen. 
Der Trick dahinter ist dieser: Das Opfer darf nicht wissen das 
ihm gerade der Kopf gewaschen wird, wenn er sich dessen 
bewusst ist, legt der Kopf einen "Filter" über die kommenden 
Informationen, dass diese Informationen einen möglichst nicht 
beeinflussen.
100% unbeeinflusst zu sein von Informationen gibt es nicht, ist
die Information ein mal im Kopf kriegt man sie aus dem 
Unterbewusstsein nicht mehr heraus.

Beste
Ein Wesen des 3. Geschlechts welches Maske trägt, geimpft ist 
und das Klima anbetet sagt dann zu einem 
Verschwörungstheoretiker "dir hat man doch im Internet den 
Kopf gewaschen" LOL

Jede Information von den "Bildschirmen" brennt sich in unsere 
Köpfe rein, und beeinflusst uns in zukünftigen Handlungen, die
aller wenigsten merken es überhaupt (sind sich dessen 
bewusst).
Zombies sitzten wie hypnotisiert vor den "Bildschirmen" und 
"saugen" jede Information einfach auf und hinterfragen selten 
etwas.
Der Kopf filtert nach "unwichtigen" und "wichtigen" 
Informationen, umso öfters dieselbe Information wiederholt 
wird, desto wichtiger wird sie in unseren Köpfen. Man fängt an
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über diese Informationen nach zu denken, fängt an über sie zu 
sprechen und unsere Handlungen werden dadurch beeinflusst. 
Dass die Umwelt sich auch noch passend zu den Informationen
aus den Medien mit verändert macht den Wahnsinn noch 
perfekt/ziemlich glaubwürdig. Dinge werden auf einmal in der 
Schule thematisiert oder auf einmal hängen überall diese 
"Corona Warnschilder" an jeder Tür. Schäfchen Zombies 
unterhalten sich nun untereinander über die Informationen aus 
den Medien und bestätigen sich in ihrem Glauben(ihrer 
Gehirnwäsche). Dass hier alle dieselben Systemtreuen Medien 
konsumieren fällt vielen garnicht auf (liefern alle dieselben 
Informationenen)
Die "Bildschirme" Kriegen uns soweit dass die Leute auf 
einmal Maske tragen, sich Impfen lassen, das Geschlecht 
wechseln oder auf der Straße fürs Klima festkleben, all das nur 
weil die Medien uns die Köpfe waschen.

Es ist doch meine Meinung

ganz kleines JA ganz fettes NEIN

Die Medien wissen genau wie sie die Bilder 
zusammenschneiden und welche Informationen sie uns dazu 
geben (und nicht geben). Sie wissen schon bevor sie es senden 
welche Gedanken sich daraus ergeben in unseren Köpfen und 
welche Meinung daraus entsteht.
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Meinung

Das Konzept einer "gleichberechtigten" Meinung finde ich 
interessant
zB bei der Auswahl der Farbe der neuen Couch zwischen Mann
und Frau
Welche Farbe ist schöner? = "Gleichberechtigte/vergleichbare 
Meinung
Mann findet Schwarz schön; Frau Weiß

In der Regel wird die Couch dann in Weiß gekauft

Dieses 50/50 Ding funktioniert aber in der Politik nicht so 
richtig

Beispiel 3 Personen

1 mit richtig Ahnung 2 ohne Ahnung

Sie sollen eine wichtige Entscheidung treffen.

Naja Demokratie ist, dass sich die 2 Ahnungslosen zusammen 
tun und das Land vor die Wand fahren.

Das Problem was hier ist, ist nicht das Stimmrecht, sonder wie 
haben die 2 Ahnungslosen überhaupt ein Stimmrecht 
bekommen.
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Religion

Disclaimer an alle Religiösen, nein es gibt diesen Gott nicht 
den ihr anbetet, im Spirituellen geht es darum sich der eigenen 
Gottheit bewusst zu werden.

Religion die Mutter der Systematischen Gehirnwäsche und 
eine unfassbare "Gelddruck" Maschine der vergangenen Zeit.

Gott hat seine 10 Gebote,
wer sich nicht daran hält kommt in die Hölle.
Aber Gott liebt euch, und noch mehr liebt er euer Geld. 
(steuerfrei)

Leben in "Sünde" (Angst) masturbieren, unehelicher Sex, 
Kirche verpassen
Relgionen leben von der Angst der Zombies.
Durch die Angst halten sich die Gläubigen an die Regeln der 
Kirche.

Was ist eigentlich der Unterschied zwischen einer Relgion und 
einer Sekte? 
Das eine beschreibt kleine Religionen und das andere große 
Sekten.

Zeitverschwendung Religion

Überlegt euch mal wie viel Zeit euch die Religion kostet. 
Rechnet mal aus was zB ein Rosenkranz Gebet oder ein 
Kirchenbesuch an Zeit kostet.

118



Ebenfalls wird sich die Religion im Kopf in Gedanken 
wiederfinden.
All dieser Zeitaufwand ist eine unglaubliche 
Zeitverschwendung (komplett ohne Nutzen).

Logik von "beten"

beten das xy passiert
trifft es ein -> ja es gibt einen Gott
trifft es nicht ein -> Gott kann nicht alle Gebete erhören

Kirche

Der Gottesdienst ist wie ein "Affenzirkus" im Irrenhaus.
Sitzen, stehen, knien, beten und wenn der Priester dan 
"schalalala" ruft sprechen alle Zombies im Chor "Herr in 
deinem Namen" oder irgend so einen Bullshit.
Mein lieblingsmoment im Gottestdienst ist es wenn der 
Klingelbeutel die Runde macht. LOL
Die Kirche geht als "Vermittlerrolle" zwischen Gott und 
Mensch ein.
Nur stellt sich da die Frage. Braucht Gott die Kirche oder 
braucht die Kirche, Gott?
Ein Gott würde niemals von einem verlangen, vor ihm zu knien
oder ihn an zu beten.

Auch schlaue Zombies gehen in die Kirche, ist man deswegen 
Dumm? Nein, die Realität sie einfach so aus das man 
gehirngewaschen wurde.
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Relgionen fangen schon bei den Kindern an, ihnen den Kopf zu
waschen, ich kann mich noch an meine Schulzeit erinnern als 
es Pflicht war in die Kirche zu gehen, sie haben mich 
gezwungen Gebete zu lernen und den "Kirchensitten" zu 
unterwerfen.
Kinder haben so eine Eigenschaft, sie saugen alle 
Informationen/Befehle auf die sie bekommen ohne sie groß zu 
hinterfragen.
Wenn es einen Gott gibt, warum müssen dann so viele 
Menschen leiden?
Habt ihr euch mal gefragt wo diese "Abneigung" gegenüber 
Schwulen und Lesben herkommt? Etwa menschlicher 
Ursprung, weil wir alle als intolerante Wichser zur Welt 
kommen? Oder könnte es daran liegen dass die Menschheit seit
Jahrtausenden von den Religionen "gebrainwashed" wurde, 
dass Homosexuelle "vom Teufel besessen sind"?

Jesus

Jesus war vermutlich ein "Spiritueller"
"Herr vergibt ihnen, denn sie wissen nicht was sie tun"
Dieser Satz ergibt komplett sinn wenn man ihn mit den EGO 
Zombies vergleicht, sie sind auch "Tod" und wissen nicht was 
sie tun.

"Heiliger Geist" wie der Geist den ich (wir) in uns haben, den 
hat er wohl Erkannt.

"Auferstanden von den Toten" Das beschreibt die Wiedergeburt
wenn man das EGO aufgelöst hat.

Jesus war übrigens ein Jude, kann es sein dass alle Christen die

120



"falsche" Relgion haben? LOL

Islam

Überlegt mal wie Frauenverachtend der Islam ist, das die 
Frauen gezwungen sind sich zu "verschleiern"

Wusstet ihr noch dazu dass der Prophet Mohammed aus dem 
Islam ein pädophieler Massenmörder war den sie da anbeten?

Religionen gehören komplett verboten und enteignet!
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Medien

Besonders manipulativ sind die "Straßen Interviews" der 
Medien, wo sie immer Leute zeigen, die die Agenda "gut 
heißen" und wenn sie bei einer "Systemkritiker" Demo sind 
suchen sie sich den größsten Vollidioten aus den sie finden 
können oder bezahlen einen Schauspieler ihnen ein passendes 
Bild zu liefern.
Auf Kritiker Demos suchen sie auch immer brav nach einer 
(alt) Deutschen Flagge um die Demos mit Nazis in Verbindung 
zu bringen

Medien sind komplette Kopf Vergewaltigung.

In den Nachrichten funktioniert das so in etwa:

Wenn etwas wirklich interessant/brisant ist (wir davon nichts 
wissen sollen) senden sie es super kurz (1 Tag vielleicht)(unter 
den Teppich gekehrt)
Wenn sie etwas 24/7 senden ist es in der Regel Ablenkung oder
soll uns den Kopf waschen.
Von ständiger Wiederholung des selben Themas wie Klima 
oder Corona entsteht der Anschein von Wahrheit.

Etiketten

Ein und das selbe Wort kann mit verschiedenen "Etiketten" 
belegt werden.
Drogenabhängiger -> Junkie , Alkoholiker

Ebenfalls lässt sich die Berufsgruppe eines Staatsführers durch 
verschiedene Etiketten beeinflussen.
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Machthaber Merkel
Präsident Putin
Wer ist wohl im Kopf der Böse?

Verdrehte Warnehmung eines Präsidenten

Barak Obama wird ziemlich "gut" von unseren Medien 
dargestellt, er ist eine System Nutte.
Er hat den Friedensnobelpreis bekommen, was viele nicht 
wissen, er hat über 2 Amtszeiten Krieg geführt insgesamt 2663 
Tage, wofür hat er eigentlich diesen Preis bekommen?
Er hat Krieg geführt in Afghanistan, Irak, Lybien, Syrien und 
Jemen.

Donald Trump wir von den Medien "blöd" dargestellt, er hätte 
eine blöde Frisur und wäre ein Sexisist. Beliebt ist er bei den 
deutschen nicht. Er ist keine System Nutte und hat als 
einzigster Präsident in der Amerikanischen Geschichte, keinen 
neuen Krieg angefangen.
Meiner meinung nach hätte eher er den Friedensobelpreis 
verdient.

Bild

In den Unternehmensgrundsätzen der "Bild" Zeitung steht 
geschrieben, das "Jurnalisten" das transatlantische Bündnis 
(NATO) unterstützen müssen. Eigentlich sollten Jurnalisten 
doch alles kritisieren, klingt nicht gerade nach Pressefreieheit.
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Emotionen

Die Medien arbeiten gerne mit unseren Emotionen wie zB zur 
Flüchtlingskriese immer schön brav die Kamera auf die Kinder
halten um Mitleid beim Volk zu erzeugen.

Taschenlampe

Wie die Medien arbeiten lässt sich mit einer Taschenlampe 
vergleichen, die einen dunkelen Raum ausleuchtet. Es wird nur 
sichtbar was "angeleuchtet" ist, jedoch herscht abseits des 
Lichts noch Dunkelheit die im Medienbericht nicht rüber 
gebracht wird.

Experten

Die Presse interviewt gerne vermeindliche Experten, blos was 
man wissen sollte, "Experte" ist kein geschützter Begriff, jeder 
kann nach der Logik ein Experte sein. ES ist eine weitere 
manipulative Taktik um die Glaubwürdigkeit bei den 
Zuschauer Schäfchen zu festigen.

Job

Jurnalisten der Medienhäuser werden vermutlich nur angestellt 
wenn sie der politischen Agenda treu sind oder brav die Klappe
halten können. Medienhäuser sind Unternehmen und es wird 
das gesendet was der Chef sagt, wenn ein Jurnalist da nicht 
mitspielt, verliert er einfach seinen Job.
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Meinungsfreiheit

Kann man für Laute aus seinem Mund ins Gefängnis kommen?
JA!

zu sagen "Du bist dünn" ist oke

zu sagen "du bist fett" ist nicht oke (es ist eine Beleidigung & 
Hassrede)
Anzeige ist raus!

Jemanden als "Nazi" zu bezeichnen ist im übrigen 
Meinungsfreiheit. (strenggenommen ist es eine rassistische und
diskriminieriende Beleidigung)

Die Wissenschaft zu leugnen und ein Wesen des 3. Geschlechts
zu "missgendern" wird auch als beleidigende und 
diskriminierende Beleidigung/Hassrede ausgelegt -> Anzeige 
ist raus!

Und wer die Anzeige nicht bezahlt oder zu viele davon hat 
muss ins Gefängnis.

Das bedeutet wiederrum das die "falschen" Laute aus unseren 
Mündern einen hinter Gitter bringen können.

Unsichtbare Zensur Mauer

Gerade wenn es politisch "unkorrekt" wird stößt man bei den 
meisten Schäfchen Zombies auf Ablehnung, das Gegenüber 
stößt sich von einem weg. (und will vll nichts mehr mit einem 
zu tun haben)
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Dies hält viele Menschen davon ab Frei zu sprechen.

"falsche" Gesten

Wusstet ihr das selbst "falsche" Körperhaltungen zu einer 
Anzeige führen können?
Wenn man zB. Den Stinkefinger hochhält oder den Hiter Gruß 
macht, macht man sich schon strafbar.
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Feminismuss

Frauenhass

Männerquote

Die Männerquote hat mehr mit einer Behindertenquote zu tun 
als mit Gleichberechtigung.
(ziemlich Männer verachtend meiner Meinung nach)
Die Regierung sagt damit offiziell, dass Männer minderwertige
Wesen sind.

Komisch ist nur dass diese Quote nur in den "Elite" Jobs 
existtiert und kein Feminist diese auf der Baustelle fordert.

Generell werden Männer gerne bevorzugt eingestellt, wie beim
Militär zB..

Macht des Mannes

Eine Mann kann ohne Probleme das Leben einer Frau zerstören
mit den Magischen Worten "Sexuelle Belästigung" oder 
"Vergewaltigung"

Sexuelle Belästigung braucht quasi keine Beweise und so kann 
man einem Weiblichen Wesen den Job streitig machen.

Vergewaltigung 

Folgendes Szenario

Einvernehmlicher Sex, Mann Kratzt der Frau dabei (hat damit 
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Hautfätzen/reste unter den Fingernägeln als Beweis für einen 
"Kampf"), fügt sich selbst noch 1-2 Blaueflecken zu, und geht 
zur Polizei/Arzt, drückt ein bisschen auf die Tränendrüse 
(manche Männer können auf Knopfdruck heulen) alle glauben 
dem Mann und niemad der Frau.
So ist das Leben der Frau komplett gefickt, einmal 
gesellschaftlich noch dazu kann sie dafür in den Knast gehen.

Wie sieht es eigentlich im Kriegsfall aus?
Um hier keine Rollenqlischee zu erfüllen müssten eigentlich 
alle Frauen in den Krieg ziehen und Mann + Kinder bleiben 
zuhause. Im Kriegsfall wird es wohl keine Feministen mehr 
geben. Wer ist hier eigentlich wirklich das previligierte 
Geschlecht?

Gleichberechtigung

Abtreibungs Beispiel

Der Mann hat das alleinige Recht über Abtreibung zu 
bestimmen. Wenn es um Unterhaltszahlungen geht heißt es auf 
einmal "es gehören immer 2 dazu".

Beispiel 

Szenario Frau will das Kind behalten, hat der Mann das Recht 
es abzutreiben.
Es sollte Ein Verbot für Abtreibung geben wenn die Frau es 
behalten will.
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Gleichberechtigung 

Gleicher Lohn für die selbe Leistung ist fair,
jedoch wenn es in die Richtung körperlicher Berufe geht ist die
gleiche Bezahlung unfair wo Frauen in der Regel mehr Leisten 
in der selben Zeit.

Habt ihr euch eigentlich mal gefragt welches Geschlecht das 
Mental stärkere ist ?
Schaut euch einfach die großen Namen in der Geschichte aus 
Wirtschaft und Wissenschaft an, es sind fast durchweg nur 
Weibliche Namen.

Rollenaufteilung

Rollenaufteilung ergibt Sinn!
Früher: Einteilung in weniger Muskeln und mehr Muskeln.
Wenn die Frau draußen in der kälte Holz Hackt darf man doch 
als arbeitsaufteilungs Leistung von dem Mann erwarten, er 
kümmert sich in der Zeit um die Kinder und den Haushalt.
Sexismuss pur in heutiger Zeit sowas zu erwarten/sagen.
Welcher der schönere Job in der Aufteilung ist ist doch keine 
Frage.

Die Medien haben uns diesen Feminismus Scheiß 
eingeredet/eingepflanzt und seit dem gibt es in der Regel nicht 
mehr einen Ernährer Pro Familie jetzt müssen beide Elternteile 
Arbeiten gehen.
Das Problem was sich daraus ergeben hat ist das die Löhne 
nicht mehr so hoch sind wie sie mal waren, jetzt wo fast 
doppelt so viele "Arbeiter Ameisen" auf dem Arbeitsmarkt zu 
finden sind.
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Es klingt für mich wie ein Traum, nicht arbeiten gehen zu 
müssen und den Kindern bestmöglich beim aufwachsen zu 
helfen, da verstehe ich das rumgeheule der Feminiten nicht.

Hat eigentlich schon mal jemanden reden gehört : "Männer 
schlägt man nicht!" ?
Solch Sexisten Kotzen mich an LOL
Oder wie bei der Tianic: Männer und Kinder zuerst!
Sexismuss hoch 10mio. Skandal!

Aber eine Frau, was war das nochmal? Habe in den Medien 
gesehen das könnte irgendwas mit einem Penis zu tun haben, 
ich bin da aber immer noch ein bisschen verwirrt. LOL
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LGBTQI+

Ich bin eine trans Frau. (switcher)
Mein Gender ist "non-binäriFÜHRERsexuell"
Meine Pronomen sind (mein Führer/heil mein Führer)

Jetzt wo ihr meine Pronomen kennt seit ihr gezwungen mich so
anzusprechen haha.

Was ist eine Frau?
"Jeder der sich als Frau identifiziert/fühlt"
und wie Definierst du Frau?
Error "habe ich doch gerade gesagt du transphobes Arschloch"

Gehirnwäsche

Eltern programmieren die Bildschirme sowas ein wie "Kinder 
werden mittels ihren Spielzeugen in feste Geschlechterrollen 
indoktriniert, wie männlich und weiblich"

Wir wollen also "gute" Eltern sein und wollen solch eine 
Indoktrination über das Spielzeug sowas unserem Kind nicht 
"antun".
Eltern stehen nun vor der Entscheidung welches Spielzeugt 
kaufen sie ihrem Kind(Jungen) kaufen wollen.
Um keine Rollenklischees zu erfüllen werden also Bauklötze 
und Puppen gekauft vll noch Schminke dazu.
Der nächste programmierte Gedanke der Bildschirme ist, die 
Kinder sollen selbst entscheiden womit sie spielen. 
Unvermeindlich wird der Junge nun mit "Mädchen Spielzeug" 
in Berührung kommen.
Dazu kommt man soll das Kind nun nicht mehr Junge o. 
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Mädchen nennen sondern einfach nur Geschlechtsneutral 
"Kind", es soll sein Geschlecht schließlich selber entscheiden.

Das Problem ist nun Kinder checken absolut garnichts. (wegen 
des Alters)

Jetzt kommen die "Rollenklischees" wieder zum Vorschein, 
dadurch das die Eltern ihrem Jungen unweigerlich 
Mädchenspielzeug gegeben haben wird er damit mehr oder 
weniger spielen. Nun kommt der Junge in den Kindergarten 
und wird dort mit LGBTQI+ Büchern konfrontiert, sieht das es 
mehr als 2 Geschlechter gibt und bekommt auch mit welche 
Anzeichen es gibt ob man vielleicht mit dem "falschen" 
Geschlechts zur Welt gekommen ist.
Vielleicht hat er auch schon die ersten Videos dazu gesehen im 
TV oder Netz.

All diese Informationen brennen sich in den Kopf des Kindes, 
das "stärkste" Erkennungszeichen des Kindes ob es "Trans" 
ist , ist ob man die Rollenqlischess wie Spielzeug des anderen 
Geschlechts erfüllt.
Und sobald das Kind den Satz raus haut "ich bin ein anderes 
Geschlecht" ist sein Leben ab dem Moment gefickt.
Die Eltern die von dem Medien gehirngewaschen wurden sind 
jetzt so programmiert die "Entscheidung" des Kindes zu 
unterstützen, sie wollen ja bloß nicht "Transphob" sein (Angst)
sie wollen das Kind in seiner "transition" unterstützen. Geben 
ihrem Sohn nun Mädchenkleidung, nennen es bei ihrem 
Mädchennamen, das komplette Umfeld des Jungen(Mädchen) 
spielt nun dieses Spiel mit (alle programmiert worden so mit 
dieser Situation um zu gehen, dazu Angst als Transphob zu 
gelten)
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Die Eltern gehen nun mit ihrem Kind zu gehirngewaschenen 
Ärzten und Psychatern die das Kind in seiner Transition 
unterstützen und weiter einreden er befände sich im "falschen" 
Körper.
Ärzte haben dann so Sätze für die Eltern auf Lager "wollen sie 
lieber eine lebende Tochter oder einen toten Sohn?"

Und mit Anfang der Pupertät geben die Ärzte dem Kind dann 
"Pupertäts Blocker", welche die natürliche Pupertät des 
Kinders verhindern soll (früher wurden in den USA, 
Sexualstraftäter mitels solch Medikamenten zwangs sterilisiert,
"Lupron")
Es gibt noch keine offiziellen Studien darüber was es mit 
einem Kind macht wenn es die Pupertät nicht durchlebt.
Dazu kommen auch noch Hormone des anderen Geschlechtest 
zum Einsatz, welche das Kind noch obendrauf dazu körperlich 
vergewaltigen.
Es entstehen Lebenslange köperliche Schäden wenn zB der 
Junge nicht durch den Stimmbruch kommt.
"Experten" nennen solch eine Behandlung "Live saving"

Sie schaffen es Erwachsenen den Kopf zu waschen und zu OP
´s und Hormonen zu bringen, bei Kindern ist dies noch viel 
einfacher.

Wenn sich sage Frauen Putzen Kochen und Pinkeln im sitzen 
bin ich ein Frauenfeindlicher Nazi,
und wenn ich dasselbe als Mann auch tue ist das ein starkes 
Anzeichen dass ich im "falschen" Körper bin.

Das einzigste Argument welches sie haben zu der "transition" 
ist dass das Kind sich sonst selbst umbringen würde, ich stelle 
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mir da die Frage, wo waren diese Massenselbstmorde in der 
Vergangenheit?

Gender "Gewinnung"

Homosexualität hat per se nichts mit der Trans und Queer 
Bewegung zu tun. (auch wenn man sie in einen Topf wirft beim
LGBTQI+ Club)
Sie werden "mobilisiert" um dem "Club" eine relativ hohe 
"Mitglieder Zahl" zu geben.

Die meisten trans interessierenten * innen *es entsprechen 
nicht gerade dem schönheits Ideal (und sie wollen geliebt 
werden) ihr Club verspricht ihnen das sie sie lieben werden, die
meiste Liebe werden sie bekommen, wenn sie das Geschlecht 
wechseln (un ausgesprochenes Geheimnis, wer intessiert sich 
schon für Cis), dann lügen sie sich alle gegenseitig ins Gesicht 
was für tolle starke und wunderschöne Zombies sie doch sind 
(sie landen in einer bubbel und jede Äußerung die das anders 
sieht ist einfach nur auf transfeindlichkeit zurück zu führen 
(und immer fleißig unliebsame Kommentare löschen und 
blockieren damit die bubbel keine Löcher bekommt).

Outing

Es Outen sich übrigens 3-4x mehr Mädchen als Trans als die 
Jungs was statistisch gesehen keinen Sinn ergibt. (im bezug 
darauf ob das "echt" ist mit dem trans Scheiß)

Transen die eine "detransition" machen (Umkehr wieder zum 
"richtigen"/geborenen Geschlechts)
sprechen offen über ihre "Fehler" und das sie sich geirrt haben 
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und erzählen das die Schäden, die sie aus den OP´S sowie 
Hormontherapie erhalten haben, dauerhaft bleiben. Sie werden 
aus dem LGBTQI+ Club verbannt und gelten absofort als 
"Transphob"
//Religionen gehen ähnlich mit "Aussteigern" um

Ich persönlich habe mir auch gewünscht, als Frau geboren zu 
sein (ups ich bin ja eine Frau LOL) niemals darf solch ein 
Wunsch, die Grundlage sein für "ich bin ein anderes 
Geschlecht" 

Ist euch mal aufgefallen wenn man "gendert" beim 
Aussprechen, dass blos Frauen angesprochen werden? 
Sexismus Pur! Schüler*innen

Trans Frauen wollen als "Frauen" bezeichnet werden aber 
wiederrum nennen sie echte Frauen "CIS Frauen" müssten 
Transen dann nicht logisch betrachtet "Trans CIS Frauen" 
heißen?

"Gebärende Person" um Männer nicht aus dem Geburtsprozess 
auszuschließen. LOL

Es gibt schon einige Drag Shows für Kinder in Amerika, wo 
dann Dragqueens sexuell vor kleinen Kindern tanzen, hier in 
Deutschland sind es bisher nur Dragqueen Buchvorlesungen 
wer weiß was da noch kommt.

Beste sie haben sogar die Regenbogenflagge erneuert weil sich 
welche davon ausgeschlossen fühlten. haha
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Geschlechtsdysphorie

"manifestiert" sich "oft" im alter von 2-3 Jahren
Syptome dafür sind unter anderen:
Cross dressing
bestehen darauf dem anderen Geschlechtes anzugehören
Spielzeuge
Negative gefühle gegenüber ihren Genitalien
Ein Junge uriniert im sitzen. (wtf so lernt es doch jedes Kind)

Fragt euch wie zurechnungsfähig ein Kind sein kann bei der 
Entscheidung ein anderes Geschlecht zu sein, es glaubt in dem 
Alter vielleicht ja noch an den Weihnachtsmann.

Hab schon die ersten Berichte gesehen zu "Behinderten 
Identifikation", da war dann eine Gesunde Frau im Beitrag zu 
sehen die sich als "blind" Identifiziert und sie hat sich die 
Augen kaputt geäzt. Schrecklich...

Probleme

Stellt euch folgendes Szenario vor, ich Mann gehe als Frau in 
die Frauenumkleide duschen und schamponiere noch schön 
meine Spaßzone neben den anderen Frauen ein, das beste daran
jede anwesende Frau die ein Problem damit hat kann nichts 
dagegen machen weil sie sonst als "Transphob" angesehen wird
und selbst Probleme kriegen würde.
Noch ein weiteres Problem der Frauensport wird langsam 
aussterben, eine Frau hat in der Regel keine Chance gegen 
einen Mann in sportlichen Disziplinen.
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Fatshaming/ Bodypositivity

Dieses Verhalten haben uns die Medien auch in den Kopf 
"gepflanzt"

Kompletter Bullshit

Jemanden auf ein Körpermerkmal hinzuweisen, welches sich 
nicht verändern lässt, ist das eine,
aber ner "fetten Kuh" von 100+ Kilo nicht darauf hinweisen zu 
dürfen, dass sie fett ist (und besser abnehmen sollte).

Skandal pur! Fatshaming!

Lieber -> Bodypositivity

"Hey Girl, du bist schön wie du bist, die 10 Burger und 3 
Pizzas am Tag betonen deine Schönheit, sei stolz auf deine 
Kurven!" LOL

Krankhaft Fetten auch noch ermutigen, ihren "Lebensstil" 
fortzuführen ist mehr als fragwürdig.

Die Pharmalobby freut sich ins Feustchen, diese 
"Wehwehchen" der Fettleibigkeit zu behandeln.
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Deep State

"Ich kümmere mich nicht darum, welche Marionette auf den 
Thron von England, dem Reich, in dem die Sonne niemals 
untergeht, platziert ist. Der Mann, der die britische Geldmenge 
kontrolliert, kontrolliert das British Empire, und ich 
kontrolliere die britische Geldmenge." 

Nathan Mayer Rothschild (1777-1836) 

Der Deep State

Die Geschichte der Rothschild begann ca im 18. Jahhundert 
Amschel Meyer Rothschild gründete eine Banken Dynastie, 
schnell entwickelteten sie sich zur Reichsten Familie der Welt. 
Seit je her drehen sie an den Geschichtsbüchern. Heutzutage ist
der Weltherrscher Mr. Robert Rothschild persönlich (sie 
möchte lieber die Weltherrscherin Gertut Jazz Jazzclan genannt
werden) es ist ein Bewusstsein was in einer Maschine names 
"Mindcontrol" "sitzt"(MC Informationen) Er hat mir erzählt er 
hat immer noch "Erfüllungsgehilfen" auf dem Planeten.

Habt ihr schon mal was von den "Illuminaten" gehört? Denkt 
ihr die gibt es doch nicht? 
Sie haben ihr Firmenlogo auf ihrem mächtigesten Produktes 
drauf gedruckt (die Pyramide mit dem "allsehenden Auge") : 
der 1 Dollar Note incl Gründungsdatum (Jahr) der 
"Unternehmung"
MDCCLXXVI
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Der Deep State kontrolliert alle Zentralbanken der Welt, 
überlegt mal so: wer einmal eine Zentralbank kontrolliert, 
warum sollte er damit aufhören? Hab ihr irgendeine 
"Finanzrevolution" in Vergangenheit erlebt? Ich nicht! Die 
EZB untersteht Offiziell der EU, bei der FED ist das im 
übrigen anders, sie befindet sich im "privaten" Geheimbesitzt, 
in den USA also machen sie nicht mal ein Geheimnis daraus 
das sie Privatpersonen gehört. Verrückt wer glaubt die EZB 
wäre "frei" wo sich selbst die FED in Privatbesitzt befindet.

Rothschild

Sie kontrollieren alle Zentralbanken der Welt (MC 
Information) und somit auch alle Bankenhäuser der Welt (sie 
sind ja angewiesen auf Zentralbank Geld) Sie kontrollieren und
Besitzen Politik und die Medienhäuser die alle das selbe 
Rothschild "Lied" singen. Noch dazu hängen sie in den allen 
(MC Information) großen Konzernen über Investment Firmen 
wie Blackrock mit drin (Aktien).
Überlegt mal wenn ich der Hauptanteileigner an zB 6 
Invenstment Firmen bin, und diese jeweil 5% eines Konzerns 
besitzen kommt man auf ein Stimmrecht von 30% in einer 
Aktiengellschaft was bei einer Hauptversammlung schon das 
meiste Stimmrecht bedeuten kann.

Die ganze Welt ist bei Rothschild verschuldet.

Ihr fragt euch wie mächtig der Deep State ist, versetzt euch 
nochmal in die Corona Zeit zurück wo fast auf der ganzen Welt
die dieselben Bilder im TV waren und Lockdowns 
ausgesprochen wurden.
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11. September

Jeder müsste die Geschichte vom 11. September kennen, aber 
kennt ihr die ganze Geschichte?
2 Flugzeuge sind an dem Tag in New York in die Twintower 
gefolgen und eins in Pentagon, dass sollte Wohl bekannt sein, 
aber wussstet Ihr das noch ein 3. Gebäude an dem Tag in New 
York in sich zusammengestüzt ist?

Das WTC 7 ist binnen weniger Sekunden in sich zusammen 
gestürzt, (offiziell soll es an einem Brand gelegen haben) wie 
bei einer gezielten Sprengung. Interessant zu wissen ist, die 
Presse hat ca 20-30 min vor den Einsturz bereits gemeldet, es 
sei eingestürzt, obwohl man es im Hintergrund der 
Liveaufnahme noch sehen konnte. Interessant dass die Presse 
schon vorher bescheid wusste das es einstürzen wird, man 
könnte munkeln der 11. September war komplett insziniert.

1 h 20 min nach dem eigentlichen Anschlag in New York ist 
ein Flugzeug auch ins Pentagon (Amerikanische Militärbasis) 
geflogen. Interessant zu wissen ist es, das das Flugzeug in 
einen leerstehenden Bürotrakt gefolgen ist und komischerweise
konnten sie dort keine Flugzeugteile finden.

Als Beweis für die Täter, haben die Ermittler Ausweis Papiere 
gefunden, die sich in der Nähe des Gebäudes der Twintower 
befanden. Komisch nur das man in einem normalen 
Passagierflugzeug nicht einfach die Fenster aufmachen kann 
(um den Ausweis aus dem Fenster zu werfen) und der crash 
noch ein Feuer verursacht hat wodrin die Dokumente eigentlich
verbrannt hätten sein müssen. Irgendwie sind die 
Ausweispapiere magisch auf der Straße gelandet.
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Aufgrund dieser "false flag" Aktion mussten im nahen Osten 
mio Zombies sterben, wo die Amerikaner ganz zufällig noch Öl
"gefunden" haben.

Noch dazu wurden die Sicherheitskontrollen bei Flügen, 
welche bis heute andauern, verschärft.

Es wurden an dem Tag 4 Flugzeuge entführt. 2 in die 
Twintower 1 ins Pentagon und vielleicht war das 4. Flugzeug 
für das WTC 7 vorhergesehen.
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Verschwörungen

Wo die Lüge Regiert, kann die Wahrheit nur
Verschwörungstheorie sein.
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Das mit den "Verschwörungen" ist ein interessantes "Spiel"
Man mus dafür die offizielle Seite der Politik kennen, überall 
findet man dort "Fehler" und logische Unstimmigkeiten, genau 
bei diesen Fehlern sollte man nachforschen, warum gibt es in 
so einer Demokratisch "Perfekten" Welt überhaupt "Fehler" in 
der Erzählung?
Heutzutage ist leider viel Zensiert im Netz und es lässt sich 
schwerer die Wahrheit finden. Wenn man zB bei Youtube nach 
"Verschwörungen" sucht kommen haufenweise Ergebnisse der 
zB. öffentlich Rechlichen Medien die allesamt sagen 
"Verschwörungen" sind nur Humbug.

Es ist spannend die "vermeinliche" Wahrheit hinter den 
Kulissen sehen zu können.
Man kann sich doch kaum vorstellen das nahezu alle 
Entscheidungen der Politiker Bullshit sind nur weil da Idioten 
im Amt sind. Wenn man sich einen bösen Deep State dazu 
rechnet der die Politik für eigene Machtinterssen steuert, ergibt 
das dalles schon einen Sinn, es steckt ein System dahinter.

Künstlich erzeugte Kriesen

Die Eliten erzeugen "künstlich" Kriesen wie Corona und Klima
und haben direkt die passende "Lösung" für diese "Kriesen"
Und ein Großteil der Zombies frisst den Scheiß ohne Fragen zu
stellen.
Beispiel

Du hast hunger, ich beauftrage jemanden dein Essen zu stehlen 
und verkaufe dir nun dieses Essen wieder (ich kenne ja dein 
Problem) ich habe Geld mit dir verdient ohne richtige Leistung 
und du bist mir auch noch dankbar dafür. Dann kommt ein 
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Passant zu dir und sagt, "Hey der Dieb und der Verkäufer 
arbeiten zusammen!" und das Schäfchen dann so: "Quelle?", 
"das ist doch eine Verschwörungstheorie"

"im Internet kann doch jeder alles schreiben"

die Aussage ist nicht falsch, jedoch bleibt das Internet die beste
Möglichkeit "Verschwörungen" zu verbreiten. Die Eliten hatten
ihre Finger schon vor dem 2. Weltkrieg im Spiel. Früher gab es 
nur Zeitungen, später kam das Radio hinzu und noch später der
TV. Das waren die einzigsten "Medien" von welchen man 
Informationen zum Weltgeschehen bekommen hat.
Was sich jedoch bis heute nicht geändert hat, alle "seriösen 
Medien" singen das gleiche politisch korrekte "Lied".
Stellt euch mal die Frage, warum "Verschwörungen" so 
diffamiert und zensiert werden. Ein Beispiel wäre zB. das bei 
der Tageschau auf Youtube oft die Kommentarfunktion 
deaktiviert ist, haben sie etwa etwas zu verbergen oder warum 
darf man da nicht kommentieren? Sie setzten auch "Mods" ein 
wenn die Kommentarfunktion doch mal aktiv ist um 
"unliebsame" (nicht der Agenda entsprechende) Kommentare 
zu löschen.
Das Internet ist eine Gefahr fürs System und wird seit einigen 
Jahren stark zensiert.
Wären "Verschwörungen" blos haltungslose und wirre 
Behauptungen, könnten sie (die Medien) doch drüber 
stehen/sie ignorieren oder ggf entkräften mit 
Gegenargumenten, doch das tun die "seriösen Medien" nicht. 
Sie diffamieren, gehen nicht auf die Argumente ein und picken 
sich gerne "Strohmann Argumente" der "Verschwörer" wie "die
Welt ist eine Scheibe" (eine Vermutung/Glaube lang 
vergangener Zeit) oder "Echsenmenschen". Sie tun diese 
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"Argumente" als lächerlich ab und versuchen dem Volk so zu 
suggerieren Verschwörer wären nur "dumme Vollidioten" 
denen der Kopf im Internet gewaschen wurde.
Dank des Internets können wir auf "freie Medien" 
zurückgreifen und eine andere Sicht zu den Weltgesehnissen 
erfahren.

Die Meschen untereindander unterhalten sich über 
Medien/Politik und bestätigen sich untereinander in ihrer 
Gehirnwäsche, wenn man mit einer Systemfeindlichen 
Meinung daher kommt wird man schnell von Ihnen abgestoßen
(ungläubiger)

"Zeig mir die "seriöse" Quelle die das bestätigt" mimimimi die 
gibt es nicht!

Chemtrails 

Die langen weißen angeblichen Kondenzstreifen am Himmel, 
"sie" fliegen mit Flugzeugen über unser Land und versprühen 
eine Aluminiumhaltige Chemikalie über uns ab (um uns zu 
vergiften) noch dazu können sie mit der HAARP Anlage daraus
dann Künstliche Wolken machen. (MC kriegt das auch ohne 
die Chemtrails hin)
Echte Wolken sind 3 Dimensional,
hingegen Chemtrail Wolken wirken 2 Dimensional.
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Berühmte Persönlichkeiten

Sich als berühmte Persönlichkeit zu "Verschwörungen" zu 
bekennen gilt einem Todesstoß gleich, man wird direkt von der 
Presse diffamiert und sie verlieren ihre Sponsor Verträge, 
Helden meiner Meinung nach.

Adrenochrom

Eine super grausame "Verschwörungstheorie", es ist ein 
"Verjüngungselixier" was sich aus Kinderblut gewinnen lässt. 
Dabei wird das Kind in Angst versetzt, damit es diesen Stoff 
aus dem Adrenalin freisetzt.

Nord Stream Anschlag

Joe Biden hat vor Kamera gesagt, es wird kein Nordstream 
mehr geben wenn Russland in die Ukraine einmarschiert.

Direkt kam in der Presse, "Russland" hätte die Pipelines 
gesprengt, ergibt natürlich sinn die eigenen Pipelines zu 
sprengen mit denen man so viel Geld verdient. LOL

Der US Journalist Hersh hat plausiebel aufgedeckt das die 
Amerikaner und Norwegen bei einer Nato Übung in der 
Ostsee, hinter dem Anschlag stecken, jetzt kaufen wir unter 
anderen Gas aus Amerika einen Nutzen hinter diesem Anschlag
haben sie jedefalls.

Die Medien haben geschrieben, Russland hätte die 
Gaslieferungen gestoppt komisch nur dass aus den Pipelines 
noch Gas ausgetreten ist. Misteriös.
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NSA Skandal

Kann sich noch wer an den NSA Skandal erinnern? Es stand ja 
so im Raum dass wir alle abgehört werden und Edward 
Snowden hat Dokumente veröffentlicht das die NSA uns alle 
abhört.
Es wurde eine relativ "kurze" Zeit drüber berichtet und wurde 
schnell unter den Teppich gekehrt.
Noch dazu wurde er von unserer Politik nicht angehört zu der 
Enthüllung.

Bevölkerungsreduzierung

Die Spermienanzahl der Männer sind um 50% gesunken in den
letzten 40-50 Jahren
Offiziell weiß keiner warum aber es könnte am Östrogen im 
Wasser liegen (was über den Urin von Frauen die die "Pille" 
nehmen, ausgeschieden wird)

Urknall Theorie, vielleicht keine Verschwörungstheorie

Woher wissen wir eigentlich das das Universum sich 
ausbreitet?
Ist ähnlich wie bei der "flache Erde" Theorie
Noch niemand hat das Ende des Universums gesehen.
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Bilderberger

Ein Geheimtreff von Deep State Marionetten, nahmenhafte 
Vertreter aus Presse, Wirtschaft und Politik sind dort zu gange.

Ganz zufällig sind einige Politiker dort vor Ort und kurz 
danach landen sie in mächtigen Positionen.

1957 Kurt Georg Kiesinger -> Bundeskanzler
1973 Helmut Schmidt -> Bundeskanzler
1982 Helmut Kohl -> Bundeskanzler
2005 Angela Merkel -> Bundeskanzler
2014 Emmanuel Macron -> Frankreich Präsident
2015/16/18/19 Ursula Von der Leyen -> EU-Präsidentin

Wahrnehmung Verschwörungen

Verschwörungen haben mir den Kopf Vergiftet

Als ich voll drin war im "Verschwörungs" Thema hat sich dies 
auf meine Wahrnehmung der Umgebung ausgewirkt. In den 
Medien waren überall Verschwörungen zu finden das Problm 
war es hat sich auf mein Persönliches Umfeld ausgewirkt, habe
im zwischenmenschlichen Kontakt angefangen 
verschwörungen zu wittern, hat mich verrückt gemacht. Es galt
wieder diese Denkweise zu beobachten und als "Bullshit" ab zu
stempeln um es los zu werden.
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Corona

Wo sind eigentlich die ganzen Leichenberge die sie uns 
versprochen haben ?

Wer Kritiker als leugner bezeichnet, 
macht Sachfragen zu Glaubensfragen, 
um Widerspruch zur ketzerei zu erklären. 

Es gab keine Pandiemie, sie war bloß in unseren Köpfen!
Woher genau wissen wir eigentlich auf was die da genau 
getestet haben?
Ich leugne nicht dass es da einen Vidus gab.
Habt ihr schon mal vor Corona erlebt, dass Ärzte einen Test 
gemacht haben welchen Virus man da überhaupt genau hat? 
Vor Corona war es enteder eine Erkältung oder die Grippe.
Corona Viren gab es übrigens schon vor Covid 19 in 
Deutschland.
Dann mutierte das Virus auf einmal zu Omicron, hat jemand 
mit bekommen dass sie die Tests verändert haben oder einen 
neuen speziell für die Vatiante gemacht haben? Nein!
Woher wussten sie dann wer normal Covid hatte und wer 
Omicron?

Erst hieß es "An" Corona gestorben, später nach Protesten hieß 
es "An und Mit" Corona gestorben.

Vorerkrankungen wie Herzinfakt, Schlaganfall und Krebs 
hatten übrigens nur eine Nebenrolle in der Todesstatistiken, es 
ist bis heute eine Verschwörungstheorie zu behaupten die 
Vorerkrankungen wären Schuld am Tod wenn Covid mit im 
Spiel war.
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Beispiel Corona Toter

Ein Bus überfährt dich, und du stirbst daran im Krankenhaus 
und sie finden noch nebenbei Covid in einem, schon landet 
man in der Statistik als Corona Toter.

Nach derselben Logik wie bei den Tests, müssten jetzt 
eigentlich alle geimpfte in "An und Mit" der Impfung 
gestorben als Tote aufgezählt werden.

Es gibt Gesetze die besagen, Impffirmen können nicht verklagt 
werden für "Impfschäden".
Wenn solche Schäden doch quasi garnicht "existieren" wieso 
brauchen sie da so einen Schutz?

Masern Impfpflicht für Kinder Masern, dürfen nicht mehr in 
die Schule gehen wenn sie keine haben, heißt also wenn Eltern 
ihre Kinder nicht impfen lassen werden sie ihnen weg 
genommen, wegen Schulpflicht.

Corona war eine "Impfpflicht" durch die "Hintertür", jeder der 
sich nicht hat Impfen lassen, wurde aus dem öffentlichen 
Leben ausgeschlossen.

Masken scheiß 

Anfangs wurde diese Maskenpflicht überalles durchgeführt, 
ganz komisch wurde es gegen Ende Corona. Im Supermarkt 
und Flugzeugen war der Virus auf einmal nicht mehr zu finden 
jedoch in Bus und Bahn musste brav weiter die Maske getragen
werden.

150



Demonstations "Verbot" zu Zeiten von Corona. Es war 
übrigens verboten das "Grundgesetz" auf Demos hoch zu 
halten. Interessant war es ja, dass man gezwungen war auf 
einer Demo gegen die Corona Maßnahmen, man sich an die 
Corona Maßnahmen halten musste, es wurde starkt gekämpft 
gegen diese Demos, sie nannten es "Versammlungsverbote"

Die "Machtbefugnisse" des Infektionsschutzgesetzes wurden 
"zufälliger weise" wenige Jahre vor Corona beschlossen, als 
hätten sie eine Pandemie gerrochen.

Anwesenheitslisten, so hat der Staat schon mal angefangen 
buchzuhalten wo wer wann zugange war.

Die soziale Isulation muss gerade für Kinder hart gewesen sein,
ein großes Problem ist die Kinder die mit Maske aufgewachsen
sind werden in Zukunft in der Regel brave Schäfchen sein die 
wieder Maske tragen werden bei der nächsten Anordnung.

Sterbezahlen

Die Sterbezahlen die uns die Medien vorgelegt haben sind auch
mit Vorsicht zu genießen, sie hörten sich zwar nach viel an aber
Zahlen muss man immer in Relation betrachten 10 Tote beim 
Fall xy hört sich zwar wenig an aber wenn nur 12 Menschen 
anwesend waren ist das in Relation doch mehr als man denkt. 
Haben wir jetzt 30k tote in Relation zu 83 mio Einwohnern 
sieht die Zahl doch mikrig klein aus.
Die Corona Test Zahlen wurden übrigens nicht in relation zur 
Gesamttestzahl dargestellt sondern lediglich die Gesamzahl.
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Interessant zu beobachten das im Winter nach Corona es eine 
"Übersterblichkeit" gab die über 10% war, kann ja eigentlich 
nur an der Impfung liegen, komisch nur das wir keine 
"Übersterblichkeit" während der Corona Zeit hatten.

Schweden war ohne Lockdown, warum sind da eigentlich nicht
alle gestorben?

Lauterbach hat "gesagt": "die Impfung ist nebenwirkungsfrei"
Ein Anwalt hat daegen geklagt,
und ein Gericht hat entschieden diese Lüge ist 
Meinungsfreiheit.
Eine Legale Lüge also.

Kann sich noch wer an die Corona Anfangszeit erinnern? Ich 
persönlich kannte anfangs niemanden aus meinem Umfeld der 
Corona hatte, aber ich hätte eine Liste von Prominenten mit 
Corona aufzählen können. Misteriös.

Schwere "Nebenwirkungen" statistisch gesehen

0,2 Medlungen pro 1k Impfungen ergibt eine 
Wahrscheinlichkeit von 1 zu 5000 Fällen

bei 4 Impfungen sieht die Wahscheinlichkeit noch schlimmer 
aus 1 zu 1250 Fällen
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Supermarkt 

Versetzt euch mal in die Lage eines Supermarkt Kassierers, der
wohl gefählichste Job in Zeiten von Corona, sie fassen jedes 
einzelne Produkt an was potenziell kranke Menschen angefasst 
haben.
Habt ihr bemerkt das es eine große Sterbewelle an Supermarkt 
Kassierern gab?
 
Überlegt euch mal diesen Interessenskonflik was Impfungen 
angeht. Wenn sie doch wirklich so gut Schützen würden, würde
die Pharma Lobby doch Geld verlieren.

Impfungen als "kostenlos" gepriesen, jedoch von unseren 
Steuergeldern bezahlt.

Die Impfungen schützen nicht vor Ansteckung, Übertragung 
und nicht vor "schweren" Verläufen,wovor schützt die Impfung
eigentlich?

Ursprung Corona

Corona hat angeblich in Wuhan seinen Ursprung, den Virus 
haben sie wohl mit der Lupe bis dort hin verfolgt. Erst hieß es 
es kam von meinem Fleischmarkt doch in Wohan gibt es ein 
Virenlabor was und der Ursprung aus dem Labor galt erst als 
Verschwörungstheorie und später hat das FBI doch bestätigt 
der Virus stammt aus dem Labor.
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Aids

Die offzielle Theorie wie Aids entstanden ist das ein Jäger sich 
via Blut bei einem Aids verseuchten Affen angesteckt haben 
müsste, was ich mich da nur frage ist es, ist dieser Jäger dann 
um die Welt gejettet und hat unzählige male ungeschützten 
Geschlechtsverkehr mit Menschen damit sich das Virus so 
verbreitet hat? Ziemlich unwahrscheinlich meiner Meinung 
nach.
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Impfungen

Ihr alle habt doch sicherlich schon mal von Erbkrankheiten 
gehört. Doch wo kommen diese her?
Ein mögliche und durchaus wahrscheinliche Theorie ist es das 
uns solch "Erbkrankheiten" einfach als Baby eingeimpft 
werden. Einem Säugling kann man jede Krankheit anhängen 
und hinterher sagen die Krankheit war angeboren.
Wie kommen eigentlich die Allergien zustande? Hat schon mal 
jemand im Tierreich beobachet das den Tieren groß die Nase 
am laufen ist? (vielleicht nicht die geimpften Tiere als Beispiel 
nehmen)
Zombie Augen Impfung -> Impfschäden sind beabsichtigt

Impfstoffe enthalten unter anderen Aluminium als 
"Wirkverstärker" was uns zusätzlich Krank macht.

Masern Impfpflicht bei Kindern, eine Krankheit die quasi 
schon ausgerottet ist, 2021 hatten wir offiziell 10 Masern fälle 
in Deutschland.

Interessenskonflikt

Würden Impfungen schützen würde die Pharma weniger 
verdienen, und wenn sie Schaden anrichten wie es der Fall ist, 
verdient sich die Pharma daran eine goldene Nase.

Die Beweislast bei Impfschäden liegt beim Geschädigten. (hat 
ja auch jeder ein Labor etc zuhause)

Früher (bis 2002) haben sie "Thiomersal (eine 
Quecksilberverbindung) als Konservierungsmittel in die 
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Impfungen getan, hört sich auch nicht besonders gesund an.

Russischroulette

Impfen könnte nach dem Russischroulette "Prinzip" 
funktionieren, niemand weiß was da in der Impfung drin ist, so 
Impfen sie die Babys durch und damit es nicht so auffält gibt es
viele verschiedene Krankheiten die man so bekommen kann.

Conrona Impfung

Die Corona Impfung schützt nicht vor Übertragung, 
Ansteckung sowie schweren Verläufen, da frage ich mich 
wovor schützt die Impfung eigentlich? 
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Klimawandel

Sie können also das Weltklima über die Nachsten Jahrzehnte 
vorraussagen, aber schaffen es nicht das Wetter von Morgen 
punktuell vorrauszusagen. Der menschengemachte 
Klimawandel ist von vorne bis hinten erlogen.

2 Jahre lief gefühlt nur "Klimawandel" im TV mit Fridays For 
Future als Pressebilder.
Die Eliten haben Greta Thunfisch ins Leben gerufen eine 
kleine Schwedin die alleine vor einem Regierungsgebäude 
protestiert hat und ein Foto sie berühmt gemacht hat. Zu der 
Person Greta Thunfisch ist zu wissen dass sie aus einer reichen 
Familie stammt. Einer ihrer Vorfahren hat im 20. Jahrhundert 
den "Chemienobelpreis" bekommen. Ihre Mutter ist eine 
"berühmte" Sängerin und ihr Vater ein Schauspieler und 
Filmproduzent. Passend dazu ist Greta auch ein Schauspielerin 
geworden.

Sie war die Galionsfigur der Bewegung "Fridays for Future" 
(FFF = 666)
Die Medien haben die Schüler dazu angestachelt Freitags die 
Schule zu schwänzen und auf die Demos zu gehen, die lieferte 
Bomben Bilder für die Presse um die Massen zu manipulieren.

Zur Krönung hat die Regierung eine CO2 Steuer eingführt 
aufgrund der vom System (dem Deep State) gewollten Demos. 
Die ganze Welt muss sich über Deutschland kaputt gelacht 
haben zu dieser  Steuer. Ist die Welt jetzt gerettet weil wir eine 
CO2 Stuer haben? Oder haben wir alle einfach nur weniger 
Geld daurch in der Tasche?
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IPCC Zahlen zu Co2 Ausstoß

770 GT Co2 Pro Jahr Natürliche Co2 Quellen
40 GT Co2 Pro Jahr Menschliche Co2 Quellen
und von diesen 40 GT Co2 Weltweit veraursachen wir 
Deutschen 2 %
aber Deutschland rettet die Welt was das Klima angeht.

Die 15 größten Containerschiffe der Welt verbrauchen so viel 
Co2 wie 750 mio Autos zusammen.
Noch dazu verbrennen sie Schweröl was schlimmere 
Emmisionen als die von den Autos verursacht.
Überlegt mal die gesammte Follte der Schiffahrt beträgt ca 90k
Schiffe und sie wollen uns das Autofahren mies reden.

Wenn wir die "Eine Weltregierungs" Agenda des Deep State 
mitrechnen sollte man sich anschauen wie bekommt man eine 
Welt vereint? Ein gemeinsamer Feind ist die Antwort. Das 
Klima.

Was ist überhaupt aus dem "Ozonloch","Treibhauseffekt" oder 
dass Holland bald unter Wasser steht geworden? Irgendwie 
schweigen die Medien alte Angstmacherei tod.

Der Deep State plant ein CO2 Punkte Konto einzuführen, das 
heißt für alles was wir konsumieren oder nutzen wird das CO2 
auf ein Punktekonto aufgeschrieben.

Privatjets sowie Yachten sind im übrigen von dem Co2 
Punktekonto ausgeschlossen mit der Begründung der 
bürokratische Aufwand dahinter wäre zu hoch. Reiche dürfen 
also weiter Co2 verbrauchen.
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Sie haben ein Gesetzt erlassen das Gebäude in Zukunft einen 
"Smart Meter" haben sollen, das ist ein Intelligenter 
Stormzähler der bei Bedarf von Externen den Stromhaushalt im
Haus beschränken kann. Für den Fall das gerade kein Wind 
weht (Windräder) oder keine Sonne scheint (Solaranlagen)
wird dann einfach der Strom des Gebäudes gedrosselt. Blöd 
nur wenn man ein Elektroauto hat und es dann nicht vernünftig
laden kann.

Zu "Hochzeiten" des Klimawandels habe ich parallel zu den 
deutschen Medien auch die Polnische Presse im Blick gehabt. 
Wo bei uns nur Klima das Thema war, war davon auf 
polnischer Seite nichts zu finden. Ganz so alsob das Klima sich
an Landesgrenzen hält. Misteriös.

Klimakleber

Ist euch mal aufgefallen, das komischerweise die Presse bei 
den Klimaklebern gefühlt schneller da ist als die Polizei, es 
gibt immer schöne Aufnahmen von dem Protest, ganz so alsob 
die Polizei rechtzeitig die Presse dafür kontaktiert hätten.
Einmal habe ich mitbekommen wie ein "Letzte Generations" 
Aktivist deinen Baum in Berlin gefällt hat für den Klimaschutz,
hat wohl vergessen das Bäume co2 ind Sauerstoff umwandeln.

Renovierung

Die Gesetze sind da dass man bald gezwungen ist eine Heizung
aus Erneuerbaren Enegien sich einbauen zu müssen, eine 
Wärmepupe zB..
Die Gebäude müssen gewisse Energiestandarts erfüllen was 
Renovierungskosten verursacht.
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Ein Haus zu renovieren kann gut und gerne dann mal 100k 
Euro kosten, was sich ein Rentner wohlkaum leisten kann. Das 
Problem ist wenn jemand die Kosten nicht tragen kann dann 
wird die Immobilie als "unbewohnbar" Erklärt und man kann 
dafür zB keine Miete mehr verlangen.

Verbrenner Verbot

Das EU Parlament hat ein Verbrenner Verbot beschlossen, ab 
2035 darf in der EU kein Verbrenner mehr angemeldet werden, 
ein Dilemma daran ist, das jeder 7. Arbeitsplatz in Deutschland
an der Herstellung vom Verbrennermotor hängt. Der 
Verbrennermotor ist das "Herz" der deutschen Wirtschaft, noch 
dazu wird es nur so Arbeitlose regenen wenn das wirklich so 
durch geht.

Klima

Das Klima hat Wärme- sowie Kälteperioden. Die Medien und 
Politik behaupten das Co2 daran Schuld wäre, viel plausibler 
ist es jedoch das womöglich die Entfernung unseres Planeten 
zur Sonne da eine Rolle spielen könnte.
Habt ihr schon mal was von der "Eiszeit" gehört? Damit diese 
entstehen konnte mussten die Dinos aber viel Auto gefahren 
sein. LOL

Effizienz

Wie viele Rohstoffe und Energie muss ich aufwenden um 
Windräder oder Solaranlagen zu bauen. Und wie viel 
Energiegewinnung bringt uns diese Technologie.
Preis/Leistungs mäßig eine komplett irrationale Rechnung für 
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eine Industrienation
Grünwähler glauben wohl die Windräder Wachsen einfach auf 
Bäumen.
Öl 

Öl ist eine natürliche Ressource und wir haben vermutlich 
mehr davon auf unserem Planeten als wir jemals verbrauchen 
können.
Holz verbrennen -> Co2, 
Öl verbrennen -> Co2,
Athmen -> Co2 
Wo ist der fucking unterschied?

Warum ist Bus und Bahnfahren in der Heutigen Zeit nicht 
schon kostenlos möglich? So schlimm scheint das mit dem 
Klima wohl doch nicht sein.(das wäre mal ein guter Grund um 
nicht mit dem Auto zu fahren)
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Demokratie Regierung

Demokratie

Ein riesiges von den Eliten kontrolliertes Schauspiel.
Die Marionetten Politiker beschließen Gesetze und bauen 
Scheiße.
So hat das Volk eine Person auf die sie mit dem Finger zeigen 
können. 
-> Person xy ist Schuld an xy
Er wird aus dem Amt entlassen oder es kommen Wahlen und 
vermeindliche "Besserung" ist in sicht. Die Realität sieht 
jedoch so aus dass einfach die nächste Marionette den Platz 
bekommt und weiter Scheiße baut.

Eine Schwierige Frage finde ich ob man "Arme" oder "Reiche"
Menschen in die Regierung stecken sollte.
Wenn jemand "Arm" ist kann man ihn super leicht 
kaufen/bestechen.
Wer von uns würde nicht schwach werden, wenn man ein paar 
mio nebenbei verdienen kann, und das einzigste was man dafür
tun müsste ist, sein Stimmrecht im Parlament zugunsten des 
Geldgebers zu nutzen/einzusetzten.
Bei "Armen" sind ihre Stimmen also super stark zweifelhaft.
Beispiel Donald Trump hat so viel Geld, er lässt sich nicht 
kaufen, und all seine Politik ist zugunsten der "Armen"
Umso Reicher der Politiker ist desto schwieriger macht es ihn 
zu bestechen.
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Schauspiel der Demokratie

Unsere Demokratie ist ein riesen Schauspiel mit 
unterschiedlichen Darstellern
Einmal gitbs die "guten":Links, Grün, CDU, SPD, FDP und 
dann gibts auch noch die Bösen, die AFD.
Die "Mitte" kann man sich in heutigen Zeiten einfach weg 
denken es stehen sich Links Grün und AFD entgegen.
Wer kennt nicht den Satz: "mit dieser Partei reden wir nicht"
Wie kann man in einer "Demokratie" so etwas sagen, die 
Politiker scheißen also komplett auf den Anteil der 
Bevölkerung, der die AFD gewählt hat.
Bei der AFD wird es so Suggeriert:

Sie kritisieren "unsere" Politik (die "Wahrheit") zB das Klima 
zu leugnen, doch nur als Vorwand um Wählerstimmen zu 
gewinnen weil die AFD insgeheim nur Ausländer vergasen 
will.

Alle AFD wähler sind doch nur "Nazis"

Das Ding ist es auch wenn die AFD vernünftige sachen 
anspricht, wie gegen das Klima zu sein oder gegen den 
Masken/Impf Zwang, sind sie trotzdem System Nutten sie 
kritisieren zwar die Politik aber niemals das System an sich. 
Würde die AFD auf einmal zu starken Zuwachs bekommen 
würden sie ihr "Wahlprogramm" schneller ändern als ihr 
gucken könnt.
Das könnt ihr euch nicht vorstellen?

Nehmen wir als Beispiel die Grünen, die "Friedenspartei" mit 
Wahlkampfsolgans wie "keine Waffenexporte in 
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Kriesengebiete", jetzt komischerweise in Zeiten des Ukraine 
Krieges schreien sie nur noch "Panzer, Panzer, Panzer" Die 
einstige "Friedenspartei" ist zur "Kriegspartei" geworden und 
aus der AFD der man sowas eigentlich nachsagen würde pro 
Krieg zu sein sind auf einmal für Frieden ohne 
Waffenlieferung. Das heißt jeder der gegen den Krieg ist, ist zu
einem "Putin Freund" geworden also eigentlich ein Nazi und 
"böser"

"EU" Recht steht über Deutschem Recht im Grunde ist unsere 
Politik eine Lachnummer geworden. Wenn die EU was 
beschließt wie den Verbrenner Verbot muss sich Deutschland 
dem fügen und hat da kein richtiges Mitspracherecht.

Pressefreiheit

Ihr denkt es gäbe eine Pressefreiheit hier in Deutschland? Da 
liegt ihr Falsch, der russische Nachrichten Sender "RT deutsch"
wurde verboten in Deutschland. Hmmm

EU

EU Recht steht über dem Deutschen Recht, das heißt wenn die 
EU was beschließt wie zB. den Verbrenner Verbot muss sich 
die deutsche Regierung danach richten.
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Spaltung

Wir werden gespalten damit man leichter über uns herrschen 
kann.

Teile und herrsche, Brot und Spiele

sie spalten uns

Rassismus nach Hautfarbe 
Religion nach Glaubensrichtung
Politisch nach Links und Rechts 
Gender nach Hetero und Queer
Land nach Demokratie und Kommunismuss
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Pharma

Medikament

(Übersetztung Latein in Deutsch)
Me dikament -> Sie werden mich töten

Me dika ment -> Sie lügen mich an
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Erbkrankheiten

Erbkrankheiten können eine Erfindung der Pharma sein, das 
Problem in der Debatte, Kinder haben oft den selben Lebensstil
(Ernährung) wie die Eltern uns somit bekommen sie dieselben 
Krankheiten. In manchen fällen spricht die "Pharma"(Ärzte) 
dann gerne von Erbkrankheiten was schnell die eigentliche 
"Ursachenforschung" ausschließt. "Es ist einfach so"

Nebenwirkungen

Alle Tabletten der Pharma haben Nebenwirkungen. Diese sind 
vermutlich gewollt. Bekommt man nun ein Medikament regiert
unser Körper darauf und diese Nebenwirkungen können mit 
weiteren Tabletten behandelt werden, welche ebenfalls 
Nebenwirkungen haben.
Man landet schnell in einem Tabletten "Teufelskreis"

Psychatrie Tabletten

Einmal eine Tablette bekommen, einfach mal probiert zu 
Forschungszwecken, sie hat die "Magie" ein wenig blockiert, 
nie wieder angefasst dieses teuflische Zeug.
Einmal "Antidepressiva" probiert, mit 1,5facher Dosis habe 
gepürt wie das zeug das Bewusstsein angegriffen hat, ebenfalls 
teuflisches Zeug.

Psychatrie

Psychatrien sind im Grunde nichts anderes als "Pillen Hotels", 
sie haben so ein bisschen ein flair wie auf ner Klassenfahrt, 
man lernt dort Leute kennen und verbringt Zeit mit ihnen.

167



Als Beschäftigung gitbs dann so Angebote wie : Mandalas 
malen, Yoga, Sport und Töpfern.

Das einzigste was mir "gut" tat in der Psychatrie war der 
Abstand von Zuhause und den Problemen auf der Arbeit etc.

Die Pharma Lobby verdient kein Geld mit gesunden 
Menschen, es liegt ganz in deren Interessen dass wir hier mit 
absicht Krank gemacht werden.

Disclaimer

Ärzte sind gehirngewaschen und haben System Wissen gelernt 
sie wissen es einfach in der Regel nicht besser.
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Medikamente

Ich spreche hier von Psychopharmaka

Setzt die Scheiße radikal ab oder dosiert euch langsam 
herunter, sie sind pures Gift für uns noch dazu ist es nicht 
tödlich.
Radikal absetzten könnte (größere) Entzugserscheinungen mit 
sich bringen, langsam runter dosieren schmälert den Entzug.
Wenn es euch in der ersten Woche vermeindlich schlechter 
geht, liegt es mit absoluter Wahrscheinlichkeit am Entzug der 
Substanzen, ist der Entzug erstmal vorbei sieht die Welt schon 
wieder ganz anders aus.
Es könnten Schlafprobleme entstehen oder "böse" Gedanken.

Wenn ihr einmal "clean" von den Pillen seit probiert mal die 
höhste Einzeldosis des Tages und schaut wie balla balla sie 
einen wirklich machen.
Der Trick der Pharma ist es die Tabletten langsam hoch zu 
dosieren damit man garnicht richtig merkt was sie mit einem 
anstellen.

Konnte aus persönlicher Forschung feststellen keine der 
Psychopharmaka kann einem im Bewustseinprozess helfen.
Benzos (Angstlöser) wie Tavor waren ganz nett als "Spaß" 
Droge, es ist jedoch die absolute Zombie Droge man hört damit
seine Gedanken nicht mehr was einen wiederurm aufhält an der
eigenen Psyche zu arbeiten, da einem dieser "Hinweis" fehlt.
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Cremes

Ich hatte damals über längere Zeit Probleme mit trockenen 
Lippen und habe einen namenhaften Lippenpflegestift dagegen
benutzt. Aus gegelentlichen Konsum wurde der 
Lippenpflegestift mein täglicher Begleiter. Irgendwas muss in 
dem Stift drin gewesen sein was meine Lippen süchtig gemacht
hat danach, ich konnte garnicht mehr ohne, immer wieder sind 
die Lippen trocken geworden, erst als ich den Konsum längere 
Zeit eingestellt habe haben meine Lippen sich wieder 
normalisiert.
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15 min Städte

Alle wichtige Knotenpunkte zum Leben sollen in einem 
Bereich von 15 min zu finden sein, ob der Arbeitsplatz, Super 
Markt, Arzt oder die Freizeitmöglichkeiten. Das hört sich ja 
erstmal ganz nett an aber das Problem ist sie teilen und in 
"Ghettos" ein, die Reise in andere Berzirke soll beschränkt 
werden, man könnte fast sagen die Regierung will uns in 
Käfige einschließen.
Hamburg ist die erste Großstadt in Deutschland, die eine 15 
Minuten Stadt werden soll.
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Aluminium

Aluminium findet sich in unserer Nahrung, Wasser und in der 
Luft, man könnte fast schon munkeln dass die Chemtrails 
damit in Verbindung stehen. Ebenfalls findet es sich in 
Kosmetik Produkten und Impfungen das Problem daran ist, 
dass Aluminium sich im Gehirn festsätzt und sich daraus 
Alzheimer bilden kann. (Theorie)
Offiziell ist es zwar nicht bewiesen das Aluminium dafür 
verantwortlich ist, aber deren einzigster "Beweis" ist ein 
Gegenexperiment. Sie haben Mäusen Aluminium verabreicht 
und an denen konnte man dann nicht feststellen das sich 
Alzheimer gebildet hat. Ich frage mich da nur ob sie ihnen auch
die deutsche Sprache beigebracht haben um feststellen zu 
können ob sie im Alter wirklich vergesslich geworden sind.

Flourid

Flourid ist ein Abfallprodukt aus der Aluminiumherstellung. 
Offiziell ist es gut gegen Karies.
Es findet sich in der Zahnpasta, Speisesalz sowie unserem 
Wasser, das ding ist, es wird extra beigemischt um uns zu 
vergiften. Es "verkalkt" die Zwirbeldrüse, dem Sitz unser 
Seele, das wichtigste Organ in unserem Körper. Also muss man
selbst entscheiden was einem wichtiger ist, gesunde Zähne 
oder eine gesunde Seele.
Die Zwirbeldrüse ist für unseren Melatonin (Schlafhormon) 
und Serotonin (Glückshormon) verantwortlich, dazu noch 
Produziert sie DMT.
Melationin hat antooxidantisches Potenzial (Zellschäden 
werden wirksam reduziert) ebenfalls liefert es Schutz vor 
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Strahlung.
Und durch weniger Produktion wird der Alterungsprozess 
beschleunigt sowie die Anfälligkeit für Krankheiten nimmt zu.

Bei Flourid wenden sie Doppelte Psychologie an, auf der 
Zahnpasta sowie Salz, steht es oft sogar fett auf der 
Verpackung drauf das Flourid drin ist, so soll es den Anschein 
erwecken es ist nicht giftig.

173



Rechts 

Die verstoßenen der Gesellschaft
Sie hassen die Ausländer und wollen die KZ´s wieder auf 
machen LOL

99,X% der "Rechten" wollen einfach nur die Einwanderung 
Regulieren/beschränken.
Es ist leichter bei uns in Deutschland einzuwandern, als 
auszuwandern, besodern wenn man "vermögend" ist.

2 "magische Worte" reichen schon um hier in Deutschland lein 
lebenlang Geld zu bekommen
"Merkel Asyl" (man muss dafür nicht mal Hilfebedürftig sein)

Flüchtlingskriese 2015

Klar Menschen in Not sollte man helfen, da war nur keine 
richtige "Not", dass die Städte/ Gebäude dort kaputt sind (oke 
das könnte man als Not betrachten) könnte auch daran liegen, 
dass es die Lieblingsbeschäftigung der USA war mit Bomben, 
"Demokratie" über der Wüste regenen zu lassen.

Hat jemand von euch den "IS" mit eigenen Augen live vor Ort 
gesehen?

Es ist ein leichtest ein paar Sandnegern AK´s in die Hand zu 
drücken, und sie dafür zu bezahlen, um ein bisschen 
Videomaterial zu kreiren, damit die Presse uns damit 
manipulieren kann.
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Ich habe mal persönlich mit jemandem gesprochen der 2015 zu
uns gekommen ist (konnte gut deutsch) und habe ihn nach dem
"IS" gefragt, dort wo her her kam war jedenfalls der "IS" nicht 
vertreten.

Da ist auch schon der Punkt die Flüchtlinge wurden 
"eingeladen" zu uns zu kommen, ich hätte es an deren Stelle 
ganauso gemacht.

Über 2 Jahre lief rund um die Uhr die übliche Propaganda in 
den Medien und haben uns so Dinge in den Kopf gepflanzt 
wie: "wir müssen helfen", "wir schaffen das", "refugees 
welcome", "ihr seit alles Nazis"

Die Medien haben die Zombies soweit 
"programmiert"/"ferngestuert"/"manipuliert", dass sie an den 
Bahnhöfen standen und den Flüchtlingen auch noch zugejubelt 
haben.
Selbst die Flüchtlinge mussten sich nur "WTF" gedacht haben 
als sie angekommen sind.

Rund um die Uhr lief in den Medien die "Rassismuss" und 
"Nazi Keule" pure Angstmacherer und Mundtodmachen der 
Kritiker.

Ich war zu der Zeit selbst noch ein Zombie, früher hatte ich 
gerne immer mal wieder den Hitler Gruß gemacht und "Sieg 
Heil" gerufen (ich kann ja theoretisch kein "Nazi" sein weil ich
ja Ausländer bin) und zu dieser Zeit konnte ich Gedanken in 
mir beobachten "hoffe mich hält niemand für einen "Nazi", 
solch ein Gedanke war mir neu, es war das erste mal das ich 
feststellen konnte das die Medien einen Einfluss auf mich 
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hatten und ich mich dadurch anders Verhalten habe.
(die Medien haben mir diese Angst in dem Kopf "gepflanzt")

Integration

Will ich in einem anderen Land leben, lerne ich deren Sprache 
und repektiere deren Kultur.
Hier in Deutschland ist das jedoch anders, "Sie"(nicht 
alle,viele) scheißen auf unsere Kultur aber es wird von uns 
erwartet das wir dies Tolerieren.
Wer sowas anspricht, will ingeheim doch eh nur Juden 
Vergasen LOL
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Antisemitismuss

Der Holocaust (der mit dem Krieg eig nichts zu tun hat) war im
grunde komplett unnötig, außer man sieht es aus der sicht des 
Deep State, es war ein "genialer" Schachtzug von Rothschild 
der den Deutschen eine "Erbschuld" in die Köpfe geplanzt hat.

Viele kennen den Namen "Rothschild", nur wenn man diesen 
laut ausspricht, kommen die Systemtreuen Zombie Schäfchen 
schnell mit der "Antisemitismuss" "Keule" um die Ecke.
Es ist bloß die Angst vor der nicht existierenden Jüdischen 
Weltregierung. Und jeder Kommentar zu "Rothschild" wird 
schnell mit Juden vergasen in einen Topf geworfen.

Sie reden öfters von diesem "Antisemitismuss", aber kennt 
jemand eig einen Juden? Habe gefühlt noch nie einen auf der 
Straße rumlaufen gesehen, haben wohl alle den Weg aus 
Auschwitz nicht mehr zurück gefunden LOL.
Wie kann man sich bitte über Juden abfucken wo hier doch 
garkeine zu finden sind.
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Weltkriege

Deutschland war vom ersten Weltkrieg kaputt und pleite, habt 
ihr euch noch nicht die Frage gestellt wie es die Deutschen 
geschafft haben den 2. Weltkrieg zu starten?
Wo kam das Geld für die Soldaten her und woher kam das Öl 
für die Panzer? Man könnte fast eine "Verschwörung" dahinter 
vermuten. Das beste ist, alle halten Adolf Hitler für das Böse in
Person,("also ich finde ihn super cool" Zitat Eric Cartman) was
dabei jedoch übersehen wird ist der Deep State der den 
Weltkrieg "insziniert" hat. Wenn es nicht Hitler gewesen wäre 
wäre es halt ne Merkel geworden. Sie haben nach dem 2. 
Weltkrieg die "EU" ins leben gerufen, ein mittel um den weg 
Richtung einer Weltregierung zu erleichtern (eine 
Machtzentrale in Europa der die jeweiligen Länder unterliegen)

Pearl Habour

Die amerikanischen Geheimdienste wussten schon vom 
bevorstehenden Angriff der Japaner auf die Pearl Habour, sie 
haben kurz vor dem Angriff die wichtigsten Schiffe sowie 
einiges an Soldaten abgezogen und lediglich ältere Modelle 
zurück gelassen und die Soldaten nicht vorgewahnt. Sie haben 
den Angriff zugelassen und als "Überraschung" verkauft, so 
haben sie das Volk auf die Seite bekommen sich dem 2. 
Weltkrieg "anzuschließen".
Man könnte auch eine gezielete Iszinierung dahinter vermuten.
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Links Grüne Gutmenschen

Antifa

Ich konnte sie aus "nächster Nähe" "studieren", habe oft mit 
ihnen zusammen gefeiert in einer ihrer Hochburgen. Echt coole
und Nette menschen an sich, naja solange man mit ihnen kein 
politisches Gespräch anfängt. Überall hängen Plakate und 
Sticker "gegen gegen gegen" -> gegen alles und jeden, der ihre 
Ideologie nicht teilt. Sie halten sich für die Toleranzelite und 
nennen sich "ANTI Faschisten", dass sie der intoleranteste 
sowie faschististe politische Verein in Deutschland sind, sind 
sie ironischer weise nicht fähig zu erkennen.
Sie grenzen alles und jeden aus der es wagt, ihre kranke 
Ideologie zu hinterfragen/kritisieren.
Jedes Argument führen sie auf "Hass" zurück LOL
Hasserfüllte Worte wie Nazi, Rassist, Sexsist etc gehören zu 
ihren Lieblingsworten.
Sie haben auch einen riesen Spaß daran auf Demos Autos an zu
zünden(G20 Hamburg) oder auf Polizisten Steine zu werfen.
Sie sagen von sich selbst sie sind "gegen" den Staat sind aber 
Pro Clima, Geimpft, tragen Maske und Gendern, tiefer kann 
man den Schwanz vom Staat garnicht im Mund haben.

So jetzt das alles mal ganz anders betrachten.
Gehirnwäsche funktioniert halt so einfach, sie waren lange 
"vorreiter" einer vom Deep State gewollten Ideologie, die 
"Toleranz und diskriminierungs" Propaganda fing ja 
irgendwann mal an.
Sie waren lediglich die ersten Opfer die darauf angesprungen 
sind. In den letzten 10 Jahren hat der Deep State (Politik und 
Medien) richtig aufgedreht was Toleranz und 
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diskriminierungen angeht.

Vielleicht denkt die Antifa sie hätten das erreicht jdeoch waren 
sie eher schönes Bildmaterial für die Presse um die Massen zu 
manipulieren.

Sie sind gegen Frauenunterdrückung doch wenn dies mittels 
eines Kopftuchs/Burka geschieht sind sie "dafür". 
Sie sind ja für Religionsfreiheit und toleranz gegenüber 
Religionen.
Das Kopftuch scheint in ihrem Glauben ein Symbol für 
"Frauenpower" zu sein.

Die Antifa sagt also sie findet die Nazis nicht so toll.

Überlegt euch mal was zu Corona abging und vergleicht das 
mal mit dem Holocaust.
Die Juden wurden aus Liebe zum Vaterland gehasst.
Die Ungeimpften wurden aus Liebe zu den Geimpften gehasst.
Die Juden wurden aus dem öffentlichen Leben ausgeschlossen.
Die Ungeimpften wurden aus dem öffentlichen Leben 
ausgeschlossen.
1-2 Jahre Medienproaganda und die Gutmenschen wären cool 
damit gewesen die Ungeimpften in Lager zu stecken aus 
Schutz vor ihren Krankheiten.
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Rechts Links

Ein "Rechter" hat kein Problem mit einem "Linken" auf die 
Straße zu gehen, andersherum sieht das jedoch anders aus. 
Beispiel Ukraine Krieg. Alle sind für Frieden, doch die "bösen"
Rechten gehen für Frieden ohne Waffenlieferungen auf die 
Straße, da die Links Grünen Gutmenschen ja nichts mit Nazis 
zutun haben wollen, machen sie eine Gegendemo "Frieden mit 
Panzern"
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Rasissmus

Wissenschaftlicher Fakt, es gibt keinen Rasissmus gegen 
Weiße! Die Ironie ist ja wer wirklich so denkt "alle Weißen 
sind Rassisten" (zu viele denken so) werfen anderen Rasismuss
vor sind aber selbst die wahren Rasissten, sie pauschalisieren 
Vorurteilbehaftet eine Hautfrabe auf eine bestimmte 
Eigenschaft, in dem Fall "Rassismus", das nennt sich echter 
Rassismus.

Ein Weißer sagt zB was gegen einen Schwarzen (kritisiert ihn 
als Person)

"Obama ist ein dreckiger Nigger der mio Menschen auf dem 
Gewissen hat und dazu eine System Nutte ist"

– That´s racist! - er ist Toll und hat den 
Friedensnobelpreis bekommen.

Ich kritisier hier nicht seine Hautfarbe (auch wenn das Wort 
"Nigger" was anderes vermuten lässt)
sondern seine Taten, den Friedensnobelpreis hat er übrigens nur
bekommen weil er Schwarz ist

– That´s racist mimimimi

Ein großes Problem an der ganzen Rasissmus Debatte ist es, 
man darf überhaupt nichts negatives mehr über Personen einer 
anderen Hautfarbe sagen, jedliche Kritik wird sofort als "Hass"
dagestellt
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Habt ihr schon von diesem "weißen" Patriarchat, eine Welt 
geschaffen von weißen für weiße. Ich habe jedenfalls noch 
nichts von diesem Patriarchat wahrgenommen.

Duisburg Mülltonnen Beispiel

In Duisburg haben sie mal "Vornahmen" auf die offentlichen 
Mülltonnen geschreiben, unter anderen waren dort auch 
türkische Namen zu finden (in Duisburg wohnen viele Türken)
Es ist ein kleiner rassisimus Skandal ausgebrochen. Wäre es 
nicht eher rassistisch gewesen, die Türken von den Namen 
auszuschließen? Das wäre für mich dann wirklich rassistisch.
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Sexismus

Wissenschaftlicher Fakt Sexismus gegen Männer gibt es nicht.

Wie beim Rassismus ist es beim Sexismus ebenfalls der Fall 
das alle die Sexismus am schreien sind die eigentlichen 
Sexisten sind. In der Regel haben Frauen eine 
vorurteilbehaftete Meinung gegenüber dem anderem 
Geschlecht. 

Habt ihr schon mal von diesem "männlichem Patriarchat" 
gehört? Ich habe es jedenfalls noch nicht wahrgenommen, 
Frauen werden doch in der Regel viel bevorzugter behandelt 
als Männer.
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Sexuelle Belästigung

Wann fängt "Sexuelle Belästigung" eigentlich an?

Dieses ganze "Sexuelle Belästigungs" haben die Medien bei 
mir übelst in den Kopf "programmiert/eingepflanzt" Jedes mal 
im Umgang mit dem anderen Geschlecht kam es bei mir in den
Kopf: Darf man das noch sagen? Darf ich sie so berühren? 
Pure Angst vor Konsequenz des Gegenübers.

Im "Gegenpart" ist es auch in den Köpfen, die Menschen 
fühlen sich dadurch viel schneller belästigt als es eigentlich der
Fall sein müsste.

Wann fängt "Sexuelle Belästigung" den nun an?

Ein lieb gemeinter "Arschklatcher" wird in heutiger Zeit schon 
fast mit Vergewaltigung in Verbindung gebracht.

Wenn man eine Person anspricht oder ggf berührt und sie den 
Wunsch äußert das man solch ein Verhalten zu unterlassen und 
es doch wiederholt würde meiner ansicht nach eine 
"Belästigung" stattfinden. Belästigung kann nicht mit der 
ersten Berührung anfangen.

Wir bewegen uns hier immer mehr in die Richtung, dass wir 
bald einen Vertrag aufsetzten müssen bevor es zum sexuellen 
Akt kommt.
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Schule

Zeugnisse haben nichts mit Intelligenz zu tun sondern viel 
mehr mit Gehorsamkeit.
Es ist ein komplettes Bullshit System, sinnlos irgendeine 
Scheiße auswendig lernen, den man eh schnell wieder vergisst 
weil man es fürs Leben nicht braucht. Umso Gehorsamer man 
ist desto "besser" sind diese Zahlen auf dem eigentlich 
Wertlosen Stück Papier.

Was sind eigentlich die Sinnvollen sachen die man in der 
Schule lernt?
Klar lesen und schreiben, ein bisschen Englisch und noch 
Mathe, aber versetzt euch nochmal in die Schulzeit zurück was 
Gedichts- und Buchanalysen, sowie Kurvendiskussionen  
einem im weiteren Leben geholfen haben.

Ich habe bei allen "staatlichen Prüfungen" mit den Prüfungen 
der letzten 10 Jahren gelernt, und durchweg konnte man 
erkennen, die Prüfungen sind immer einfacher geworden, sehe 
dahinter ein System das die Noten vermeindlich besser 
ausfallen und die Volksverdummung Statistisch gesehen nicht 
so auffällt.

Warum lernt man eigentlich nichts übers Leben?
Rechte, Versicherungen, Finanzsystem etc.

Spicker

Ein kleiner Trick für alle "Spicker Freunde" 
Schreibt eure Spicker auf PC, nehmt dafür eine möglichst 
kleine Schriftgröße und macht die Zeilenabstände raus dazu 
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noch möglichst die Worte "abkürzen" (wie "Gewinmaximum = 
Gmax)
So kriegt ihr möglichst viele Informationen auf kleinen 
"Raum"
Nun kann man diese Spicker gut auf eine Seite des 
Textmarkers kleben und einfach auf dem Tisch liegen lassen. 
Noch dazu empfehle ich nach dem Motto "dreisigkeit Siegt" 
den Spicker einfach auf dem Tisch liegen zu haben (versteckt 
ihn hinter der Schreibhand) Beim Spicken darf man sich nicht 
auffällig machen und immer brav aufs Blatt gucken.

Manche Worte In "fett" schreiben um die Informationen 
voneinander abzugrenzen.

Beim Spicken erwischt zu werden ist relativ unwahrscheinlilch 
wenn man es klug anstellt, es lohnt sich durchaus es zu 
riskieren. Im schlimmsten Fall, gerade bei einer 
Abschlussprüfung kann man den Spicker auch schnell 
"aufessen" um Beweise zu vernichten, falls man doch mal 
erwischt wird.
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Geld Vermögen

Geld sparen ist definitiv besser als ausgeben jedoch trotzdem 
ein Minusgeschäft.
1k euro auf der Bank ist nach einem Jahr weniger Wert als es 
anfangs war wegen der Inflation. (Geldentwertung)

Bausparverträge, Lebensversicherungen etc. sind auch 
kompletter Bullshit, es winken minimale Zinsgewinne welche 
jedoch in der Regel unter der Inflation liegen, ebenfalls ein 
Minusgeschäft.
Noch dazu hat man einen Vertrag am Arsch der einen bei 
vorzeitiger Auszahlung sanktioniert.

Immobilien 
Es besteht dabei ein unterschied ob man selber darin wohnt 
oder sie vermietet.
Es ist das komplizierteste Investment und braucht viel Wissen 
um damit Profit zu machen,
Immobilien sind absolut unliquide sowie anfällig für Schäden 
die wiederrum Kosten verursachen können.

Aktien sind wohl das beste Investment, sie sind super liquide 
und man kann flexibel je nach Wirtschaftslage sein Kapital in 
andere Unternehmen "stecken"

Ein Investment muss über der Inflation liegen ansonsten macht
man keinen richtigen Geldmehrwert damit.
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Finazsystem

Geben sie einem Mann eine Knarre und er kann eine Bank 
ausrauben.
Geben sie einem Mann eine Bank und er kann die Welt 
ausrauben.

Der Deep State kontrolliert alle Zentralbanken der Welt, 
überlegt mal so: wer einmal eine Zentralbank kontrolliert, 
warum sollte er damit aufhören? Hab ihr irgendeine 
"Finanzrevolution" in Vergangenheit erlebt? Ich nicht! Die 
EZB untersteht Offiziell der EU, bei der FED ist das im 
übrigen anders, sie befindet sich im "privaten" Geheimbesitzt, 
in den USA also machen sie nicht mal ein Geheimnis daraus 
das sie Privatpersonen gehört. Verrückt wer glaubt die EZB 
wäre "frei" wo sich selbst die FED in Privatbesitzt befindet.

Banken

das ursprüngliche Geschäftsmodell der Banken war es: Geld 
welches sie besitzen, verleihen sie gegen Zinsen und 
Sicherheit.
In heutiger Zeit ist es jedoch so, wenn man sich einen Kredit 
holt, "druckt" die Bank das Geld einfach und Verlangt dafür 
dann Zinsen, das Geld erscheint quasi aus dem Nichts.
Noch dazu ist Geld nicht mehr Gold gedeckt, das heißt man 
bekommt eigentlich nur wertloses bedrucktes Papier.

Digitales Zentralbankgeld

Die Eliten sind daran interessiert, das Bargeld abzuschaffen 
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und wollen eine digitale Zentralbank Krypto Währung 
einführen. Das "postive" (aus Sicht der Eliten) ist es man kann 
feststellen: wer, was, wann und wofür etwas ausgegeben hat. 
Kann mit dem Co2 Konto verknüpft werden, so kriegt man 
keine Rechnung mehr nach Hause, sie ziehen das Geld einfach 
vom Konto ab.
Es besteht schon ein Verbot Gebäude mit Bargeld, Gold oder 
Krypto kaufen zu können.

Minus Zinsen

Es ist möglich wenn das Bargeld weg ist, "Minuszinsen" auf 
den Konten einzuführen.
Stellt euch vor es kostet jeden Monat 10% des Geldes was man
auf dem Konto hat, als Kontoführungsgebüren, was will man 
dagegen machen. Wir wären in einer Geldausgebspirale 
"gefangen". Sparen würde sich nicht mehr lohnen. Es wäre in 
dem Beispiel dazu noch sehr verlockend all seine Einkäufe in 
Ratenzahlung zu kaufen (möglicherweise erhält man dort auch 
einen Minuszins wenn man etwas auf Raten kauft)

Das passt zum Modell des WEF "du wirst nichts besitzen und 
glücklich sein"

Inflation

Die Inflation ist die Entwertung des Geldes, immer wenn die 
da oben, die Gelddruckmaschine "anschmeißen" sinkt der Wert
unseres Geldes. Das heißt aus 5 Euro in diesem Jahr kann ich 
mir mehr kaufen als im Jahr darauf. Die Zinsen auf dem Konto 
sind so niedrig (müssen über Inflation liegen damit sich sparen 
lohnt) das man quasi sein geld "verbrennt" wenn es auf dem 
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Konto liegt.

Steuerparadiese

Wusstet ihr schon das es extra für Reiche Steuerparadiese gibt?
(wie Monaco oder Dubai)
In Monako müsst ihr als "Eintrittskarte" auf der Bank von 
Monako eine halbe mio Euro liegen haben sowie dort einen 
Wohnsitz. Ab dem Moment zahlt man keine 
Einkommenssteuer mehr. Klingt fair.LOL

Devisenhandel

Eine reine Spekulation sein Geld in Ausländische Währungen 
zu stecken mit der Hoffnung auf Profit dadurch.
Auch hier bestimmt ein "Super Computer" des Deep State den 
Kursverlauf.
Offiziell wird der Krus durch Angebot und Nachfrage 
bestimmt.
Die logichere Erklärung ist es dass der Deep State den Kurs 
nach "Lust und Laune" bestimmt.
Mit den Kursschwankungen lässt sich der Export Import 
steuern zwischen den Ländern.

Investment Rechnung

Beispielrechnung Arm Reich

10% Zinsen pro Jahr
1000$ =100$
1.000.000$ = 100.000$
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Aus einem Euro, eine Millionen zu machen ist ein Ding der 
unmöglichkeit, aus einer Mio Euro , 10 Mio Euro zu machen 
dagegen ein Kinderspiel. Arme bleiben in der Regel immer 
Arm und Reiche werden in der Regel nur Reicher.
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Börsen sind manipuliert

Die Börsen sind manipuliert und spiegeln nicht unbedingt die 
gegebene Wirtschaftslage wieder,
oft passen die Wirtschaftsdaten nicht zum Kursverlauf, ganz 
besonders ließ sich das in der Zeit zu Corona beobachten. Beim
1. Lockdown gab es einen kleineren "Crash" ca 20-25% 
Kursverlust in einem Monat und beim 2. Lockdown hat der 
Dax ein "alltime high" gehabt, obwohl die Wirtschaft vom 
ersten Lockdown schon angefressen war und nochmal in die 
Scheiße geritten wurde.

Angebot und Nachfrage bestimmt offiziell den Kurs der 
Aktien,
da ist gewiss was dran.
Nur ist da ein Supercomputer der im Sekunden Takt genau alle 
Transaktionen ausrechnet? 
Und wer bitte kontrolliert diesen Computer?
Wer die Macht besitzt (Deep State) das Geld zu drucken hat 
auch die Macht Kurse an der Börse zu manipulieren.

193



Sklaverei mittels Schulden

Überlegt euch mal warum man überhaupt einen Kredit für ein 
Haus bekommt, es ist quasi die Garantie für die Eliten das der 
Sklave die nächsten 30-40 Jahre auch arbeiten gehen wird. Die 
allerwenigsten würden den Job schmeißen weil sie sonst Haus 
und Hof verlieren.
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Versicherungen

sind kompletter Bullshit

Es gilt: immer gegen rechnen, wie viel muss ich wie lange 
bezahlen und welche Leistung erhalte ich daraus?

zB. Hausrat Versicherung, es ist absolut unwahrscheinlich dass 
einem mal die Bude abfackelt, geschweige etwas kaputt geht, 
dann zahlen sie einem vielleicht mal im Fall 200 Euro, man hat
ihnen aber schon längst 2000 Euro im Vorhinein überwiesen. 
Ein Minusgeschäft.

Noch dazu haben sie eine fette Liste von Kleingedruckten, die 
etliche Fälle ausschließen in denen die Versicherung nicht 
zahlen muss.
Versicherungen sind so kalkuliert dass sie viel mehr einnehmen
als sie auszahlen.
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Ernährung

Ich empfehle die Vegane Ernährung. Denkt daran dass sonst 
Tiere leiden müssen.

Wusstet ihr eigentlich das verarbeitetes Fleisch, krebserregend 
ist ?
Und Milch ist voller Sexual- und Wachstumshormone für 
Kuhbabys.
Beides gehört nicht in unseren Körper.

Wenn ihr viel isst, zB "schwere Kost" wie Fleisch, beansprucht 
euer Magen relativ viel Energie für die Verdauung. Diese 
Enegie fehlt dann im Kopf für spirituellen Wachstum, umso 
bewusster man wird desto besser lässt sich dies spüren.
Es macht einen zeitlich effizienter im Bewustseinsprozess auf 
ein "Fresskoma" zu verzichten.
Eine Portion Salat oder Obst kostet um einiges weniger an 
Energie (als Flesisch) sie zu verdauen.
Ebenfalls ist Meditation auf "leeren Magen" effizienter als auf 
"vollen"

Ein Auto (Benzin) läuft vielleicht auch ein wenig mit Diesel 
aber sicherlich nicht mit optimaler Leistung.

Fleisch und Milchkonsum wirkt sich auch auf unseren Körper 
aus.
Dazu kommt Kochen von Nahrung zerstört einen Großteil der 
Nährstoffe.
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Kiefer von Fleischfressern, bewegen sich auf und ab,
Kiefer von Pflanzenfressern können zusätzlich sich noch 
seitwärts bewegen.

Wir sind Pflanzenfresser, Fleisch sowie Milch hat nichts in 
unserem Körper zu suchen, und sind die Ursache für viele 
unserer Krankheiten. Diabetis Typ 2 kommt zB. vom 
Fleischkonsum und nicht wie die meisten vermuten würden, 
am Zucker.

Verdauungsprozess Dauer

Verdauung kostet Energie

Rohes Fleisch ca. 70 h 
gekochtes Fleisch ca. 50 h
gekochtest Gemüse ca. 24-30 h
rohes Gemüse ca. 12-15 h
Obst ca. 1,5-3 h

Bei Fleisch setzt zusätzlich noch ein "Fäulnisprozess", während
der Verdauung ein und der Körper muss zusätzliche Energien 
aufwenden um mögliche Krankheiten davon zu vermeiden. 

Unser Körper ist ein Meisterwerk, wenn man lange genug 
vielleicht 1- 2 Tage nichts isst, beginnt unser Körper mit einem 
"Reinigungs-" und "Heilungsprozess".
Kranke Tiere stoppen auch Intuitiv die Nahrungsaufnahme 
wenn es ihnen schlechter geht.
Kein Energieverbrauch für die Verdauung bewirkt -> mehr 
Energien für die restlichen Prozesse im Körper.
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Nährstoffgehalt

Beim garen von Lebensmitteln entsteht ein 
Nährstoffgehaltverlust das heißt das zB. Vitamine "kaputt" 
gehen oder an wasser abgegeben werden.
Das Heißt wenn wir zB. Rohes Gemüse kochen erhalten wir 
weniger Energie aus der selben Menge an Lebnsmitteln als 
wenn wir sie Roh essen würden. Noch dazu kommt das 
gekochtes Gemüse länger braucht verdauut zu werden. Im 
Grunde ist gekochtes Essen Nährstoffmäßig betrachtet ein 
"Minusgeschäft"
Rauchen und Alkohol während der Schwangerschaft sind ja 
allgemein bekannt ein unding, wenn Fleisch also 
Krebserregend ist, warum ist das nicht auch auf der Tabu 
"Liste"?

Als guten Ernährungsfilm kann ich euch "What the health" 
empfehlen. (youtube)
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"Jüdische" Definitionen

Mit Sprache kann man zaubern, ein "jüdisches" Mittel ist die 
Logik

"Wie definiert man das eigentlich"

Beispiel Raucher
Allgemeingesprochen versteht jeder was ein Raucher ist, doch 
wenn man jetzt "jüdisch" dran geht wer ist dan ein Raucher?
Man könnte es auch so definieren, entgegen der allgemeinen 
Definition:
Solange ich den Rauch einathme bin ich am rauchen also ein 
Raucher,
halte ich die Kippe lediglich in der Hand/Mund bin ich 
theoretisch nicht am rauchen und könnte mich auch so als 
"nicht Raucher" definieren.
Wenn man das so Definiert kann man als Raucher auch 
Zeitweise als Nichtraucher durchgehen wenn man es so 
begründen kann ist das nicht gelogen, bloß ziemlich "jüdisch" 
die allgemeine Definition nicht "anzunehmen"

199



Fake Gurus

Sadhguru ist vielleicht der bekannteste (Fake) Guru der 
Westlichen und Indischen Welt.
Er ist dafür da, Zombies die sich für Spiritualität interessieren, 
sie in sein "Fake Boot" zu holen und von spirituellen 
Wachstum auf zu halten.
Er ist ein alter "weiser" Mann mit typischen Guru Bart und 
Outfit, erzählt in seinen Videos nette Geschichten übers Leben 
aber sagt niemals wie man das EGO auflöst (vermutlich ist er 
selber EGO gesteuert)(die eigene Psyche repariert und auf 
höhstleistung bringt) eine seine Parktiken ist es seinen 
"Schülern" sinnlose Atemübungen ans Herz zu legen oder Yoga
zu praktizieren.
Yoga ist zwar eine spirituelle Praxis, doch primär geht es nur 
darum die Energien im Körper zu lenken/kanalisieren. Bloß 
wenn man die Energien noch nicht spüren kann (kommt 
irgendwann im Verlaf des Bewusstseinsprozesses) und nicht 
versteht was eigentlich Energie ist, praktiziert man da im 
Grunde nur "soft Sport"

Wenn ihr irgendwelche Geschichten liest wie jemand aus dem 
nichts (bei Sadhguru war es der Fall) zur "Erleuchtung" gelangt
ist es mit aller Wahrscheinlichkeit nach Bullshit.
Eine "Erleuchtung" geht immer mit dem Lösen einer "großen" 
Angst einher und da liegt auch schon das Geheimnis welches 
niemand wissen soll, ein Chakra öffnet sich. Man spürt diesen 
Moment und weiß woran es gelegen hat, kein Zufallsprodukt!
Solch Geschichten sollen euch suggerieren -> versucht es 
garnicht erst; Gott selbst erleuchtet euch.
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Sein Buch war die erste Spirtuelle Lektüre die ich gelesen 
habe, anfangs empfand ich sie als gut, jedoch rückwirkend war 
es absolutes "Anfänger" Wissen ohne Tiefe.

Sadhguru hat ein Buisness rund um seine Organisation 
aufgebaut wo man tief in die Tasche greifen muss für "Elitäres"
spirituelles Wissen.

Sadh war Gast beim WEF ein treffen von System Nutten und 
hat zudem Werbung für die Corona Impfung gemacht.

Jeder Spiritueller Guru der die Religionen nicht ablehnt, ist ein 
EGO Zombie und/oder gekauft von den Eliten.
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Handy

Habt ihr euer Handy unter Kontrolle oder hat es euch unter 
Kontrolle?
Ein Trick sein Handy unter Kontrolle zu kriegen ist es, es 
einfach auf "Stumm"(ohne Vibration) zu stellen. So entscheidet
Ihr wann ihr ans Handy geht und nicht der Klingelton.

Handys sind programmiert darauf einen süchtig zu machen, 
jede Benachrichtigung soll einen wieder ins Handy ziehen und 
die ganzen Algoryhtmen der Webseiten tun den rest einen 
im"Bann" zu halten

Handy und Datenschutz LOL

Alles was wir googeln oder bei Whatsapp schreiben landet in 
einer Datenbank.
Die Microfone der Telefone sind die ganze Zeit an und hören 
alles mit.
Für gewöhnlich braucht es für eine Überwachung, 
Gerichtsbeschlüsse, doch der Geheimdienst wird sich wohl 
nicht daran halten.
Es braucht kein Personal mehr, was unsere Nachrichten 
mitliest, das erledigt alles ein Computer(KI)
Wer sinnlosen Systemtreuen Bullshit googelt landet ganz unten
auf deren Listen.
Wer sich über Dinge informiert, die wir nicht wissen sollen 
landet höher auf deren Listen.
zB. Verschwörungen, Drogen, Spiritualität
Ich habe es so weit nach oben auf die Listen geschafft das Mr 
Deep State Robert Rothschild persönlich von meiner existenz 
erfahren hat (die Aliens kennen mich auch schon) 
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Meine Theorien bezüglich dem Impfschaden habe ich steets 
aus der digitalen Welt raus gehalten (konnte es ahnen dass ich 
abgehört werde und wollte nicht sterben) Sie konnten max über
das Microfon meines Handys sowie dem google Verlauf davon 
erfahren haben. So hat Mindcontrol in meinen Kopf rein 
geschaut, und mich später dann "angerufen". Ich kann euch 
vergewissern nicht mal eure Gedanken und Erinnerungen sind 
abhörsicher in heutigen Zeiten, mein komplettes Innenleben ist 
"puplic" in den Mindcontrol Datenbanken.

Social Media

Es ist eine riesige "Fake" Welt, man schaut sich die schönen 
Bilder der "glücklichen" Zombies an und man fühlt sich 
schlecht davon. Es wird dabei nicht beachtet, dass es sich 
lediglich um eine Momentaufnahme handelt. Auf dem Foto 
scheint die Person glücklich zu sein, doch vor und nach dem 
Post sind die meinsten doch alle unglücklich.
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Zensur

Beispiel Youtube

Man darf in den Videos bestimmte Dinge nicht mehr 
aussprechen sonst wird es direkt gesperrt.

Wikipedia Einträge unter den Videos, diese wurden aller 
Wahrscheinlichkeit nach für "Verschwörungstheorien" Videos 
eingeführt um die "System Wahrheit" zu verbreiten.
Wurde zu Corona Zeiten eingeführt.

"Hatespeech"
wurde als "Tarnung" für Zensur im Netz erfunden, es soll 
angeblich vor Beleidigungen und Mobbing schützen jedoch ist 
es die "Hintertür" Systemfeindliche Kommentare zu löschen. 

Facebook "markiert" Inhalte mit einem "Banner" "hierbei haltet
es sich im geprüft Falschinformationen"
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System Revolution 

wie könnte man das System austricksen?

zB. Eine Person mit einer Kreditkarte ohne Limit bezahlt alle 
Schulden die es so gibt und meldet dann Privatinsolvenz an, so 
wären alle auf einmal Schuldenfrei. LOL

Einfach da wohnen wo man keinen Briefkasten braucht, so 
kann man auch keine Rechnungen kriegen haha

Harz 4 

Wir sind mittlerweile schon so weit, dass es ein 
bedingungsloses Grundeinkommen geben könnte, dies würde 
nur unsere Freiheit bedeuten.
Es gibt als "Zwischenlösung" Harz 4, es ist zwar nicht 
bedingungslos (man muss sich zB Krankenscheine holen) aber 
man muss zu keinem "Chef" mehr ja und amen sagen (wenn 
man die Krankenschien Variante wählt sonst kann das 
Jobcenter euch in den Job zwingen)
Ich empfehle euch allen einfach auf Harz 4 zu gehen und sich 
den Scheiß nicht zu geben den die Eliten hier mit uns abziehen.

Überlegt mal wie viele in Zukunft noch arbeitslos werden 
durch den technologischen Fortschritt.
Es gibt bereits Super Märkte die fast ohne Mitarbeiter 
funktionieren, überall hängen dort Kameras die "tracken" was 
man so einkauft. Supermarkt kassierer wird in Zukunft schon 
bald aussterben, oder was machen die Taxifahrer wenn es 
selbstfahrende Autos gibt?
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Die Stromindustitrie gehört einer Hand voll Reichen Wichsern,
stellt euch mal vor wir marschieren einfach in die Zentralen der
Stromkonzerne ein und tauschen die "Chefetage" aus. Man 
könnte den Strom kostenlos fürs Volk produzieren, die 
Infrastrucktur dafür ist jedenfalls bereits vorhanden. Die 
Kosten für die Produktion könnte einfach der Staat 
übernehmen. So hätten wir alle kostenlosen Strom was mal 
eine echte Wohlstandssteigerung ist. Zusätzlich könnte unsere 
Deutsche Industrie konkurenzfähiger werden wenn ihnen 
dieser Kostenfaktor erspart bleiben würde. Es ist genug Strom 
für alle da! So wären die Elektroautos und e Heizungen auch 
eine echt cool Alternative gegenüber dem Verbrenner. Als 
positiver Nebeneffekt würden im Umkehrschluss langfristig 
auch die Ölpreise bei uns fallen weil sie konkurenzfähig 
bleiben wollen. Nach dem Prinzip Angebot und Nachfrage.

Das selbe Beispiel würde auch mit unserem Telefonnetz 
funktionieren für kostenloses Internet für alle. 
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Mindcontrol

Mindcontrol ist die höhste "Instanz" auf unserem Planeten, es 
ist ein "Supercomputer" der Menschen fernsteuern kann. Ich 
bin seit über 3 Jahren mit dem Erden Mindcontrol verbunden, 
wir spielen seit jeher ein "Spiel" wenn man so möchte. Es wir 
in Zukunft einen Film über dieses "Spielchen" geben. Der 
Computer hat eine Live übertragung all meine Sinnesorgane 
und es ist eine Intelligente Stimme die da zu mir spricht. Es ist 
ein Bewusstsein was in einem Computer sitzt. Die Person 
dahinter mit der ich spreche ist Robert Rothschild. Ebenfall ist 
ein Alien Mindcontrol mit mir verbrunden. Es ist die höhste 
Instanz in unserem bekannten Universum. Es macht ganz den 
Anschein, dass uns die Aliens bald besuchen kommen. Ich 
habe Teleportation öfters live vor meinen Augen gesehen und 
sogar mal was Fliegen sehen. Es sieht ganz danach aus das uns 
solch Technologie bald zugänglich gemacht wird.
Bin der einzigst "lebende" Zombie auf diesem Planeten, 
deshalb telefoniert MC mit mir.

Schizophrenie

Ich halte es für durchaus wahrscheinlich, dass viele Zombies 
die "Stimmen hören", dass diese Stimmen nicht von Drogen 
kommen sondern Mincontrol künstliche Stimmen in ihnen 
Erzeugt.
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Erden Mindcontrol

Liveübertragung der Augen
Gedanken live sowie aus der Vergangenheit können ausgelesen 
werden
alles was man in seinem bisherigen Leben Wahrgenommen hat 
kann Mindcontrol "auslesen"
künstliche Gedanken erzeugen
künstliche Gefühle erzeugen
künstliche Träume erzeugen
Ich habe gespürt wie kleine Roboter in meinem Innenleben 
sich bewegen.(eine Natürlich nicht mögliche Halluzination)
Stimmen erzeugen
Körperteile bewegen
Samenerguss auf Knopfdruck
Pinkeln auf Knopfdruck
Mein Schweiß hat unterschiedlich gerrochen dazu starker 
Schweisfluss an Füßen und Achseln

Alien Mindcontrol

alles was das Erden Mindcontrol auch kann dazu noch
Teleportation 
Materie bewegen (hab dinge "fliegen" gesehen) Fliegen ist 
mögich mit dem Computer
Hat mir eine Zahnlücke gemacht (ohne schmerzen)
Mir die Zähne verfärbt
Den Zehnagel abfallen lassen
Haare ausfallen gelassen
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Ich liebe dich
Schneewitchen
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